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A voi la parola - Il vaccino e il Covid che sto affrontando... Lettera dalla malattia con cuore e

cervello
 
[M. T.]

 

A voi la parola II vaccino e il Covid che sto affrontando... Lettera dalla malattia con cuore e cervello Gentile direttore,

avevo scritto questa lettera giorni fa, ma poi non l'avevo inviata. La lettura di "Avvenire" di domenica 12 settembre mi

ha spinto però a ripensarci, ed eccola qua, È inutile negarlo: la malattia, anche un "banale" Covid 19 di una persona

vaccinata, ti cambia la vita. Anche perché non sono banali le conseguenze che esso comporta: la mia positività ha

fatto scattare la macchina organizzativa che ha coinvolto mio marito, i nostri tré figli, la scuola superiore in cui

insegno. Eppure mi sento una privilegiata: in primo luogo per aver avuto, a suo tempo, la possibilità di ricevere il

vaccino (che, se non mi ha impedito di contrarre il virus, mi consente di affrontarlo come una sorta di influenza), In

secondo luogo, per avere la possibilità di fermarmi a riflettere, cosa che a volte non è scontata. La prima evidenza che

mi pare chiara è che nessuna legge, nessun protocollo, per quanto perfettamente approntato ed applicato, può

tutelarci davvero, se non impariamo l'arte del discernimento, Quello, innanzi tutto, che deve guidarci a preferire il

minimo rischio, il vaccino, per il massimo bene; la vita. La nostra e quella degli altri, E che, parimenti, deve spingerci a

non cercare "l'untore", semmai il fratello da aiutare, non solo a combattere la malattia, ma anche i retropensieri che

portano molti, sulla base del sentito dire, ad astenersi dal vaccino, rallentando la famosa "immunità di gregge" che

tutelerebbe anche i "fragili". Ringraziando Dio, nel corso della mia vita, gli unici periodi finora trascorsi a letto sono

stati i lunghi mesi delle gravidanze, complicati ma fecondi e ricchi di attesa. Perciò, anche se ora mi trovo chiusa in

una stanza in una splendida mattinata di settembre, cercherò di pazientare, Anche allora, in gravidanza, ho assunto

farmaci che successivamente sono stati ritirati dal mercato per presunti, minimi effetti collaterali, ma in me non è mai

venuta meno la certezza che chi me li aveva prescritti agisse per il mio bene. Anzi; ho volentieri tollerato gli "effetti

collaterali" che mi hanno permesso di portare a termine la gravidanza. Quante donne, d'altronde, accettano gli effetti

collaterali della pillola per evitarne una? La vita è fatta di scelte. Se viene meno la fiducia nulla potrà funzionare: la

sanità, la scuola, la famiglia, La fiducia è una relazione radicalmente vulnerabile, ma è la base delle relazioni e, non

ultima, della Relazione, che è Dio, Ora (4 settembre) i miei tré figli, negativi al test rapido e in attesa del molecolare,

sono confinati in soggiorno e scalpitano, come è normale che sia, per riconquistare la libertà che il buon senso oggi ci

chiede di sacrificare. Gli altri due, attesi ma non nati, mi hanno insegnato molto su me stessa e sulla Vita: se ci

rifiutiamo di abbracciare la realtà, tutta intera, anche quando è scomoda e complessa, perdiamo di vista la meta, la

costruzione del Be ne comune. Cecilia Tacchi Grazie, gentile e cara professo ressa. Sono davvero felice che il mio

dialogo con due interlocutori duramente contrari al vaccino anti-Covid l'abbìa spinta a ripensarci e a inviarmi questa

sua splendida lettera. Consiglio semplicemente ai no-vaxpiu aggressivi e/o sentenziosi di leggere, rileggere e

meditare. Abbiamo intelligenza, coscienza e cuore per usarli, soprattutto nelle prove della vita. Un caldo augurio: si

ristabilisca presto completamente, (mt) 'Ä -tit_org-
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Sul clima l`ambizione a fare da guida = L`Europa sia protagonista, completi la sua

costruzione
 
[Angelo Picariello]

 

I PIANI CONTRO IL RISCALDAMENTO GLOBALE Sul clima l'ambizione a fare da guida L'Europa sia protagonista

completi la sua costruzione) DMIB.E.ZAPPAUL Parigi U Ursula von der Leyen ha evocato ii /Ó cambiamento climatico

in modo ëë rapido, ma mettendolo in evidenza in modo incisivo, confermando che si tratta di un tema ormai al centro

del progetto politico europeo. A pensarlo è LolaValleJo, direttrice a Parigi del Programma Clima dell'Iddri. Con

l'annuncio dei 4 miliardi supplementari al fondo planetario di 100 miliardi, l'Europa non può arrossire, se si considera il

contributo Uè che si somma a quelli dei singoli Paesi, con un posizionamento più che onorevole. Inoltre, è stata

pertinente l'enfasi messa sull'attesa della comunità internazionale verso gii Usa, poiché l'Amministrazione Biden, se

vuole davvero rientrare nel concerto planetario in termini di contributo nazionale e dileadership, deve allinearsi con

misure concrete all'altezza. Questo richiamo ha evidenziato il multilatéralisme deHa responsabilità di manca

promosso da Bruxelles. In vista della Cop26, l'Ue mostra di non voler rinunciare a un ruolo guida. Da parte sua, Julia

Tasse, a capo a Parigi del Programma Clima, energia e sicurezza dell'Iris (Istituto per le relazioni internazionali e

strategiche), osserva: L'enfasi sull'adattamento climatico permette all'Europa di distinguersi dalle altre potenze, Ma

resta comunque l'impressione di un mondo politico europeo pronto ad agire soprattutto dopo eventi catastrofici

estremi, come le inondazioni appena viste in Germania, Belgio e Francia. Sull'attivismo diplomatico europeo, invece,

l'esperta sottolinea che le dissonanze esistenti fra i Paesi Uè, alimentate innanzitutto da capitali refrattarie come

Varsavia, sono per l'Europa un tallone d'Achille. ANGELO PICARIELLO Procedere con coraggio nel processo di

unione "politica" dell'Europa. Il vertice di Arraiolos (che riunisce 15 capi di Stato non esecutivi dell'Unione, assente ieri

la sola Bulgaria, per ragioni di politica interna) ospitato quest'anno dall'Italia al Quirinale, registra un'incoraggiante

unità di intenti, alla quale non si sono sottratti alla fíne anche i paesi definiti codiddetti "sovranisti" e "frugali". La

pandemia - ha detto Sergio Mattarella, presiedendo i lavori - ci ha condizionato fortemente, tra lutti e sofferenze,

rendendo evidente la nostra comune vulnerabilità; paradigma dei tanti problemi globali che nessuno dei nostri Paesi è

in condizione di affrontare in solitudine. A riprova di ciò, nelle ultime settimane abbiamo assistito al precipitare della

situazione in Afghanistan. Ma un'Unione che vuoi far pesare la sua voce senza una politica estera, di sicurezza e di

difesa è incompleta, ha detto Mattarella in piena sintonia con la presidente della Commissione Ursula von der Leyen,

che - nel discorso sullo Stato del- l'Unione - ha proposto un'Unione Europea della difesa che si occupi anche di

intelligence. Le immagini di Kabul mettono in crisi il tradizionale ruolo guida sempre assunto dagli Stati Uniti. LEu-

ropa ha bisogno ineludibile di costruire - e aggiungo rapidamente una propria autonoma credibilità nell'ambito delle

relazioni intemazionali. E anche se per Mattarella l'Unione si pone in piena compieenta rietà con la Nato (al ruolo

imprescindibile dell'Alleanza atlantica ha fatto riferimento, nelle dichiarazioni finali, anche il presidente lettone Egiis

Levits) occorre fare dell'Europa un attore protagonista e non un comprimario nella comunità internazionale. Non sono

stati affrontati i temi più caldi, dai vaccini all'immigrazione, e non poteva essere diversamente in un incontro in cui -

tradizional mente - i capi di Stato si guardano bene dal dettare l'agenda al potere esecutivo. Al centro della

discussione sono stati invece l' autonomia strategica dell'Unione (soprattutto in relazione al tema ineludibile della

difesa comune) e il multilatéralisme. Per Mattarella l'Unione non può restare nelle attuali condizioni: o si completa il

suo edificio o si rischia che venga meno, con tutto ciò che ci ha consegnato, di pace, di diritti, di prosperità. Ci

troviamo a un punto di svolta molto importante, ed è necessario completare tanti cantieri aperti nella nostra

integrazione, lo dobbiamo alle nuove generazioni. I cittadini, che durante la pandemia hanno imparato ad attendersi

dall'Europa anche decisioni di stringente operatività chiedono di colmare questo divario tra le attese e la risposta che

la Uè è capace di dare. Il ruolo svolto da Mattarella è stato riconosciuto da tutti i partecipanti al vertice, dal presidente
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tedesco Frank-Walter Steinmeier (al quale è legato da lunga consuetudine) a quello maltese George William Velia,

che ospiterà il vertice il prossimo anno. Nelle dichiarazioni finali i toni sono apparsi più concilianti rispetto alle

discussione a porte chiuse, lo spirito costruttivo è prevalso in tutti, L'Europa è necessaria per quel che i Paesi mèmbri

non possono fare da soli, concede anche l'ungherese Janos Ad er. Mentre il presidente austriaco Alexander Van der

Bellen si spinge a definire Mattarella un modello per lui. Non lo sa neanche, non gliel'avevo detto. L'Europa continua a

porre in evidenza il tema dell'ambiente, anche in vista della Cop26. Annunciati 4 miliardi di fondi supplementari IL

VERTICE Mattarella ha presieduto al Quirinale l'incontro del gruppo di Arraiolos, che coinvolge i capi non esecutivi di

15 Stati europei Alla fine anche i Paesi frugali e sovranisti aprono alla svolta "politica" -tit_org- Sul climaambizione a

fare da guidaEuropa sia protagonista, completi la sua costruzione
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Piu o meno - Così diminuiscono i decessi da Covid
 
[Danilo Taino]

 

Ð êî íåò îeccesso di mortalità rispetto alla | media degli anni precedenti la JL.J pandemia, che dura dal marzo 2020,

ha toccato il minimo lo scorso luglio, sia in Italia che in Europa. Si tratta dell'ultima percentuale disponibile, pubblicata

ieri da Eurostat: siamo a più 4, 4 % nella Uè e a più 2, 9 % in Italia. I dati fomiti dall'agenzia statistica europea

riguardano il numero di decessi complessivi, quindi l'eccesso di morti non è esattamente quello delle vittime di Covid-

19: misura però ciò che è accaduto durante la pandemia rispetto a una situazione di normalità e da iì senso della

portata della crisi sanitaria. D'altra parte, anche un eventuale maggior numero di decessi non direttamente causati dal

coronavirus ma dalla difficoltà di avere cure ottimali e tempestive nei momenti di massima crisi è imputabile alla

situazione creata dalla pandemia. Eurostat ha raccolto i dati sulla mortalità dei Paesi ogni settimana e ha realizzato

medie mensili dall'inizio del 2020. Li ha poi confrontati con le medie mensili del periodo 20162019, cioè prima che la

Covid-19 colpisse il mondo. In generale, si sono avuti due di Dando Taino Statistics Editor Così diminuiscono i

decessi da Covid picchi, uno nella primavera e uno nell'autunno del 2020. In Italia, che fu il primo Paese dopo la Ciña

a essere investito dalla crisi, il massimo di eccesso di mortalità è stato toccato nel marzo, a piii 49,6%, e nel novembre

2020, a più 51,6%. Nel complesso dei 27 Paesi della Uè, la divergenza massima rispetto alla mortalità in condizioni

normali si è registrata nell'aprile 2020, a più 25,3%, e a novembre dello stesso anno, a più 40%. Il picco in assoluto

più alto della primavera 2020 si è registrato in Spagna, più 80,5% in aprile, e in Belgio, più 73,1% lo stesso mese. In

novembre, la Polonia ha avuto un eccesso di decessi del 97%, la Bulgaria del 94% e la Slovenia del 91,3%. Polonia,

Bulgaria e Ungheria hanno avuto picchi elevati anche nell'aprile 2021. Interessante il caso della Svezia, molto

osservata nei mesi scorsi perché scelse un modello poco restrittivo di contenimento del virus. Ha avuto due picchi,

uno nell'aprile 2020 a 38,2% e uno nel dicembre successivo a più 24,5%. Da febbraio 2021 registra invece una

mortaHtà inferiore al periodo di normalità 2016-2019 con una piccola eccezione (più 0,7%) lo scorso maggio. I. e

caratteristiche di ogn Paese influenzano motto le differenze.anche la qualità delle risposte di politica sanitaria sono

state determinanti. -tit_org-
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Covid, si definitivo al green pass
Def, Pil al 6%. Roma, Calenda: se vinco, Bertolaso vice

 
[Franco Adriano]

 

Ok a! (teere I o dilu^fio che - a esfe.w a fuii. Papa Francesco-Oi'ban, sintonia su lei Covici sì definitivo al green pas

Def Pu al 6%. Ronrn Calenda: se vine o Bertolaso DI FRANCO ADRIANO II governo ci ha informaÄ ti che approverà

un de - creto per rendere il green pass obbligatorio sui posti di lavoro pubblici e privati. L'ha affermato il segretario

della Uil, Pierpaolo Bombardieri, dopo l'incontro a palazzo Chigi. E il provvedimento che potrebbe arrivare oggi sul

tavolo del Consiglio dei ministri. Proprie nelle stesse ore in cui il Senato approvava la fiducia al decreto di luglio che

ha introdotto il green pass per alcune categorie, il presidente del consiglio, Mario Draghi, ha convocato i sindacati.

Abbiamo chiesto la gratuità dei tamponi fino a fìne anno, ha spiegato il segretario della Cgil, Maurizio Landini. Ma perii

minisitro del Lavoro, Andrea Orlando, è necessario calmierare i prezzi dei tamponi, ma non è giusto che la fiscalità

generale intervenga a cancellare un costo che deriva da una scelta. Il leader dell Lega, Matteo Salvini, frena: Non si

può stabilire l'obbligo del green pass per tutti. La leader di Fdl, Giorgia Meloni, insiste nel chiedere tamponi rapidi e

gratis per non scaricare i costi sui lavoratori o sulle imprese. Un punto e mezzo in più. Il governo rivedrà al rialzo le

stime di crescita per il 2021 nella Nota di aggiornamento al Def: +6% rispetto al 4,5% di aprile. Nella Nadefsarà però

indicata anche la crescita programmatica per il prossimo anno che potrebbe essere superiore. Vorrei subito Guido

Bertolaso commissario straordi- narìo e vicesindaco. Carlo Calenda, candidato sindaco di Roma ha annunciato che se

vincerà le elezioni Bertolaso avrà anche la delega di commissario per le opere del prossimo Giubileo. L'Italia conta

sulla collaborazione di Israele per una soluzione concordata della vicenda, nell'interesse superiore del minore. Lo

scrive la Farnesina in una nota verbale inviata nei giorni scorsi all'ambasciata israeliana a Roma sul caso di Eitan

Biran, il bimbo di 6 anni, unico sopravvissuto alla tragedia della funivia del Mottarone, sottratto dal nonno materno alla

tutela della famiglia del padre a Pav a e portato in Israele. Gli zii paterni hanno detto di aver avuto un breve colloquio

con il bambino e di essere pronti ad andare in Israele, dove il 29 settembre chiederanno al Tribunale di Tei Aviv la

restituzione del piccolo in base alla Convenzione dell'Aja. I servizi di controllo disposti delle forze dell'ordine hanno

impedito che si radunassero nell'area del rave fino a 30mila persone. L'ha rivelato il ministro dell'Interno Luciana

Lamorgese, in Aula alla Camera rispondendo sulla vicenda del rave party del lago di Mezzano, nel Viterbese. C'era

un monitoraggio della polizia sui camper sull'Aurelia dal 13 agosto, non certo una scorta. Quanto alle richieste di

sgombero, vi sto l'alto numero di persone e la presenza di bambini lo sgombero con l'uso di idranti e lacrimogeni

avrebbe creato rischi per ordine pubblico e salute. I lavoratori della Pubblica amministrazione interessati al lavoro

agile dovranno fare un accordo scritto con l'indicazione delle giornate di lavoro da svolgere in sede e di quelle da

svolgere a distanza e gli orari di reperibilità. Lba chiesto l'Aran ai sindacati. Nell'accordo anche le modalità di esercizio

del potere di controllo del datore di lavoro. Papa Francesco di ritorno dal viaggio in Ungheria e Slovacchia ha

affrontato alcuni temi di attualità. Sul vaccino contro il Covid ha ammesso che ci sono negazionisti anche tra i

cardinali: Uno di questi è ricoverato con il virus, ironia della vita, ha detto con riferimento a Raymond Burke, ricoverato

negli Stati Uniti. Sulle unioni gay ha sottolineato: Ho parlato chiaro: il matrimonio è un sacramento e la Chiesa non ha

il potere di cambiare i sacramenti come il Signore li ha istituiti. Gli Stati, ha aggiunto, hanno la possibilità civilmente di

sostenere, dare sicurezza di eredità e salute. Ma il matrimonio è matrimonio e non vuoi dire c

on- dannarli,perfavore,sonofratel- ban, papa Francesco ha evili e sorelle e dobbiamo accompa- deliziato che c'è stato

un buon gnarìi, ma è chiaro, il matrimo- clima. Con lui ha parlato di fanio è uomo e donna, dobbiamo ri- miglia e di

inverno demografispettare tutti, ma la Chiesa non co: Sull'immigrazione niente, rinneghi la sua verità. Così non si è

parlato, ha concluso. sull'aborto: È omicidio. Ma i vescovi devono essere pastori e non politici, ha aggiunto con

riferimento ai vescovi che vogliono negare la comunione ai cattolici choice (fra questi il presidente Usa, Joe Biden).
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Sull'incontro a Budapest con il premier ungherese, Viktor Or- -tit_org-
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Aiuti da calamità al netto degli indennizzi
 
[Ermanno Comegna]

 

Un'azienda agricola soggetta alle gelate tardive della primavera 2021, nel determinare il danno subito e verificare se è

stata superata la soglia del 30% di riduzione del fatturato complessivo, grazie alla quale scatta l'ammissione alla

compensazione del fondo di solidarietà nazionale, è tenuta a decurtare eventuali indennizzi assicurativi percepiti o da

percepire da contratti in essere per coperture diverse dal gelo e brina. E'questo il caso, ad esempio, di risarcimenti di

danni da grandine che un agricoltore riceve quest'annodalla compagnia assicurativa. La decurtazione deve essere

fatta sia in caso di polizze agevolate (quelle con l'aiuto pubblico), sia per coperture assicurative non agevolate (quelle

pagate completamente dall'assicurato). Queste precisazioni sono contenute in una nota Mipaaf, che raccoglie le

domande poste dai soggetti interessati (agricoltori, consorzi di difesa, cooperative, CAA, consulenti) e le relative

risposte fornite dai servizi ministeriali. Le regole per calcolare il danno subito e l'ammissione alla compensazione

pubblica e i modelli da utilizzare da parte delle aziende agricole danneggiate sono contenute nella circolare del 6

agosto 2021 n. 359320, pubblicata sul sito del Ministero. Il funzionamento del fondo di solidarietà nazionale (decreto

legislativo n. 102 del 2004) che quest'anno dispone di una cospicua dotazione di 160 milioni di euro, grazie ai margini

di flessibilità temporaneamente validi per la finanza pubblica, prevede la regola di ammettere alle compensazioni solo

i danni non coperti da polizze agevolate, come sono le gelate e le brine. Tuttavia, per il 2021, è stata accordata una

deroga, prevista da una disposizione approvata con il decreto sostegni bis (articolo 71 del decreto legge 25 maggio

2021 n. 73, convcrtito con la legge 23 luglio n. 106), per effetto della quale gli agricoltori colpiti dalle gelate primaverili

e sprovvisti di copertura assicurativa specifica incasseranno delle compensazioni, qualora abbiano perso oltre il 30%

della produzione lorda vendibile aziendale. Eseguire il conteggio non è semplice ed è stato necessario predisporre la

richiamata circolare ministeriale che, a sua volta, esige di essere correttamente interpretata, in modo da fugare i dubbi

degli operatori. Le FAQ Mipaaf precisano che possono essere considerate, per il calcolo della PLV, le colture

pluriennali (ad esempio i frutteti) impiantate fino all'annualità 2019 compresa. Inoltre, chiarisce che qualora il prezzo

delle colture danneggiate non fosse disponibile o non rilevato al momento della quantificazione del danno, è possibile

ricavarlo utilizzando lo standard value parametrato alla resaeffettiva conseguita nell 'anno 2021, così come riportato

nei decreti ministeriali emanati nelle scorse settimane. Un terzo chiarimento riguarda il kiwi che è una coltura

autunnale per le quali oggi non è disponibile sia il prezzo di vendita che la resa, in quanto la raccolta non è stata

ancora avviata o non si è conclusa. Il Mipaaf informa che per il prezzo si utilizzano i valori standard, mentre per la

resa è l'agricoltore che fornisce l'indicazione sulla base della situazione in campo, senza la necessità di perizie.

Tuttavia, si legge nelle FAQ, le dichiarazioni potranno essere oggetto di controllo in sede di istruttoria della domanda.

Ermanno Comegna Gelata di prima lera -tit_org-
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A rischio oltre 5 milioni di persone
 

Afghanistan tra siccità e carestia
 
[Redazione]

 

A rischio oltre 5 milioni di persone  KARUL, 15. l'Afghanistan già alle prese con le conseguenze della presa del potere

a Kabul da parte dei talebani è in preda a un'emergenza umanitaria che continua ad aggravarsi, soprattutto a causa

della siccità e della carestia. Nel nord del Paese sono a rischio oltre 5 milioni di persone. Dobbiamo salvarle, o almeno

provarci, per ragioni umanitarie, ha detto ieri l'Alto rappresentate dell'Ue per gli Affari esteri e la Politica di sicurezza,

Josep Borrell, nel dibattito in Parlamento europeo sulla situazione in Afghanistan. E dobbiamo aiutarli non perché se

non lo facciamo migreranno e provocheran no probìcmi a casa nostra, ha precisato Borre!!. L'Afghanistan e già il

secondo Paese ai mondo con iì più alto numero di abitanti nel pieno di un'emergenza alimentare, e si prevede che

entro la fine dell'anno circa sei milioni di bambini soffriranno la fame. Si teme, inoltre, che il cibo sarà inaccessibile per

molte famiglie a causa dell'aumento dei prezzi, soprattutto per quelle sfollate che vivono già di stenti. Da tempo le

varie organizzazioni umanitarie parlano dell'Afghanistan come il posto peggiore dove vivere per un bambino. Ed ora,

questo posto, e peggiorato ulteriormente. -tit_org-
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Al via la Settimana Europea della Mobilit?
 
[Redazione]

 

Mercoledi 15 Settembre 2021, 15:36 Nell anno della pandemia si è visto in media un aumento del 30% degli

spostamenti in bici nelle città e sono state acquistate 2 milioni di due ruoteSulla strada della mobilità sostenibile c'è un

appuntamento annuale chesensibilizza i cittadini europei al tema. È la Settimana Europea dellaMobilità, arrivata alla

20esima edizione che inizierà domani, giovedì 16settembre per terminare il 22 con la Giornata mondiale senza auto

(Car FreeDay). Dopo la crisi portata dal coronavirus il motto di quest'anno è Muovitisostenibile e in salute.Di cosa si

trattaI cittadini europei sono incoraggiati a tenersi in forma fisicamente ementalmente, esplorando la bellezza delle

città, e a mostrare considerazioneper l'ambiente e la salute degli altri nella scelta tra le differenti modalitàdi trasporto.

Le autorità locali sono invece invitate a sperimentare nuovemisure, promuovere nuove infrastrutture e tecnologie,

misurare la qualitàdell'aria e sensibilizzare il pubblico alla mobilità green. Sebbene il covidsia stato già nel 2020 una

delle principali preoccupazioni per agenzie ditrasporto, amministrazioni locali e imprese private, la Settimana Europea

dellaMobilità lo scorso anno ha registrato il secondo numero di adesioni più alto disempre, con quasi 3000 città di 53

Paesi partecipanti: obiettivo di quest anno,pertanto, è quello di incrementare il numero dei partecipanti all evento.

Periscriversi all'iniziativa basta visitare il sito della Mobilityweek. Qui ipaesi già iscritti.La pandemia premia la mobilità

greenMa la pandemia in realtà ha incrementato l'uso di mezzi alternativi all'auto.Secondo la Federazione italiana

ambiente e bicicletta (Fiab), nell'ultimo annoc'è stato in media un aumento del 30% degli spostamenti in bici nelle

città,sono state acquistate 2 milioni di due ruote, e c'è stato un boom delleelettriche (che evitano sudore e fatica) e

delle pieghevoli (che si portano inbus e treno come una valigia).Iniziativa nazionale In Italia, in occasione della

Settimana della Mobilità sostenibile si tiene iltradizionale Giretto d'Italia, l'iniziativa di Legambiente che premia i

comunidove si usa di più la mobilità pulita. Nei 29 Comuni aderenti, per partecipareè sufficiente recarsi a scuola o a

lavoro in bicicletta, monopattino, motorinoelettrico, monowheel, e-bike, hoverboard o segway, passando per uno

deicheck-point predisposti. I dipendenti in smart working potranno parteciparetramite "check-point virtuale",

rispondendo a un sondaggio online. Risulteràvincitore il Comune che, tra le 6:00 e le 10:00 del mattino, avrà

totalizzatoil maggior numero di spostamenti green.Red/cb(Fonte: Ministero della Transizione Ecologica, Ansa)
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Cnsas E-R, recuperata salma di un boscaiolo nel parmense
 
[Redazione]

 

Mercoledi 15 Settembre 2021, 16:04 L'uomo è stato travolto da un grosso tronco mentre stava compiendo operazioni

di taglio ed ha perso la vitaIncidente mortale nei boschi del comune di Corniglio, in provincia di Parma,tra i Lagoni e la

località Cancelli. Qui, non distante dalla stradacarrozzabile, un boscaiolo cinquantacinquenne di nazionalità Pakistana

èrimasto travolto da un grosso tronco, mentre era impegnato in operazioni ditaglio. I colleghi hanno quindi dato

l'allarme al 118 che ha attivato ilSoccorso Alpino e l'elicottero EliPavullo. Una volta giunti sul posto però isoccorritori

non hanno potuto far altro che constatare la morte dell'uomo. Sulluogo dell'incidente sono arrivati anche i Carabinieri

e Carabinieri Forestaliper le indagini di rito. Una volta ottenuto il nulla osta per il trasportodella salma, i tecnici del

Soccorso Alpino hanno impostato una lunga calata conla barella su terreno particolarmente ripido, arrivando in una

raduraraggiungibile con mezzi ruotati. Il corpo del boscaiolo è attualmente adisposizione delle autorità

competenti.Red/cb(Fonte: Saer)
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Terremoto Centro Italia, approvato il Cis Cratere e prima riunione per il PNRR
 
[Redazione]

 

Mercoledi 15 Settembre 2021, 10:24 Approvato il Contratto istituzionale di Sviluppo da 160 milioni per la ricostruzione

fisica dei territori dell'Appennino centrale e prima riunione per stabilire gli indirizzi per l'utilizzo del Fondo

Complementare al PNRRProsegue il lavoro del Commissario Straordinario alla ricostruzione nelle areedel sisma

2009-2016 per coordinare gli investimenti e gli interventi in attoper la zona interessata dai terremoti. In primo luogo

ieri, martedì 14settembre, sono stati assegnati 160 milioni di euro a 49 progetti selezionatidalle quattro Regioni del

cratere 2016. Prende forma così la strategia peraccompagnare la ricostruzione fisica dell Appennino Centrale colpito

dal sisma,con i primi interventi economici mirati al sostegno e allo sviluppo. Proprioieri infatti è stato approvato il

Contratto istituzionale di Sviluppo promossodal Ministro del Sud e della Coesione territoriale Mara Carfagna.Fondi

complementari PNRRSempre ieri, nel pomeriggio si è riunita la Cabina di coordinamento integratapost sisma 2009 -

2016 presieduta dal Commissario Straordinario RicostruzioneSisma 2016 Giovanni Legnini, per delineare gli indirizzi

dei programmi unitaridi intervento perutilizzo del Fondo complementare al PNRR di un 1 miliardo e780 milioni di euro

dedicato alle aree colpite dai sismi. La prossimaimportante scadenza è quella del 30 settembre, data entro cui vanno

definiti iprogrammi operativi. Le nostre strutture stanno lavorando per consegnare alMEF un documento il più

possibile puntuale e completo - ha dichiarato ilCommissario Legnini -. Se le misure saranno approfonditamente

condivise avrannomaggiore possibilità di aderire alle esigenze del territorio ed essereattuate.Innovazione digitale e

rilancio territoriDue le macro aree in cui si articoleràazione istituzionale. La prima areaprevede 1 miliardo e 80 milioni

per Città e paesi sicuri, sostenibili econnessi. Si tratta di finanziare interventi complementari alla ricostruzione,in

particolare quelli riguardantiinnovazione digitale, la creazione di greencommunities, la produzione di energia e calore

da fonti rinnovabili, larigenerazione urbana e interventi per migliorare la mobilità. La seconda macroarea ha a

disposizione 700 milioni per il Rilancio economico e sociale,destinati cioè al sistema delle imprese e degli investimenti

economici esociali per il rilancio dei territori. La misura si articola in vari punti:imprese innovative, centri di ricerca

perinnovazione, economia circolare,ambiente e ciclo delle macerie e infine cultura, turismo e inclusione.Prioritario

sarà il coordinamento con il PNRR ordinario, con il Cis sisma 2016e con la programmazione regionale dei fondi

europei in modo da non sovrapporregli interventi e articolare un azione maggiormente efficace.Cis approvatoIn

quanto al Cis, Il Commissario Legnini nel confermareadesione conl apporto finanziario di 60 milioni di euro, ha

ringraziato il MinistroCarfagna, che ha dimostrato con un lavoro veloce ed efficace, il suo impegno asostenere lo

sviluppo dei territori delle quattro Regioni colpite dal sisma.Allo stesso tempo il Commissario ha sottolineato che

bisogna fare tutto ilpossibile per reperire ulteriori risorse che vadano a finanziare i progetti chenon hanno ottenuto un

contributo. Il grande numero delle proposte è un segnalepositivo di vitalità dei territori, che va valorizzato. Nel Centro

Italia siamoalla vigilia di una concentrazione di impegni attuativi senza precedenti cherichiedono il massimo impegno

da parte di tutti gli attori istituzionali etecnici.red/cb(Fonte: Ufficio Stampa del Commissario Straordinario Ricostruzione

Sisma 2016)
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Barcis (PN), riprese le ricerche della donna scomparsa
 
[Redazione]

 

Mercoledi 15 Settembre 2021, 11:04 Ieri il telefono cellulare della donna è tornato a squillare ma ciò non ha permesso

alle squadre del Cnsas FVG di ritrovare l'escursionista. Oggi le ricerche sono riprese alle prime luci dell'albaSono

riprese stamattina, mercoledì 15 settembre, alle prime luci dell'alba lericerche a Barcis(PN) dell'escursionista francese

classe 1969 scomparsa dalunedì scorso, 13 settembre. La donna aveva deciso di compiere da solaun'escursione da

sola sul Monte Laura ma di lei si sono perse le tracce. A darel'allarme i conoscenti che l'ospitavano in casa loro nella

serata di lunedìscorso. Le ricerche sono partite alle 21, con il coordinamento del Soccorsoalpino e speleologico in

collaborazione con i Vigili del Fuoco. Sono statibattuti, tra lunedì notte e martedì mattina, tutti i sentieri e le

lorodeviazioni, a partire da quello con segnavia 995 che conduce sul Monte Lauracon alcuni tratti in cresta molto

esposti. Già ieri si era alzato in volo anchel'elicottero della Protezione Civile per le perlustrazioni dall'alto ed

eranoarrivate diverse Unità Cinofile, anche della Guardia di Finanza, percollaborare alle ricerche. Sul posto anche i

Carabinieri dei MonterealeValcellina. Una quarantina gli uomini impegnati, appartenenti alle varie forze,comprese tre

stazioni del Soccorso Alpino: Maniago la principale, percompetenza territoriale, coadiuvata dalle stazioni Valcellina e

Pordenoneunitesi oggi. Sempre ieri sono stati utilizzati anche alcuni droni dei Vigilidel Fuoco, senza risultato. Alle

11.30 però il cellulare della donna,irraggiungibile da lunedì, ha ripreso a squillare: grazie a questo nuovoelemento la

Guardia di Finanza ha operato al fine di identificare le ultimecelle telefoniche agganciate per circoscrivere, se

possibile, l'area dabattere. In serata, dopo un'ultima perlustrazione aerea dell'elicottero dellaProtezione Civile fino alla

scadenza dell'orario di volo e con il rientro alcampo base delle squadre di terra dei soccorritori del Soccorso Alpino,

dellaGuardia di Finanza e dei Vigili del Fuoco, si sono interrotte le ricerche sulcampo nell'area prioritaria circoscritta

per la ricerca sistematica dopo averavvertito la suoneria del cellulare delle donna scomparsa. Le ricerche di oggisi

concentreranno sulla zona impervia che circonda il sentiero presumibilmentepercorso dalla donna indagando nei punti

più scoscesi e nei versanti cheaffacciano sui rii con calate di corda.Red/cb(Fonte: Soccorso Alpino e Speleologico del

Friuli Venezia Giulia)
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Carovana dei ghiacciai, ultima tappa Gran Paradiso
 
[Redazione]

 

Mercoledi 15 Settembre 2021, 12:01 La Carovana dei ghiacciai ha fatto tappa nel Parco Nazionale del Gran Paradiso:

qui in meno di due secoli i ghiacciai hanno perso circa il 65% della loro superficie, passando da circa 88 km2 a meno

di 30 km2Il Parco Nazionale del Gran Paradiso ospita una novantina di corpi glaciali.Dalle ricerche della Carovana dei

Ghiacciai, tutti sono in pericolo a causadella crisi climatica: in meno di due secoli, dalla fine della Piccola EtàGlaciale

(1820-1850), infatti hanno perso circa il 65% della loro superficie,passando da circa 88 km2 a meno di 30 km2. In

particolar modo lo studio diLegambiente e dei suoi partner di viaggio hanno osservato quattro ghiacciai: ilGhiacciaio

della Capra, nel versante piemontese, e i tre principali ghiacciaidella Valnontey in ValleAosta: Tribolazione, Grand

Croux e Money.La situazione attualeIl ghiacciaio della Capra ha registrato nel 2018 il collasso di una grottaglaciale

che ha determinato un arretramento dello stesso di ben 110 metri. Sulversante Valdostano la fronte del Ghiacciaio

della Tribolazione risulta essersiritirata invece di 1830 metri ed innalzata di 870 metri di dislivello, quelladel Ghiacciaio

di Grand Croux si trova a 2 chilometri di distanza e 670 metridi quota più a monte, mentre, per quella Ghiacciaio di

Money gli stessi valoricorrispondono rispettivamente a 1500 e 650 metri. È questo, in estrema sintesi,il risultato del

monitoraggio effettuato nella quinta e ultima tappa dellaCarovana dei ghiacciai di Legambiente sui ghiacciai del Parco

Nazionale delGran Paradiso tra Piemonte e ValleAosta. Una tappa particolarmente densa dieventi, in cui alla

misurazione dei ghiacciai, si sono aggiunti riti diriconciliazione con la natura einaugurazione del Sentiero del Giardino

deiGhiacciai, nuovo percorso culturale avente come tema i ghiacciai, realizzatograzie al sostegno di FRoSTA. Molte

anche le attività esperienziali che hannocoinvolto persone provenienti da diverse regioni italiane e non solo:

daidocenti universitari, ai ricercatori e studenti della RUS (Rete delleUniversità Sostenibili), ai managerazienda, agli

artisti e esperti disettore fino ai semplici cittadini.Il progettoLa Carovana dei ghiacciai è la nuova campagna di

Legambiente, arrivata alla suaseconda edizione e realizzata con il supporto del Comitato GlaciologicoItaliano (CGI) e

con partner Sammontana e partner sostenitore FRoSTA, che dal23 agosto al 13 settembre ha monitorato lo stato di

salute di tredici ghiacciaialpini più il glacionevato del Calderone in Abruzzo, per sensibilizzare lepersone sugli effetti

che i cambiamenti climatici stanno avendo sull ambienteglaciale alpino. Carovana dei ghiacciai è stata inserita nella

piattaformaAll4Climate Italy che raccoglie tutti gli eventi dedicati alla lotta contro icambiamenti climatici che si

svolgeranno quest anno in vista della COP26 diGlasgow.Obiettivi La tappa del Gran Paradiso ha esaltato il ruolo del

Comitato GlaciologicoItaliano come partner scientifico della Carovana dei Ghiacciai dichiaraMarco Giardino,

segretario del Comitato Glaciologico Italiano.Le giornate aCeresole e al Ghiacciaio della Capra,incontro con gli

operatori glaciologicivolontari, la verifica sul campo protocollo scientifico stabilito dal Comitatoe la discussione dei dati

con gli esperti durante la conferenza, ha resoevidente come il monitoraggio dello stato dei singoli ghiacciai permetta

laquantificazione delle fluttuazioni delle fronti glaciali. Il lavoro svolto conassiduità, anno dopo anno, da operatori

volontari e appassionati come ilguardiaparco alpinista Valerio Bertoglio permette di arricchire il patrimoniodi

conoscenze indispensabili, per disegnare gli scenari futuri dell ambiented alta quota nel nostro paese, di fronte al

riscaldamento climatico in atto.Nelle giornate valdostane, la ricerca glaciologica è stata affiancata ad unacaccia al

tesoro e dalla valorizzazione artistica delle testimonianze dellastoria ambientale e culturale in Valnontey, un territorio

alpino simbolodell interazione fra dinamica glaciale e atti

vità dell uomo. I partecipantisono stati guidati a riconoscere / documentare / interpretare: le forme delrilievo montuoso

modellate dalle espansioni dei ghiacciai, gli effettiambientali (diretti o indiretti) causati dalla contrazione delle

masseglaciali; i segni dell attività antropica che si adatta/modifica i processinaturali. Oltre alla scoperta del valore della

memoria storica perl interpretazione scientifica dei fenomeni di deglaciazione, nella giornata conla Rete delle

Università Sostenibili si è fatto tesoro della condivisione delleconoscenze acquisite per comprendere le possibilità di

16-09-2021

Estratto da pag. 1

Pag. 1 di 2

17



adattamento all attualecambiamento climatico e ambientale. Una degna conclusione per la Carovana deiGhiacciai

2021. red/cb(Fonte: Legambiente)
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Enea, con Muse si previene il rischio voragini
 
[Redazione]

 

Mercoledi 15 Settembre 2021, 17:04 Un'insieme di strumenti tecnologici permette di fare un'ecografia al sottosuolo

fino a 4 metri e scovare zone a rischio crollo. A Roma i primi monitoraggiUn radar e dei sensori speciali per prevenire

il pericolo di voragini instrada. Un nuovo rischio per le città, Roma su tutte è un esempio per quantoriguarda il

problema degli smottamenti del suolo stradale. Èobiettivo delprogetto MUSE (Multi-sensor Services), condotto da

Enea in collaborazione conIngv e Consorzio Hypatia.Come funzionaIn pratica grazie ad un insieme di tecnologie

molto avanzate come radar esensori il progetto è in grado di analizzare il sottosuolo delle strade e deiparchi e di

scovare cavità fino a 3-4 metri al di sotto del manto stradale. Grazie a queste tecnologie siamo in grado di effettuare

una sorta di ecografia del sottosuolo che ci consente di studiarlo con diversi livelli diapprofondimento per

rilevareeventuale presenza di vuoti di diversa origine esprofondamenti del suolo per emersioni di cavità sotterranee, i

cosiddetti camini di collasso, precursori della formazione di vere e proprie voragini insuperficie. Le tecnologie

impiegate, supportate anche dall analisi dei datisatellitari, vanno da approfondimenti strumentali in situ a indagini

integratedi tipo indiretto, spiegano Vittorio Rosato e Stefano Urbini, coordinatori perEnea e Ingv delle attività del

progetto.[INGV-Muse04-wdtr]Analisi del sottosuolo romanoSu richiesta della Protezione Civile di Roma Capitale, con

la quale è in attouna collaborazione pluriennale, le attività del progetto si stanno focalizzandosull analisi del sottosuolo

urbano per prevenire la formazione di nuovisinkhole antropogenici causati dall emersione di antiche cavità presenti

nelsottosuolo (cave di pozzolana, tufi, sabbia, catacombe e ipogei, ecc.) o aseguito di guasti e rotture dei sottoservizi

(rete fognaria e idrica). LaProtezione Civile di Roma Capitale è costantemente impegnata nel monitoraggiodel

sottosuolo della città attraverso indagini esplorative dirette nelle cavitàsotterranee e, in particolare, nelle aree in cui è

già nota la propensione aglisprofondamenti del suolo per caratteristiche geologiche e archeologiche, comele aree

delMunicipio. Il supporto tecnico della ricerca pubblica e privata èestremamente utile poiché consente all

Amministrazione capitolina di acquisirestandard tecnologici di qualità con i quali svolgere attività di previsione

eprevenzione di questi fenomeni che destano forti preoccupazioni tra i cittadinie la cui individuazione può essere

complessa perché, spesso, non è accompagnatada evidenti fenomeni precursori, sottolinea Gianluca Ferri, geologo

eresponsabile dell Ufficio Rischio Geologico e Geomorfologico del DipartimentoSicurezza e Protezione Civile di Roma

Capitale.Red/cb(Fonte: Enea)
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Isole Faroe, 1500 delfini uccisi per la caccia tradizionale
 
[Redazione]

 

Mercoledi 15 Settembre 2021, 12:32 La mattanza rientra nella tradizionale caccia Grindadrap, mai ucciso un numero

così alto di delfini. Lo shock della popolazione locale e dei mediaNuova enorme mattanza nell'arcipelago danese delle

isole Faroe. Qui domenicascorsa, 12 settembre, sono stati massacrati più di 1500 delfini seguendo latradizionale

caccia che da secoli ormai si svolge nel Paese. Le immaginilasciano negli occhi il mare tinto di rosso, macchiato dal

sangue degli animalie i corpi degli stessi arenati sulla riva. La Grindadrap, così si chiama lapratica barbarica, consiste

infatti nel trascinare i mammiferi, soprattuttobalene, a riva e poi massacrarli con dei coltelli. Ogni anno, secondo la

Bbc,vengono sgozzate circa 600 balene e 35-40 delfini. Il massacro di domenica èsenza precedenti. L'ultimo record

risale al 1940, quando ne furono uccisi 1200.Secondo i media locali, la reazione della popolazione è stata "di

smarrimento eshock a causa del numero straordinariamente grande" di delfini uccisi. Tuttaviaun sondaggio effettuato

dalla tv pubblica Kringvarp Foroya ha rivelato chementre il 50% delle persone è contraria alla caccia dei delfini, l'80%

èfavorevole a quella delle balene. red/cb(Fonte: Ansa)
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Covid oggi Cina, focolaio variante Delta: due città in lockdown
Si tratta di Putian e Xiamen, nel Fujian

 
[Mrtrepetto]

 

Si tratta di Putian e Xiamen, nel FujianUn focolaio di variante Delta del Coronavirus ha spinto le autorità cinesi a

decidere per un lockdown nelle città di Putian e Xiamen, nella provincia di Fujian, nella parte sudorientale del paese.

Dopo i primi casi emersi venerdì, altri 152 contagi sono stati diagnosticati. Si ritiene che il focolaio abbia avuto origine

in un primo caso certificato in una persona rientrata da Singapore a Putian. Arrivato il 4 agosto, l'uomo ha trascorso

21 giorni in quarantena e si è sottoposto a ripetuti test, tutti negativi. Un ulteriore esame effettuato venerdì scorso ha

però avuto esito positivo.
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Covid, con supercomputer Enea oltre 450mila ore calcolo per contrastare pandemia
Realizzate 3.600 simulazioni per individuare molecole per nuovi farmaci e studiare la propagazione del virus in

ambienti chiusi

 
[Cazale]

 

Realizzate 3.600 simulazioni per individuare molecole per nuovi farmaci e studiare la propagazione del virus in

ambienti chiusiOltre 450.000 ore di calcolo e 3.600 simulazioni numeriche per analisi e misure di contrasto alla

pandemia conobiettivo di individuare molecole per nuovi farmaci contro il virus Sars-CoV-2, studiarne la propagazione

in ambienti chiusi e realizzare barriere fisiche contro il contagio. Nell anno della lotta al Covid-19, è stata questa una

delle principali attività svolte da Cresco6, il supercomputer Enea al secondo posto in Italia per capacità di calcolo nel

campo della ricerca pubblica.Stando al report "Enea Cresco in the fight against Covid-19" - curato dalla Divisione

Enea di Sviluppo di sistemi perinformatica eIct e diffuso oggi - Cresco6 è stato utilizzato al 30% in collaborazione con

istituzioni di ricerca esterne sul fronte anti-Covid-19 per un valore di ore di calcolo equivalente a circa 600mila euro. Il

70% delle risorse sono invece state impegnate nel campo ambientale, dell energia, perelaborazione di modelli

previsionali sui cambiamenti climatici einquinamento atmosferico, lo studio di nuovi materiali per la produzione e lo

stoccaggio delle fonti di energia rinnovabili, simulazioni per la sicurezza delle infrastrutture critiche, biotecnologie,

chimica computazionale, fluidodinamica per il settore aerospaziale e sviluppo di codici per la fusione

nucleare.Cresco6 del Centro Ricerche Enea di Portici, in provincia di Napoli, è entrato nel 2018 al 420 posto della

prestigiosa Top500 delle infrastrutture di calcolo più potenti al mondo, grazie al raddoppio della potenza arrivata a 1,4

milioni di miliardi di operazioni matematiche al secondo (1.4 PetaFlops).
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Covid, Viola: "Da studi su farmaco anakinra buone notizie"
L''esperta commenta i risultati della sperimentazione del farmaco su pazienti gravi

 
[Lalli]

 

L'esperta commenta i risultati della sperimentazione del farmaco su pazienti gravi"Buone notizie! Nell'ambito della

cura, un nuovo farmaco", anakinra, "ha dato ottimi risultati nella terapia" del Covid "severo, riducendo la mortalità del

55% (studio Save-More)". Così l'immunologa dell'università di Padova, Antonella Viola, commenta i risultati dello

studio, pubblicato su 'Nature'sul farmaco, "un anticorpo monoclonale usato nell'artrite reumatoide e in altre patologie

infiammatorie": "Blocca il recettore dell'Interleuchina 1, riducendo così l'infiammazione. Di nuovo, si dimostra il ruolo

chiave del sistema immunitario e dell'infiammazione nella patologia causata dal Sars-CoV-2. Naturalmente, questo è

un farmaco che può essere utilizzato solo nelle persone ricoverate, per salvare vite, ma non è lo strumento con cui

possiamo bloccare la pandemia. Per farlo, come sappiamo, servono i vaccini".Viola - in un post su Facebook -

prosegue: "E qui arriva una nuova buona notizia che però, a differenza della prima, è davvero solo un'anticipazione,

perché non ci sono ancora dati disponibili. Secondo Pfizer, entro questo mese potrebbero essere inviati alla Fda i dati

relativi alla vaccinazione dei bambini tra i 5 e i 12 anni e, sempre secondo l'azienda, per la fine di ottobre anche quelli

per i bambini tra i 6 mesi e i 5 anni. Se questi tempi venissero rispettati e se l'Fda valutasse sufficienti i dati, i vaccini

per i più piccoli potrebbero essere disponibili tra la fine dell'anno e i primi mesi del prossimo. La ricerca procede

dunque - sottolinea - su entrambi i fronti: prevenzione e cura".
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Covid, Rasi: "Farmaco in arrivo? Obiettivo primavera 2022"
''Erano oltre 100 in fase di studio lo scorso anno, ci sono buoni candidati''

 
[Grossi]

 

"Erano oltre 100 in fase di studio lo scorso anno, ci sono buoni candidati"Un farmaco in arrivo contro il covid? Un'arma

in più "potrebbe arrivare nella primavera del 2022. Solo lo scorso anno al vaglio dell'Ema c'erano un centinaio di

farmaci. Credo che ci sia qualche buon candidato, sono ottimista". Così all'Adnkronos Salute Guido Rasi, ex direttore

esecutivo dell'Agenzia europea del farmaco Ema e consigliere del generale Francesco Paolo Figliuolo, commissario

per l'emergenza coronavirus, risponde alla domanda se è finalmente in arrivo un farmaco che curerà il Covid."Ci sono

due linee di ricerca su questo fronte", ricorda l'esperto: una riguarda "i farmaci già conosciuti e usati per altre

patologie, che possono funzionare contro il Covid. E poi ci sono varie famiglie di antivirali su cui ci sono studi e questi

agiscono sulla fase iniziale della malattia. Da questi candidati - auspica Rasi - potrebbe arrivare una molecola

promettete. Ma quello che dobbiamo evidenziare - precisa - è che oggi sappiamo molto di più dei meccanismi del

coronavirus e questo ci permetterà di sviluppare meglio anche i farmaci per contrastarlo".Ma sul fronte della ricerca di

un'arma anti-Covid, che ruolo sta giocando l'Italia? "I nostri scienziati sono coinvolti, ma spesso per caso e per loro

eroismo perché il nostro sistema è ancora vecchio", evidenzia Rasi."Oggi - avverte l'ex numero uno dell'Ema - serve

una revisione della normativa che è sostanzialmente ostile all'innovazione. Nel Pnrr", il Piano nazionale di ripresa e

resilienza, "è stata posta l'attenzione alla ricerca con la volontà di un investimento importante, ma va risolto il nodo

normativo. E' spesso decisivo il tempo, la velocità con cui si investe, rispetto alla quantità dell'investimento stesso.

Spesso - conclude Rasi - se i soldi non vengono erogati nel momento giusto e nelle modalità corrette, si rischia di

sprecarli".Tra i tanti farmaci usati per altre patologie, ma sperimentati nella lotta a Covid-19, "l'anakinra sembra essere

tra quelli più promettenti, visto che ha dato risultati buoni, e potrebbe a breve uscire dalla fase sperimentale per

essere usata su pazienti in fase avanzata della malattia".'Save-More', uno studio clinico di fase III

sull'antinfiammatorio anakinra in associazione con lo standard terapeutico attuale nei pazienti con polmonite Covid da

moderata a grave, ha stabilito che l'uso precoce abbatte la mortalità dei malati gravi. Il trial, che ha coinvolto diversi

centri italiani, è stato pubblicato su 'Nature Medicine'.
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Terremoto in Cina, almeno 3 morti e 60 feriti
Nel Sud-ovest del Paese

 
[Lalli]

 

Nel Sud-ovest del PaeseE di almeno 3 morti e 60 feriti il bilancio di un terremoto di magnitudo 6 gradi della scala

Richter che ha colpito la parte sudoccidentale della Cina. A riportarlo sono i media locali, precisando che tra i feriti tre

versano in gravi condizioni.epicentro della scossa è stato localizzato nella contea di Luxian, provincia di Sichuan. La

scossa sismica ha causato il crollo di 737 abitazioni e danni a diverse migliaia di edifici, è stato precisato.
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Covid oggi Italia, 4.830 contagi e 73 morti: bollettino, numeri 15 settembre
I dati, regione per regione, dal ministero della Salute e dalla Protezione Civile

 
[Grossi]

 

I dati, regione per regione, dal ministero della Salute e dalla Protezione CivileSono 4.830 i contagi da coronavirus in

Italia oggi, 15 settembre 2021, secondo numeri e dati covid nel bollettino del ministero della Salute e della Protezione

Civile. Da ieri registrati 73 morti. I nuovi casi sono stati individuati su 317.666 tamponi, il tasso di positività è all'1,5%.

Le persone ricoverate sono 4.128 (-37). In terapia intensiva 540 pazienti (-14).VALLE D'AOSTA - Sono 3 i nuovi

contagi da coronavirus oggi 15 settembre in Valle d'Aosta, secondo i dati dell'ultimo bollettino covid-19. Non si

registrano morti. Il totale delle persone contagiate dal virus nella regione da inizio epidemia sale a 12.067. I positivi

attuali sono 71 di cui 68 in isolamento domiciliare e tre ricoverati in ospedale.I guariti sono +12 rispetto a ieri per un

totale complessivo di 15.523, i casi fino ad oggi testati sono 83.462, i tamponi complessivamente effettuati 176.405. I

decessi di persone risultate positive al virus in ValleAosta da inizio epidemia a oggi sono 473.SARDEGNA - Sono 104

i nuovi contagi da coronavirus oggi 15 settembre in Sardegna, secondo i dati dell'ultimo bollettino covi-19. Si

registrano altri 3 morti: si tratta di due donne, di 80 e 91 anni, e un uomo di 81 anni, tutti residenti nella Provincia di

Sassari.I nuovi casi di positività sono stati individuati sulla base di 2.945 persone testate e 27.876 tamponi processati,

tra molecolari e antigenici. I pazienti ricoverati in ospedale sono 194 (-7), 24 in terapia intensiva (+ 1 rispetto a ieri). In

isolamento domiciliare ci sono ancora 4.146 (- 301 rispetto a ieri).FRIULI VENEZIA GIULIA - Sono 135 i contagi da

coronavirus in Friuli Venezia Giulia oggi, 15 settembre 2021, secondo dati e numeri covid nel bollettino della regione.

Si registrano 2 morti. Nel dettaglio, su 5.217 tamponi molecolari sono stati rilevati 123 nuovi contagi con una

percentuale di positività del 2,36%.Sono inoltre 3.651 i test rapidi antigenici realizzati, dai quali sono stati rilevati 12

casi (0,33%). Restano 9 le persone in terapia intensiva, mentre i pazienti ricoverati in altri reparti risultano essere 47,

come comunica il vicegovernatore del Friuli Venezia Giulia con delega alla Salute.ABRUZZO - Sono 93 i contagi da

coronavirus in Abruzzo oggi, 15 settembre 2021, secondo i numeri del bollettino Covid della regione, che portano il

totale dall inizio dell emergenza a 80377. Il bilancio dei pazienti deceduti non registra nuovi casi e resta fermo a 2535.

Nelle ultime 24 ore sono stati eseguiti 2773 tamponi molecolari e 3614 test antigenici. Il tasso di positività, calcolato

sulla somma tra tamponi molecolari e test antigenici del giorno, è pari a 1.45%.Gli attualmente positivi sono 2067 (-26

rispetto a ieri). Mentre sono 73 i pazienti (invariato rispetto a ieri) ricoverati in ospedale in area medica; 7 (invariato

rispetto a ieri) in terapia intensiva, mentre gli altri 1987 (-26 rispetto a ieri) sono in isolamento domiciliare con

sorveglianza attiva da parte delle Asl. 119 i guariti.TOSCANA - Sono 373 i contagi da coronavirus in Toscana oggi, 15

settembre 2021, secondo i numeri covid nel bollettino della regione anticipato dal governatore Eugenio Giani. Si

registrano altri 8 morti. "I nuovi casi registrati in Toscana sono 373 su 19.102 test di cui 9.828 tamponi molecolari e

9.274 test rapidi. Il tasso dei nuovi positivi è 1,95% (5,6% sulle prime diagnosi)", scrive Giani, aggiungendo che nella

regione sono stati somministrati 5 milioni e 130 mila vaccini. L'85,6% degli over 12 ha ricevuto almeno una dose di

vaccino.Il 72,6% dei cittadini ha ricevuto due dosi. I nuovi casi sono lo 0,1% in più rispetto al totale del giorno

precedente. I guariti crescono dello 0,2% e raggiungono quota 261.742 (94,3% dei casi totali). I ricoverati sono 406

(14 in meno rispetto a ieri), di cui 52 in terapia intensiva (5 in meno). Le persone ricoverate nei posti letto dedicati ai

pazienti Covid oggi sono complessivam

ente 406 (14 in meno rispetto a ieri, meno 3,3%), 52 in terapia intensiva (5 in meno rispetto a ieri, meno

8,8%).BASILICATA - Sono 87 i contagi da coronavirus in Basilicata oggi, 15 settembre 2021, secondo i numeri del

bollettino della regione. I nuovi casi sono stati individuati su un totale di 889 tamponi molecolari. Non si registrano

morti. I lucani guariti o negativizzati sono 79. I ricoverati negli ospedali di Potenza e di Matera sono 50 di cui 4 in

terapia intensiva mentre gli attuali positivi sono in tutto 1.267.Per la vaccinazione, sono state effettuate 2.349
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somministrazioni ieri. Finora 411.946 lucani hanno ricevuto la prima dose del vaccino (74,5 per cento) mentre 347.890

hanno completato il ciclo vaccinale (62,9 per cento), per un totale di 759.836 somministrazioni effettuate. Le

percentuali più alte si registrano nella fascia di età 70-79 anni con il 96 per cento di prime dosi somministrate e con il

91,1 per cento di completamento del ciclo vaccinale.PUGLIA - Sono 189 i nuovi contagi di coronavirus in Puglia

secondo i dati del bollettino di oggi, 15 settembre. Si registrano altri 4 morti, che portano a 6.758 il totale dei decessi

nella regione dall'inizio della pandemia di covid-19. Nelle ultime 24 ore sono stati eseguiti 13.864 tamponi. Questi i

nuovi casi per provincia: Bari 35, Bat 11, Brindisi 9, Foggia 24, Lecce 73, Taranto 30, residenti fuori regione 2, in

definizione 5. Attualmente i positivi sono 3.353: di questi, 186 sono ricoverati in area non critica e 19 in terapia

intensiva.CALABRIA - Sono 299 i nuovi contagi di coronavirus in Calabria secondo i dati del bollettino di oggi, 15

settembre. Si registrano altri 2 morti, che portano a 1.359 il totale dei decessi nella regione dall'inizio della pandemia

di covid-19.Nelle ultime 24 ore sono stati eseguiti 4.467 tamponi. Si registrano +249 guariti, +48 attualmente positivi,

+41 in isolamento, +9 ricoverati e -2 terapie intensive (per un totale di 16). L'Asp di Cosenza comunica 100 nuovi casi

di cui uno fuori regione. L'Asp di Crotone comunica 63 nuovi casi di cui 10 migranti. L'Asp di Reggio comunica 113

nuovi casi di cui 3 residenti fuori regione.
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Covid oggi Emilia-Romagna, 324 contagi e 3 morti: bollettino 15 settembre
I dati della Regione

 
[Menotti]

 

I dati della RegioneSono 324 i contagi da coronavirus in Emilia-Romagna oggi, 15 settembre 2021, secondo dati e

numeri covid del bollettino della regione. Nelle ultime 24 ore sono stati eseguiti 29.684 tamponi, con una percentuale

di nuovi positivi è dell 1,1%. Si registrano tre decessi: 1 in provincia di Bologna (un uomo di 91 anni) e 2 in provincia di

Ravenna (entrambi uomini, rispettivamente di 60 e 71). I pazienti ricoverati in terapia intensiva sono 44 (+1 rispetto a

ieri), 450 quelli negli altri reparti Covid (+23).Complessivamente, tra i nuovi positivi 105 erano già in isolamento al

momento dell esecuzione del tampone, 149 sono stati individuati all interno di focolai già noti.età media dei nuovi

positivi di oggi è 40,9 anni.La situazione dei contagi nelle province vede Bologna con 55 nuovi casi, seguita da Reggio

Emilia (53); poi Ravenna (39), Rimini (36), Parma (32); quindi Piacenza (24), Ferrara (23), Modena (22) e Cesena

(17); infine Forlì (12) e il Circondario Imolese (11).Per quanto riguarda le persone complessivamente guarite, sono

740 in più rispetto a ieri e raggiungono quota 391.686. Diminuiscono i casi attivi, cioè i malati effettivi, che oggi sono

13.785 (-419 rispetto a ieri). Di questi, le persone in isolamento a casa, ovvero quelle con sintomi lievi che non

richiedono cure ospedaliere o risultano prive di sintomi, sono complessivamente 13.291 (-443), il 96,4% del totale dei

casi attivi.Continua intanto la campagna vaccinale anti-Covid, estesa a tutti i cittadini sopra i 12 anni di età. Alle ore 14

sono state somministrate complessivamente 6.203.314 dosi; sul totale, 2.959.309 sono le persone che hanno

completato il ciclo vaccinale.
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Covid, Von der Leyen: "Ue tra leader mondiali nelle vaccinazioni"
Discorso sullo Stato dell''Unione della presidente della Commissione Europea: ''Orgogliosi di come abbiamo affrontato

insieme la crisi prodotta dalla

 
[Menotti]

 

Discorso sullo Stato dell'Unione della presidente della Commissione Europea: "Orgogliosi di come abbiamo affrontato

insieme la crisi prodotta dalla pandemia""Siamo leader nel mondo sui vaccini", l'Unione Europea può essere

"orgogliosa" di come ha affrontato, "insieme", la crisi prodotta dalla pandemia di Covid-19 e di come ha deciso di

fronteggiare il cambiamento climatico. E' quanto rivendica la presidente della Commissione Europea Ursula von der

Leyen, durante il discorso sullo Stato dell'Unione, sottolineando che "nella più grande crisi sanitaria del secolo,

abbiamo scelto di metterci insieme, in modo che ogni parte d'Europa abbia lo stesso accesso al vaccino

salvavita"."Nella più profonda crisi economica da decenni, abbiamo deciso di agire insieme con Next Generation Eu.

E nella più grave crisi planetaria di sempre, abbiamo scelto di procedere insieme, con il Green Deal. Lo abbiamo fatto

insieme come Commissione, come Parlamento, come 27 Stati membri. Come un'Europa sola. E possiamo esserne

orgogliosi", conclude.
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Covid, virologo Tarro: `Mascherine solo per positivi e sanitari`
 
[Ferrari]

 

"Oggi avrebbe senso portare la mascherina solo per chi è contagiato e per l'operatore sanitario a contatto con soggetti

che possono trasmettere il virus. In questo un punto di riferimento è Luc Montagnier, ma anche l'immunolgo

responsabile dell'ospedale cantonale di Berna: entrambi convergono sul fatto che è inutile indossare la mascherina

una volta che non c'è più nulla da ricevere dall'altro". Lo ha detto il virologo Giulio Tarro, già primario dell'Ospedale

Cotugno di Napoli per le Malattie infettive, nel suo intervento alla conferenza 'Effetti della disinformazione, dai conflitti

alla quotidianità', organizzata dall'Università internazionale per la Pace di Roma, in partnership con la Web Press

Media Reporter Association.Tarro ha poi virato sull'obbligo vaccinale: "Tutti medici che fanno il giuramento di

Ippocrate vanno soggetti a vaccinazione, ma in determinate situazioni c'è la libertà di scelta e questa deve essere

mantenuta, per cui - ha sottolineato - deve esserci la possibilità dell'esonero dai vaccini se non sono tollerati".
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Covid, Marchione (Aifa): `Contro fake news promuovere conoscenza`
''Durante questa pandemia abbiamo assistito ad una infodemia incontrollata e ad una diffusione di informazioni non

sempre verificate e verificabili.

 
[Ferrari]

 

"Durante questa pandemia abbiamo assistito ad una infodemia incontrollata e ad una diffusione di informazioni non

sempre verificate e verificabili. Questo anche perché alla base c'è un contesto di informazione completamente diverso

rispetto al passato. Oggi abbiamo una comunicazione circolare, dove vengono condivise anche informazioni non

corrette e allarmi ingiustificati. C'è quindi il rischio di una alterazione del processo decisionale del singolo individuo e

della comunità, ma anche delle istituzioni". Lo ha detto Pasquale Marchione, dirigente Professionalità sanitarie

dell'Agenzia italiana del farmaco Aifa, nel suo intervento alla conferenza 'Effetti della disinformazione, dai conflitti alla

quotidianità', organizzata dall'Università internazionale per la Pace di Roma, in partnership con la Web Press Media

Reporter Association."Questo può generare una emergenza di false speranza e falso senso di insicurezza e anche di

sicurezza. Ma il grande pubblico e gli operatori sanitari - ha rimarcato Marchione - hanno necessità di sapere cosa

sappiamo e in questo processo serve comunicare l'incertezza e promuovere la conoscenza". Secondo l'esperto, la

scienza e la pseudoscienza "non possono dialogare fra loro perché partono da presupposti e obiettivi diversi, il

confronto non è pluralismo di informazione. Anche le singole opinioni - ha concluso - devono avere un principio di

autorità. Il contenuto di queste riflessioni necessita sempre di essere supportato e verificato".
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Clima, Von der Leyen: "Cop26 sara` momento della verita` per la comunita` mondiale" -

Mondo
"UE non sia sola, grandi economie facciano progetti concreti" (ANSA)

 
[Redazione]

 

"UE non sia sola, grandi economie facciano progetti concreti" (ANSA)--PARTIAL--
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Covid: Usl, allievi per sostituire infermieri non vaccinati - Valle d`Aosta
 
[Redazione Ansa]

 

Per sostituire buona parte dei 22 infermieri che non si sono sottoposti a vaccino e non hanno presentato certificazione

idonea a giustificarne l'esonero l'Usl punta sui 16 candidati al concorso ancora da espletare che hanno però già

superato la prova di francese. Lo spiegano i sindacati, che questa mattina hanno partecipato a una riunione con la

direzione strategica dell'Azienda sanitaria. "Si tratta di persone che si sono candidate a superare il concorso - spiega

Pietro Trovero della Cgil - e le cui selezioni devono ancora essere fatte. In Valle d'Aosta non si può assumere

nemmeno a tempo determinato senza la prova di francese e solo i candidati che l'hanno già superata potrebbero

essere assunti subito". Le sostituzioni degli infermieri, insieme a quelle dei cinque tecnici di radiologia, "rappresentano

i due nodi critici, mentre sul resto sembra che abbiano già risolto il problema. In ogni caso come sindacati

continueremo a vigilare sia su eventuali disservizi alla popolazione sia sul carico di lavoro del personale che rimane in

servizio".
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Maltempo: domani scuole chiuse in 13 comuni Lunigiana - Toscana
 
[Redazione Ansa]

 

(ANSA) - MASSA, 15 SET - Scuole chiuse in 13 comuni dellaLunigiana domani, giovedì 16 settembre, per via

dell'allertameteo. I sindaci dei Comuni di Aulla, Bagnone, Casola inLunigiana, Comano, Filattiera, Fivizzano,

Fosdinovo, LiccianaNardi, Mulazzo, Podenzana, Tresana, Villafranca in Lunigiana eZeri (tutti comuni montani della

Lunigiana, in provincia diMassa Carrara) hanno firmato l'ordinanza di chiusura dellescuole di ogni ordine e grado

"vista l'allerta meteo codicearancio diffusa dal sistema regionale di Protezione civile". Dopo un solo giorno di scuola i

sindaci della Lunigiana hannodeciso di emettere le ordinanze di chiusura di tutte le scuoleper l'intera giornata; l'allerta

è stata emanata dalle sette dimattina alla mezzanotte di giovedì 16 settembre. Il Comune di Viareggio (Lucca) con

una nota ha informato che èprevista allerta gialla per temporali forti e conseguentepericolo idrogeologico idraulico

reticolo minore, dallamezzanotte alle 7 di giovedì. Per tutta la giornata di domani,dalle 7 alla mezzanotte, l'allerta sale

ad arancione. E perquesto motivo saranno chiuse in via precauzionale le pinete e ilviale dei Tigli, che attraversa la

pineta di Levante collegandoViareggio con la frazione di Torre del Lago. (ANSA).
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Saipem: progetto Ue Accsess per catturare anidride carbonica - Clima
(ANSA)

 
[Redazione Ansa]

 

La tecnologia Saipem per catturare l'anidride carbonica dall'industria, CO2 Solutions, è protagonista del progetto

Accsess, finanziato dall'Unione europea nell'ambito del programma Horizon 2020. Lo comunica Saipem, evidenziando

che lo scopo è consolidare le tecnologie Ccus (Carbon dioxide Capture & Utilization or Storage), ambito in cui Saipem

è costantemente alla ricerca di soluzioni per ridurre l'impatto sull'ambiente. "La partecipazione a questo progetto -

viene sottolineato - consolida la nostra strategia di decarbonizzazione dei settori industriali e conferma il ruolo di

Saipem come partner ideale per il Net Zero", ovvero il traguardo delle zero emissioni nette. Tra gli altri compiti di

ricerca, Accsess intende portare la cattura dell'anidride carbonica dai gas di combustione provenienti da diverse

industrie in cui sono difficili da abbattere con una tecnologia rispettosa dell'ambiente. Le cosiddette industrie difficili da

abbattere, viene spiegato, sono infatti responsabili di quantità significative delle emissioni complessive di anidride

carbonica. Ad esempio, la sola industria del cemento genera fino all'8% delle emissioni globali provocate dall'uomo.

La cattura, il trasporto e lo stoccaggio di anidride carbonica (Ccs) sono una serie di tecnologie progettate per ridurre

significativamente le emissioni. Ciò è fattibile in diversi settori industriali tra cui pasta di legno e carta, produzione di

cemento alimentata da biomassa e termovalorizzazione. L'obiettivo del progetto, che riunisce 18 partner europei,

provenienti da 8 diversi Paesi, è sviluppare percorsi Ccs replicabili per andare verso un'Europa climaticamente neutra

nel 2050. Da maggio 2021 ad aprile 2025 il budget totale è di 18,4 milioni di euro, di cui 15 milioni dall'Ue.
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Maltempo:in Toscana allerta arancione per piogge e temporali - Toscana
 
[Redazione Ansa]

 

(ANSA) - FIRENZE, 15 SET - In Toscana la Sala operativa dellaProtezione civile regionale ha emanato un'allerta

meteo apartire dalle 7 alle 24 di domani, giovedì 16 settembre. Sonoprevisti rovesci e temporali di forte intensità che

colpirannoprima le zone a nord-ovest della regione per poi estendersi intutta la Toscana. Sono previsti anche forti

colpi di vento egrandinate. Al momento l'allerta è arancione per le province di MassaCarrara e Lucca e gialla per le

altre. Molto probabilmentel'evoluzione e il peggioramento della perturbazione previstapotrà portare all'emissione di

monitoraggi straordinari, daseguire con attenzione. (ANSA).
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Vaccini: Bardi, anche in Basilicata terza dose dal 20/9 - Basilicata
"Dal 20 settembre in Basilicata potremo somministrare le terze dosi di vaccino mRNA come previstodal commissario

straordinario per l''emergenza covid, Francesco Figliuolo, dopo il via liberadell''Aifa". (ANSA)

 
[Redazione Ansa]

 

(ANSA) - POTENZA, 15 SET - "Dal 20 settembre in Basilicatapotremo somministrare le terze dosi di vaccino mRNA

comeprevisto dal commissario straordinario per l'emergenza covid,Francesco Figliuolo, dopo il via libera dell'Aifa". Lo

ha detto,attraverso l'ufficio stampa, il presidente della Regione, VitoBardi. Il governatore lucano ha sottolineato che

"come detto neigiorni scorsi, la nostra regione è già pronta e inizieremoovviamente dalle categorie più fragili, come ad

esempio itrapiantati. Ringrazio le aziende sanitarie per aver giàorganizzato le prime somministrazioni, che saranno

effettuate inapplicazione della circolare ministeriale. La Basilicatacontinua l'impegno nella campagna vaccinale e non

smetterò maidi ringraziare tutto il personale medico, sanitario, i volontarie la protezione civile. Il nostro sforzo per la

tutela dellasalute è confermata anche dai concorsi unici regionali, concentinaia di posizioni aperte: ci rende felici aver

ricevuto giàoltre cinquemila domande solo per le professioniinfermieristiche. La nuova Sanità passa attraverso

ilreclutamento trasparente delle migliori risorse umane. Infine -ha concluso Bardi - ricordo che la vaccinazione in

Basilicata è'libera': basta recarsi presso i punti vaccinali e tutti - dai12 anni in su - potranno ricevere la propria dose di

vaccino". (ANSA).
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Finlandia, "stanza della rabbia" contro lo stress post-Covid (o da divorzio) - Mondo
Occhialini protettivi, quattro mura e tanti oggetti su cui accanirsi con mazze da baseball... (ANSA)

 
[Redazione]

 

Occhialini protettivi, quattro mura e tanti oggetti su cui accanirsi con mazze da baseball... (ANSA)--PARTIAL--
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Clima: Germania, ragazzi in sciopero della fame dal 31 agosto - Europa - ANSA
Alcuni giovani attivisti del clima sono in sciopero della fame dal 31 agosto e ieri hanno annunciatodi voler rinunciare

anche al succo di frutta diluito: andranno avanti solo con acqua e qualchevitamina in pillole. (ANSA)

 
[Redazione Ansa]

 

(ANSA) - BERLINO, 15 SET - Alcuni giovani attivisti del climasono in sciopero della fame dal 31 agosto e ieri

hannoannunciato di voler rinunciare anche al succo di frutta diluito:andranno avanti solo con acqua e qualche

vitamina in pillole. Illoro obiettivo - si sono assiepati a poca distanza dall'edificiodel Reichstag, dove si trova il

parlamento tedesco - è quellodi essere ascoltati dai candidati cancellieri in vista del votodel 26 settembre, e di

incidere nel dibattito in corso sullemisure contro il cambiamento climatico del prossimo governo. Uno dei giovani, di 27

anni, è stato portato all'ospedaleCharitè a causa della forte debolezza generata dall'astensionedal cibo. "Colpisce

vedere l'impegno civico di questi giovani",ha affermato oggi la ministra della Famiglia ChristineLambrecht, sollecitata

sull'argomento in un punto stampa. Ma losciopero della fame non è il giusto strumento per affermare untema in

politica, ha continuato. rivolgendo un appello aigiovani perché riprendano ad alimentarsi. (ANSA).
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Terremoti: scossa magnitudo 2.9 in provincia Pesaro Urbino - Marche
 
[Redazione Ansa]

 

(ANSA) - PESARO, 16 SET - Una scossa sismica di magnitudo2.9 è stata registrata alle 23.03 in provincia di Pesaro

Urbinonelle Marche, a 4 km da Apecchio, vicino al confine conl'Umbria. La scossa si è verificata a 10 km di profondità.

Nonrisultano, al momento, danni o persone ferite, né segnalazioniai vigili del fuoco. (ANSA).
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Alluvione Bitti:1,5mln per opere idrauliche e idrogeologiche - Sardegna
A 10 mesi dall''alluvione che ha sconvolto Bitti ci si prepara ad avviare interventi di pulizia daidetriti e ripristino

dell''abitato, per un totale di un milione e 550 mila euro, da affidare alleditte esecutrici entro novembre. (ANSA)

 
[Redazione Ansa]

 

A 10 mesi dall'alluvione che ha sconvolto Bitti ci si prepara ad avviare interventi di pulizia dai detriti e ripristino

dell'abitato, per un totale di un milione e 550 mila euro, da affidare alle ditte esecutrici entro novembre.Il Consorzio di

Bonifica della Sardegna centrale a fine agosto ha firmato le convenzioni con la Protezione Civile e "considerato il

carattere di urgenza ed indifferibilità delle opere, si è immediatamente attivato per l'affidamento, attraverso tecnici

esterni all'Ente, delle relative progettazioni" spiega il presidente dell'ente consortile Ambrogio Guiso.Nel dettaglio si

tratta di cinque distinti interventi di ripristino idraulico e mitigazione del rischio idrogeologico. Il più corposo

economicamente ammonta a 550mila euro e prevede "l'intervento di demolizione parziale di un fabbricato tra via

Brigata Sassari e Via Deffenu, per mettere in sicurezza e stabilizzare il versante. Questo lavoro - continua Guiso -

mira alla sicurezza delle abitazioni a valle della scarpata".Con 400 mila euro invece si eseguirà il ripristino del fondo

del canale nella parte alta del paese, e la messa in sicurezza delle sponde con la pulizia dal materiale detritico vicino

alle abitazioni, mentre altri tre interventi da 200 mila euro porteranno al ripristino e alla messa in sicurezza di altre

zone di Bitti. A Funtana e Josso, sulla strada statale 389, si interverrà sulla condotta di attraversamento stradale e

verrà fatta una canalizzazione verso il canale esistente. A sud del paese, oltre alla pulizia, saranno demolite le parti

residue del vecchio canale con il ripristino della funzionalità idraulica dell'alveo. Infine sul lato nord ovest è prevista

assieme alla pulizia, anche la realizzazione di briglie di trattenuta del materiale detritico trasportato dalla corrente e di

muri per la messa in sicurezza della strada.
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Siccità: prime piogge, allerta gialla su Verbano e Scrivia - Piemonte
 
[Redazione Ansa]

 

(ANSA) - TORINO, 15 SET - Qualche pioggia sparsa oggi sulPiemonte, ma ancora molto caldo e un tasso di umidità

elevato. Sulla regione è infatti arrivata la parte calda dellaperturbazione mentre domani è attesa aria più fredda

chedovrebbe abbassare di qualche grado le temperature e portarerovesci e temporali più estesi, ma soprattutto sulla

fasciaorientale del Piemonte, dal Verbano al bacino dello Scrivia,nell'Alessandrino. Ed è proprio in queste due zone

che ci saràallerta gialla - avvisa Arpa (Agenzia regionale per laprotezione ambientale) per la possibilità di forti rovesci

dipioggia e raffiche di vento. Le precipitazioni potrebberoestendersi anche alle pianure vicine, nel primo pomeriggio,

poiè atteso un temporaneo miglioramento. (ANSA).
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Covid: prorogata la `zona rossa` al campo rom di Giugliano - Campania
 
[Redazione Ansa]

 

(ANSA) - NAPOLI, 15 SET - La "zona rossa", a causadell'emergenza Covid, nel campo rom di via Carrafiello,

aGiugliano in Campania (Napoli), è prorogata fino al prossimo 26settembre. E' quanto prevede un'ordinanza firmata

oggi dalpresidente della Regione, Vincenzo De Luca. La "zona rossa" è stata istituita lo scorso 2 settembre

conscadenza domani dopo che circa 80 persone residenti nel camposono risultate positive al Covid. I rom residenti

nel campo dovranno continuare a rispettarel'obbligo di isolamento domiciliare, e non potrannoallontanarsi dalle loro

abitazioni. Il Comune di Giugliano, d'intesa con l'Unità di Crisi regionalee con il supporto della Protezione civile e del

volontariato, silegge nell'ordinanza di De Luca " assicura ogni forma diassistenza ai cittadini" anche attraverso "la

somministrazionedi derrate alimentari e generi di prima necessità per tutta ladurata di efficacia" del provvedimento.

Toccherà invece alla Asl Napoli 2 assicurare "lasomministrazione di tamponi naso-faringei nonché ogni

ulteriorenecessaria attività di controllo sanitario a tutta lapopolazione interessata". (ANSA).
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Covid, uno spruzzo in gola e si potrebbe bloccare l`infezione - la Repubblica
Particelle di anticorpi veicolate da un inalatore fermerebbero la spike e quindi la proliferazione del virus. Sui criceti

funziona, si spera anche negli uomini

 
[Redazione]

 

C'è una nuova frontiera nella lotta al Covid: un aerosol di particelle che, una volta arrivate nei polmoni grazie a un

normale inalatore portatile, possono bloccare l'azione della proteina "spike" del virus e quindi fermare la proliferazione

dell'infezione. Con tutte le varianti finora note, compresa la variante Delta. È il frutto di una ricerca - per ora

sperimentata in vivo solo sui criceti - condotta da immunologi della University of Pittsburgh School of Medicine (facenti

parte del network internazionale non-profit UPMC, che ha sedi anche in Italia). Le particelle inalabili per bloccare

l'infezione sono dei "nanocorpi", ovvero frammenti di anticorpo che sono al tempo stesso più facili ed economici da

produrre, rispetto agli anticorpi monoclonali, e più stabili, cosa che ne facilita il trasporto e la conservazione anche nei

Paesi in via di sviluppo. A illustrarci la scoperta, pubblicata su Science Advances, è Yi Shi, docente di Biologia

cellulare alla University of Pittsburgh.Professor Shi, come siete arrivati ai nanocorpi?"Quando è scoppiata la

pandemia, abbiamo sospeso tutti gli altri progetti e ci siamo dedicati alla ricerca di una cura. Abbiamo così prodotto

migliaia di tipi diversi di nanocorpi, studiando in dettaglio le loro strutture e il modo in cui potevano legarsi alla proteina

"spike" del virus per interromperne la funzionalità. Ne abbiamo trovati diversi che sono risultati molto efficaci, e la cosa

interessante è che ogni tipo di nanocorpo si lega a una regione differente della proteina "spike": ciò significa che un

cocktail di nanocorpi diversi può attaccarsi in diversi punti di una proteina spike contemporaneamente, così da

prevenire una possibile "fuga" che la proteina spike potrebbe mettere in atto mutando".Quanto è efficace questo

sistema?"Negli esperimenti sui criceti, che per il Covid sono un ottimo modello animale, abbiamo visto che

un'inalazione riesce a ridurre di circa un milione di volte la quantità di particelle virali".Se la sperimentazione clinica -

che non è ancora iniziata in quanto siete alla ricerca di fondi - si concluderà con successo, quale sarà il momento

ideale per assumere questo aerosol?"La sperimentazione animale per ora ci ha dato due importanti indicazioni. Una è

che i nanocorpi possono essere usati per la profilassi, ossia per prevenire l'infezione. La seconda indicazione è che

questa terapia può essere efficace nella prima fase dell'infezione (diciamo entro 8-9 giorni dai primi sintomi) perché

l'effetto è bloccare la replicazione e proliferazione del virus. Invece quando il Covid si aggrava, non è già più

questione dell'azione del virus, ma a quel punto il problema è la reazione eccessiva del nostro sistema immunitario.

Quindi a quel punto è troppo tardi per usare un farmaco come il nostro".Quali vantaggi nel formato aerosol di questa

cura?"Oggi quando si iniettano per via endovenosa anticorpi (come gli anticorpi IgG) contro il Covid, solo lo 0,2% di

ciò che è iniettato arriva nei polmoni: tutto il resto viene metabolizzato dall'organismo prima di arrivare ai polmoni.

Quindi sono necessarie notevoli quantità di farmaco per poter avere un effetto sufficiente. Inalare i nanocorpi è un

sistema più efficiente, che richiede quantità di farmaco molto minori".Come funziona il "cocktail" di nanocorpi?"In

sostanza abbiamo trovato tre classi di nanocorpi. Quelli della prima classe si legano alle regioni che la proteina Spike

usa per fondersi ai recettori ACE2 delle nostre cellule. In questo modo i nanocorpi fanno sì che la proteina spike non

riesca più a connettersi alle cellule. I nanocorpi della seconda classe, invece, vanno a neutralizzare delle parti della

proteina spike che tendono a rimanere identiche in tutte le varianti finora osservate: questo significa che sono parti

vitali del virus. Questa seconda classe di nanocorpi è quindi particolarmente preziosa anche in vista di potenziali

nuove varianti. La terza classe di nanocorpi riesce poi, grazie alle dimensioni minute, a r

aggiungere punti delle particelle virali che sono inaccessibili ai normali anticorpi umani. E riescono a compromettere il

funzionamento della proteina spike, perché le impediscono di piegarsi nel modo necessario per invadere le cellule

umane".Questo sistema, a differenza dei vaccini, non richiede, per bloccare il virus, la stimolazione del sistema

immunitario: ciò significa che il vostro farmaco può essere usato insieme al vaccino?"I siti a cui si attaccano i
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nanocorpi sono simili, ma non identici, a quelli che le cellule del nostro sistema immunitario usano per aggredire il

virus. Questo significa che - fatto salvo che il vaccino è assolutamente essenziale nella lotta al Covid - la nostra

terapia può coadiuvare il vaccino. Un aspetto ancora più importante è che il nostro farmaco potrebbe risultare molto

utile a chi non si può vaccinare perché ha alcune malattie autoimmuni".Ma i nanocorpi sono sicuri per l'uomo?"I primi

farmaci a nanocorpi sono stati già approvati nel 2018 per il trattamento di alcune malattie rare del sangue. Ad oggi ci

sono circa 40 studi clinici, che hanno coinvolto migliaia di volontari, che mostrano come i nanocorpi siano sicuri

quanto gli anticorpi umani. Anche l'inalatore che vorremmo usare è già approvato e usato per la terapia delle malattie

polmonari ostruttive croniche".Si tratta di una cura potenzialmente costosa?"Niente affatto. Mentre gli anticorpi umani

vanno prodotti da cellule umane, e quindi c'è un costo notevole, i nostri nanocorpi possono essere prodotti anche da

un batterio come l'E.coli, che è facile e veloce da far riprodurre".
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Covid, perché il nostro sistema immunitario risponde diversamente a infezione e vaccino -

la Repubblica
 
[Redazione]

 

"Non è detto che l'immunità indotta dall'infezione sia sovrapponibile a quella da vaccino, ma entrambe forniscono una

protezione evidente, come dimostrano i dati di chi si contagia nuovamente, pochi in tutto il mondo, e i ridotti tassi di

infezione e malattia dopo la profilassi". Così Carlo Federico Perno, Direttore di Microbiologia e Diagnostica di

Immunologia all'Ospedale Pediatrico Bambino Gesù di Roma e docente di Microbiologia presso la UniCamillus

University.
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Covid, il vaccino Moderna efficace per il 95 per cento nel prevenire i ricoveri - la Repubblica
Nuovi dati e relativi studi sulla prevenzione e la risposta anticorpale dei vaccini a mRNA

 
[Redazione]

 

Moderna superstar. Secondo infatti nuovi studi americani, non soltanto i vaccini continuano a dimostrare una

protezione altissima contro Covid-19 e le varianti ma Moderna sembra avere una ancora maggior efficacia. Lo studio

è a firma di Shaun Grannis, vice presidente del Regenstrief Institute per dati e analisi e professore di Medicina alla

Indiana University School of Medicine. Covid, l'importanza degli studi di efficacia sui vaccini di Jacopo Vergari 25

Agosto 2021Sono stati analizzati più di 32.000 casi di accesso al pronto soccorso o in ospedale in nove stati tra

giugno, luglio e agosto 2021, quando la variante Delta era diventata il ceppo predominante. Lo studio è stato portato

avanti grazie ai dati del Centers for Disease Control and Prevention (CDC)'s VISION Network (sette organizzazioni

che contribuiscono e analizzano i dati dei sistemi sanitari statunitensi per saperne di più sull'efficacia del vaccino

COVID-19).I risultati hanno mostrato che gli individui non vaccinati hanno 5-7 volte più probabilità di avere bisogno di

cure in pronto soccorso o direttamente in ricovero. Ma non solo. Lo studio ha evidenziato una differenza nell'efficacia

dei vaccini. Moderna è stato efficace per il 95 per cento nel prevenire l'ospedalizzazione degli adulti dai 18 anni in su

mentre Pfizer lo è stato per l'80 per cento e Johnson & Johnson per il 60 per cento. L'efficacia del vaccino diventa

inferiore nelle persone dai 75 anni in su. Per quel che riguarda i ricoveri d'urgenza, l'analisi ha mostrato che Moderna

era efficace al 92 per cento, Pfizer al 77 e Johnson & Johnson al 65 per cento. Covid: verso un vaccino unico contro

Coronavirus e influenza di Viola Rita 14 Settembre 2021Una ricerca della Scuola di Medicina dell'università della

Virginia pubblicata su JAMA mette poi a confronto la risposta anticorpale generata dai vaccini Pfizer e Moderna. I

ricercatori fanno presente che entrambi hanno funzionato molto bene su milioni di persone ma emerge un livello

leggermente superiore dei livelli di anticorpi nei destinatari del vaccino Moderna. Questo genere di studi serve a

capire se la misurazione dei livelli di anticorpi possa essere un buon marcatore della protezione del vaccino e anche

se un vaccino possa essere più efficace per determinati gruppi demografici.Come noto, Pfizer e Moderna usano

entrambi l'mRNA per insegnare al sistema immunitario come difendersi dalla proteina spike di Covid. Le formulazioni

però sono diverse: Moderna usa più mRNA di Pfizer. Gli scienziati hanno esaminato il sangue di 167 dipendenti

dell'università, raccolto da una settimana a un mese dopo la seconda dose: 79 di loro hanno ricevuto Pfizer e 88

Moderna. L'età media era di 42 anni, il 38% sui 50anni e oltre e, in totale, il 72% erano donne. Covid, il vaccino

funziona anche se non ci sono reazioni avverse di Noemi Penna 09 Settembre 2021Dalle analisi è emerso che

Moderna ha prodotto più anticorpi nel sangue dopo la seconda dose rispetto a Pfizer: 68,5 microgrammi per millilitro (

g/mL) contro 45,9. Le persone con più di 50 anni vaccinati con Pfizer hanno prodotto meno anticorpi nella seconda

dose rispetto ai più giovani, mentre non c'era alcuna differenza nei livelli di anticorpi negli adulti più anziani rispetto ai

più giovani che avevano ricevuto Moderna.Ovviamente sono necessari altri studi: non c'è certezza che gli anticorpi

possano essere usati per valutare la protezione clinica contro il Covid-19.
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Un `Piano Marshall` per ridisegnare la sanità post-Covid - la Repubblica
 
[Redazione]

 

Il Recovery Plan riserva alla sanità8,3% dei fondi. Una quota ritenuta insufficiente dalle società scientifiche che

chiedono una sorta di Piano Marshall per poter recuperare gli enormi ritardi di visite mediche, screening e interventi

chirurgici accumulati nel 2020 a causa dell emergenza sanitaria. A indicare la via da seguire e le proposte concrete da

attuare è il Forum Permanente sul Sistema Sanitario Nazionale nel post Covid promosso da diverse società

scientifiche.I ritardi accumulatiI numeri delle mancate prestazioni a causa della pandemia non lasciano dubbi sul

ritardo da recuperare: Nel 2020 - affermano le società scientifiche nel documento - sono stati oltre 1,3 milioni i ricoveri

in meno rispetto al 2019, sono saltati anche quelli urgenti (-554.123). I ricoveri di chirurgia oncologica hanno visto una

contrazione vistosa ed una diminuzione di circa80% dell attività elettiva. Ridotti del 15% i ricoveri per radioterapia e

del 10% quelli per chemioterapia. Nell ambito cardiovascolare il calo è stato di circa il 20% (impianti di defibrillatori,

pacemaker ed interventi cardiochirurgici rilevanti). Si stima che i ricoveri in area medica (in gran parte riconvertita e

dedicata ai ricoveri dei pazienti Covid) per i pazienti cronici complessi e con riacutizzazione, si siano ridotti di circa

600.000 rispetto al 2019.La mortalitàGli esperti sono molto preoccupati anche perelevatissima mortalità per Covid

registrata nel nostro Paese, la seconda in Europa e nelle primissime posizioni a livello mondiale. È molto elevata

anche la mortalità per patologie non Covid, già registrata a carico delle malattie cardiovascolari tempo-dipendenti e

destinata nei prossimi mesi e anni ad aumentare significativamente anche per le malattie oncologiche, continuano le

società scientifiche.Le proposte del ForumIl Forum è costituito da 14 specialisti, membri di società scientifiche e

docenti universitari. Il primo incontro ha condotto alla stesura di un documento programmatico con tante proposte:

ridefinizione del Sistema sanitario nazionale, modernizzazione degli ospedali, rifondazione della medicina territoriale,

netta separazione fra ospedali, ambiti di cura e assistenza per pazienti Covid e non Covid, programmi avanzati e

strutturati di telemedicina e riavvio degli screening anti-cancro su tutto il territorio. Non solo. Anche campagne di

informazione per tranquillizzare i cittadini sulla sicurezza degli ospedali per il ritorno alle cure durante e nel periodo

successivo alla pandemia.Ripartire dagli ospedaliSecondo i membri del Forum, la ristrutturazione del sistema sanitario

deve partire dagli ospedali. In Italia, il numero complessivo di posti letto ordinari per 100 mila abitanti è molto più

basso rispetto alla media europea (314 rispetto a 500) e ci colloca al 22esimo posto tra tutti i Paesi europei. Gli

operatori sanitari sono inadeguati per la popolazione del nostro Paese: i medici specialisti ospedalieri sono circa

130mila, 60mila unità in meno della Germania e 43mila in meno della Francia, spiegano gli esperti.Ultimi in Europa

per spesa sanitariaAnche per le spese sanitarie correntiItalia è negli ultimi posti in Europa. Il nostro Paese spende

solo8,8% del suo Pil per la Sanità, che peraltro include 1,5-2% di contribuzione da parte dei privati cittadini, mentre

Paesi come Francia e Germania superano11%. Vi è inoltre una vera e propria Questione Meridionale: gli ospedali del

Sud sono i più malandati e rischiano di non poter fornire servizi adeguati ai pazienti. Il Recovery Plan prevede di

riservare solo8,3% dei fondi alla sanità (18,5 miliardi su 222): 7 miliardi sono per il potenziamento dell assistenza

sanitaria territoriale, 8,6 miliardi (3,9%) peraggiornamento tecnologico degli ospedali e la ricerca

scientifica.Ridisegnare il Sistema sanitario nazionaleSecondo il Forum è assolutamente necessario ridisegnare il

Sistema Sanitario Nazionale proprio a partire dalle carenze emers

e durante la pandemia ed utilizzando i fondi cospicui, anche se insufficienti, che arriveranno con il Recovery Fund.

Una norma, il Decreto Ministeriale 70 - spiegano le società scientifiche nel documento - prevede per gli ospedali la

conferma della logica di Hub e Spoke chiudendo i piccoli ospedali, sostituiti da nuove strutture del territorio, gli

ospedali della comunità, gestiti prevalentemente da infermieri e parzialmente da medici, per assorbire le piccole

patologie. Ma su questo tipo di provvedimenti la comunità medico-scientifica ha già dichiarato la sua contrarietà.

Anche nel Recovery Plan, gli ospedali sono considerati come del tutto ancillari rispetto al territorio. Siamo di fronte a

16-09-2021

Estratto da pag. 1

Pag. 1 di 2

48



una grave sottovalutazione dei problemi legati all ospedale, continuano le società scientifiche.No all ospedale minimo

di prossimità Anche gli investimenti strutturali e tecnologici previsti non tengono conto della complessità e importanza

degli ospedali. Chiediamo al Governo di riconsiderare la questione dell ospedale valutandone i problemi strutturali,

organizzativi e funzionali. In buona sostanza, siamo contrari alla concezione di ospedale minimo di prossimità e,

tantomeno, alla sua gestione delegata agli infermieri.ospedale di comunità rappresenta una concezione obsoleta,

eccessivamente semplificante ma, soprattutto, inadeguata a far fronte alle tante e diverse complessità poste in essere

dalle domande di salute della medicina moderna. Secondo i membri del Forum,ospedale moderno per definizione è

una realtà ad alta complessità, che non si governa in modo monocratico ma partecipato, diffuso e decentrato. È

necessaria - scrivono nel documento - una modernizzazione dei nosocomi italiani, la cui vita media in moltissimi casi

ha ben superato ogni limite plausibile, rendendoli spesso inadeguati anche solo ad ospitare le nuove tecnologie. Ed è

necessario avviare un attività straordinaria di informazione e comunicazione rivolta ai cittadini, un vero e proprio Piano

Marshall per il recupero dei ritardi accumulati negli screening, nelle visite programmate, in quelle di follow-up e negli

interventi chirurgici.La squadra del ForumIl Forum Permanente sul Sistema Sanitario Nazionale nel post Covid è

costituito da Giordano Beretta (Presidente Associazione Italiana di Oncologia Medica, AIOM), Ivan Cavicchi (Docente

di Sociologia dell Organizzazione Sanitaria e di Filosofia della Medicina), Francesco Cognetti (Coordinatore del Forum

e Presidente Fondazione Insieme contro il Cancro), Paolo Corradini (Presidente Società Italiana di Ematologia, SIE),

Roberto Gerli (Presidente Società Italiana di Reumatologia, SIR), Ciro Indolfi (Presidente Società Italiana di

Cardiologia, SIC), Dario Manfellotto (Presidente Federazione delle Associazioni dei Dirigenti Ospedalieri Internisti,

FADOI), Pierluigi Marini (Presidente Associazione Chirurghi Ospedalieri Italiani, ACOI), Vincenzo Mirone (Past

President Società Italiana di Urologia, SIU), Giovanni Muriana (Presidente Società Italiana di Chirurgia Toracica,

SICT), Fabrizio Pane (Professore Ordinario di Ematologia, Università Federico II di Napoli), Flavia Petrini (Presidente

Società Italiana Anestesia, Analgesia, Rianimazione e Terapia Intensiva, SIAARTI), Francesco Romeo (Presidente Il

cuore Siamo Noi - Fondazione Italiana Cuore e Circolazione ), Gioacchino Tedeschi (Presidente Società Italiana di

Neurologia, SIN) e Alessandro Vergallo (Presidente Associazione Anestesisti Rianimatori Ospedalieri Italiani

Emergenza Area Critica, AAROI EMAC).
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Fatica da Covid: perché non provare con lo shiatsu? - la Repubblica
L''importanza del tatto: benefici fisici ed emotivi, soprattutto per anziani e pazienti con demenza. La settimana

dedicata a partire dal 18

 
[Redazione]

 

Esiste un modo sicuro per riconquistare il piacere del contatto e la percezione del proprio corpo: stiamo parlando dello

shiatsu, la tecnica di origine giapponese che usa la pressione delle mani per alleviare vari disturbi e riequilibrare

l'energia dell'organismo. Proprio al contatto - anzi al "CON-TATTO", come si legge nel programma dell'evento - è

dedicata la decima edizione della Settimana dello Shiatsu (dal 18 al 25 settembre) organizzata da Fiseieo, la

Federazione Italiana Shiatsu Insegnanti e Operatori, che riunisce scuole, associazioni e operatori del settore:

un'occasione per partecipare a incontri e dibattiti sul tema, ma soprattutto per sperimentare gratuitamente un

trattamento grazie all'iniziativa Studi Aperti (info www.settimanadelloshiatsu.it).
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Anakinra, come funziona il farmaco contro l`artrite reumatoide che potrebbe essere utile

anche contro Covid - la Repubblica
 
[Redazione]

 

Covid e potenziali terapie, ecco SAVE-MORE. Il titolo è promettente, autorevole l'editing dello studio (Nature

Medicine), ben nota la molecola (anticorpo monoclonale) oggetto della ricerca che ha portato all'ennesimo risultato.

Ottimistico certo, ma per il quale sarebbe un errore, come esperienza insegna, cantar vittoria. Che cos'è e come

funziona Anakinra, questo il nome del farmaco, sarebbe utile oltre che per la terapia dell'artrite reumatoide (per il

quale è autorizzato nell'Unione Europea dal 2002), anche per il trattamento di Sars-Cov-2.
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Covid, la verità sulle cure a casa: "Non sono un`alternativa al vaccino" - la Repubblica
Sono in corso sperimentazioni ma nessun farmaco ha ancora dimostrato di poter sconfiggere il virus. Conversazione

con Giuseppe Remuzzi del Mario Negri dopo il

 
[Redazione]

 

Per conoscere la verità sulle cure a casa bisogna avere chiaro un concetto chiave: non sono un'alternativa al vaccino.

Non si possono confondere le persone facendo loro pensare che possono evitare di prevenire la malattia perché è

possibile affrontarla quando si presenta. Da qui discende un'altra indicazione e cioè che al momento non ci sono

prove per dire che le terapie a domicilio sono in grado di sconfiggere il coronavirus.
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Cina, terremoto nel Sichuan: almeno tre vittime e decine di feriti - la Repubblica
Sisma di magnitudo tra 5,4 e 6 nella contea di Luxian, si contano i danni

 
[Redazione]

 

Sono almeno tre le vittime e diverse decine i feriti del terremoto che ha colpito la Cina Sud-occidentale. Per l'US

Geological Survey il terremoto è di magnitudo 5.4, mentre per il China Earthquake Networks Center si attesta a un

magnitudo 6. Entrambi gli istituti collocano il sisma a una profondità di 10 chilometri.Il terremoto si è verificato nella

contea di Luxian, a circa 120 chilometri a Sud-ovest della megalopoli di Chongqing, che insieme all'area circostante

ospita circa 30 milioni di persone.Un potente terremoto di magnitudo 7,9 nella provincia di Sichuan nel 2008 causò la

morte o la scomparsa di 87 mila persone.
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Casasco (Confapi): Energia e materie prime: la Ue deve rivedere il piano sul clima
Maurizio Casasco, presidente Confapi: aziende soffocate da burocrazia e cuneo fiscale, i dazi Ue danneggiano

lEuropa e la Cina si prepara alla...

 
[Claudia Voltattorni]

 

di Claudia Voltattorni15 set 2021Maurizio Casasco Nonè stato tempo per la transizione,Europa ha aumentato troppo il

costo della CO2 senza dare il tempo necessario di adeguarsi e questo incide sulla marginalità delle industrie e quindi

sulle famiglie.Come difendersi dunque dai prossimi rincari delle tariffe? Un idea ceha Maurizio Casasco, presidente di

Confapi, la Confederazione italiana della piccola e media e industria: Dobbiamo chiedere all Ue di rivedere il piano sul

clima dello scorso luglio, ma cominciare anche a studiare uno sviluppo delle centrali idriche vista la ricchezza idrica

dell Italia, e ripensare alle centrali nucleari senza ideologie, sono molto più sicure di altre soluzioni. Le aziende sono

già soffocate da burocrazia e cuneo fiscale, ora chiedono alla politica di intervenire sull Europa.Anche sulle materie

prime? Certo. I costi di tutte le materie prime sono raddoppiati in un anno. Se posso dirlo,Europa ha fatto una politica

anti-manifattura. Basti pensare che in Italia il prezzo dell acciaio è cresciuto il doppio rispetto a quello cinese, questo

per le quote alle importazioni fissate dall Ue. Ma il rottame ferroso si può esportare senza dazi ed è un vantaggio per

la Cina che, al contrario, ha messo i dazi sull export e si prepara alla concorrenza sui prodotti finiti.Il risultato?

Abbiamo costi altissimi e problemi di approvvigionamento; rischiamo di non poter rispondere agli ordini e mettere i

lavoratori in cassa integrazione.Europa deve togliere le quote come ha fatto peralluminio. RIPRODUZIONE

RISERVATALeggi i contributi SCRIVIdi Antonio Macalusodi Rita Querzèdi Claudia Voltattornidi Fausta Chiesadi

Antonella BaccaroRiscatto della laurea,Inps lancia il simulatore: i calcoli per capire a chi convieneCatasto, come

funziona e cosa cambia con la riformaIn pensione a 63 anni:uscita anticipata dal lavoro e la prossima riforma allo

studiodi Antonio Macalusodi Ferruccio de Bortolidi Claudia Voltattornidi Valeria Sforzinidi Redazione Economiadi

Edoardo Vignadi Diana Cavalcolidi Valentina Ioriodi Andrea Rinaldidi Alessia Conzonatodi Francesco Di Frischiadi

Alessio Cozzolinodi Stefano Rodidi Stefano Righidi Antonio MacalusoAutorizzaci a leggere i tuoi dati di navigazione

per attività di analisi e profilazione. Così la tua area personale sarà sempre più ricca di contenuti in linea con i tuoi

interessi.
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Il rettore bresciano e le arrampicate per il clima sul ghiacciaio del Gran Sasso: Così

spieghiamo l`emergenza
 
[Agostino Gramigna]

 

Massimo Tira è tra gli ideatori dell iniziativa. Con altri rettori e docenti universitari è salito sul Calderone. Per

convincere (anche) i...--PARTIAL--
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Terremoto in Cina di magnitudo 6, due morti e tre feriti
La scossa ha colpito la contea di Luxian, nella provincia del Sichuan

 
[Redazione Online]

 

La scossa ha colpito la contea di Luxian, nella provincia del Sichuan--PARTIAL--
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Perché ivermectina e idrossiclorochina non sono cure per il Covid | Il Foglio
 
[Redazione]

 

Quello che sostengono alcuni gruppi di medici a proposito di cure domiciliari per il Covid non è affatto vero.

Ivermectina e idrossiclorochina non sono state testate.--PARTIAL--
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Francia, il maltempo colpisce il sud del Paese: le autrostrade diventano fiumi
 
[Redazione]

 

Parigi, 15 settembre 2021. Il maltempo si abbatte sul sud della Francia e le autostrade si trasformano in fiumi

mettendo in difficoltà abitanti e chi si trovava alla guida. Le immagini nel giro di poche ore sono diventate virali sui

social.
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Covid e diabete hanno in comune il meccanismo, ruolo chiave dell`interferone nelle cure
 
[Redazione]

 

I diabetici rischianopiù di altre persone di andare incontro a forme gravi diSars-Cov-2. Uno dei segni distintivi delle più

severe formedi Covid-19è la risposta immunitaria eccessiva che scatena la tempestadi citochine pro-infiammatorie.

Bassi livelli di unparticolare enzima coinvolto nei processi infiammatori collegati aldiabete 2 si riscontrano, quindi,

anche nelle forme gravi di Covid.A indicare il meccanismo molecolare è uno studio pubblicatosulla rivista scientifica

PNAS (Proceedings of the national academyof sciences), che individua anche in un trattamento precoce

conl'intereferone beta un possibile aiuto per evitare la temutatempesta citochinica nelle persone con diabete.Diabete,

dalla retina ai reni: chi lo sviluppa da giovane aumentail rischio di complicazioni
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Stati Uniti, dentro l`incendio con i vigili del fuoco: le immagini spettacolari
Le riprese delle telecamere indossate dai vigili del fuoco del "Wichita Fire Department" mostrano l''intervento

provvidenziale in un condominio del Kansas. I soccorritori americani si...

 
[Redazione]

 

Le riprese delle telecamere indossate dai vigili del fuoco del "Wichita Fire Department" mostrano l'intervento

provvidenziale in un condominio del Kansas. I soccorritori americani si precipitano all'interno di un palazzo in fiamme

e salvano in due minuti 4 persone.
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Bill Gates: Pochi vaccini nei Paesi poveri, rischio nuove varianti. La lotta al Covid lontana

dalla fine. Von der Leyen: Ue leader nelle somministrazioni
Era stato proprio Bill Gates, sei anni fa, a suggerire che il peggiore killer potenziale per il globo sarebbe stata una

pandemia. Ora il fondatore di Microsoft mette in guardia che...

 
[Redazione]

 

Era stato proprio Bill Gates, sei anni fa, a suggerire che il peggiore killer potenziale per il globo sarebbe stata una

pandemia. Ora il fondatore di Microsoft mette in guardia che nonostante la lotta al Covid il mondo è ancora a rischio di

ulteriori pandemie e non si sta facendo abbastanza per prepararsi alla prossima. Sono preoccupato che l'attenzione

generale verso la messa a punto di una buona preparazione per le pandemie sia ancora bassa. E sui Paesi poveri:

Dobbiamo riconoscere che non siamo ancora alla fine del pandemia perché non siamo riusciti a far arrivare i vaccini

ovunque avremmo dovuto. APPROFONDIMENTI COVID19 La pandemia non sta finendo, l'epidemiologo...

ECONOMIABill Gates assume il controllo della catena del lusso Four... LA CLASSIFICAJeff Bezos batte Elon Musk:

con 211 miliardi di dollari è... USABill Gates, le accuse dei dipendenti: Era un bullo, in... Bill Gates, le accuse dei

dipendenti: Era un bullo, in ufficio diceva le vostre idee sono stupide Investire nella preparazione alle pandemie Gates

ha tuttavia plaudito all'iniziativa del presidente Biden: il piano per 65 miliardi di dollari proprio per il rafforzamento della

preparazione alle pandemie - ha dichiarato - è un passo nella giusta direzione. A suo avviso però, l'unica soluzione

sarebbe avere aziende pronte a mettere a punto un vaccino quando ce ne sarà necessità in 100 giorni e a produrne il

necessario per tutti i Paesi del mondo nei seguenti 100 giorni. In un rapporto appena pubblicato la Fondazione Bill &

Melinda Gates Foundation ha sollecitato le nazioni ad investire di più nei sistemi sanitari e proprio nella capicità di

creare e produrre vaccini. Il rapporto sottolinea fra l'altro la disuguaglianza creatasi nella distribuzione delle

immunizzazioni anti-covid tra la nazioni ricche e povere. Il dramma dei Paesi poveri Fino a quando non è arrivata la

variante Delta, i Paesi a basso reddito non stavano affrontando un'epidemia così grave come i paesi ricchi per una

serie di motivi - ha spiegato Bill Gates - La giovane età, il lavoro all'aria aperta e molte popolazioni che vivono nelle

aree rurali. Ora, anche se non è ancora terribile nella maggior parte delle località africane, se si guarda ai dati

dell'Institute for Health Metrics and Evaluation, si prevede che avranno un discreto numero di decessi. Quindi saranno

colpiti più duramente alla coda della pandemia. Dobbiamo riconoscere che non siamo ancora alla fine del pandemia

perché non siamo riusciti a far arrivare i vaccini ovunque avremmo dovuto. Von der Leyen: Ue leader nel mondo sui

vaccini Siamo leader nel mondo sui vaccini. Oltre il 79% della nostra popolazione è vaccinata. Siamo stati gli unici ad

aver diviso oltre la metà dei nostri vaccini col resto del mondo, con oltre 700milioni. Così la presidente della

Commissione europea, Ursula von der Leyen nel suo discorso sullo Stato dell'Unione.
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Scuole chiuse domani per maltempo, allerta arancione in diverse regioni: ecco dove
 
[Redazione]

 

È in arrivo una forte ondata di maltempo che, in molti comuni, causerà la chiusura delle scuole. Nelle prossime ore

assiteremo a un graduale peggioramento, dato da un flusso in quota sud-occidentale umido e instabile, sulle regioni

centro-settentrionali. Il Dipartimento della Protezione Civile ha emesso un'allerta meteo arancione per Liguria di

Levante, alta Toscana e zone appenniniche dell'Emilia-Romagna. Precipitazioni sparse si estenderanno nel corso

della mattinata a Lombardia e Veneto. I fenomeni saranno accompagnati da rovesci di forte intensità, locali

grandinate, frequente attività elettrica e forti raffiche di vento. APPROFONDIMENTI METEOMeteo, si avvicina

l'autunno PARIGIFrancia, il maltempo colpisce il sud del Paese: le autrostrade... ITALIALa bomba d'acqua su Rieti

Allerta gialla anche a Milano, dove sono previsti temporali a partire dalle ore 9 di domani, 16 settembre, e possibili

rischi idrogeologici che potrebbero riguardare i fiumi Seveso e Lambro a partire dalle ore 12. L'allerta è stata diramata

dal Centro funzionale monitoraggio rischi naturali della Regione Lombardia e il Comune di Milano ha attivato le

squadre di Protezione civile, polizia locale e Mm per i monitoraggi e pianificare gli eventuali interventi. Maltempo,

scuole chiuse in diversi comuni Scuole chiuse in 13 comuni della Lunigiana domani, giovedì 16 settembre, per via

dell'allerta meteo. I sindaci dei Comuni di Aulla, Bagnone, Casola in Lunigiana, Comano, Filattiera, Fivizzano,

Fosdinovo, Licciana Nardi, Mulazzo, Podenzana, Tresana, Villafranca in Lunigiana e Zeri (tutti comuni montani della

Lunigiana, in provincia di Massa Carrara) hanno firmato l'ordinanza di chiusura delle scuole di ogni ordine e grado

vista l'allerta meteo codice arancio diffusa dal sistema regionale di Protezione civile. Dopo un solo giorno di scuola i

sindaci della Lunigiana hanno deciso di emettere le ordinanze di chiusura di tutte le scuole per l'intera giornata;

l'allerta è stata emanata dalle sette di mattina alla mezzanotte di giovedì 16 settembre. Il Comune di Viareggio (Lucca)

con una nota ha informato che è prevista allerta gialla per temporali forti e conseguente pericolo idrogeologico

idraulico reticolo minore, dalla mezzanotte alle 7 di giovedì. Per tutta la giornata di domani, dalle 7 alla mezzanotte,

l'allerta sale ad arancione. E per questo motivo saranno chiuse in via precauzionale le pinete e il viale dei Tigli, che

attraversa la pineta di Levante collegando Viareggio con la frazione di Torre del Lago. Giovedì #16settembre

#allertaARANCIONE su parte di Liguria, Emilia-Romagna e Toscana #allertaGIALLA in sette regioni In arrivo

temporali al Centro-Nord. Leggi l'avviso meteo del #15settembre https://t.co/HPKdE1RgNs#protezionecivile

pic.twitter.com/m9Vnind6Zg Dipartimento Protezione Civile (@DPCgov) September 15, 2021 Ai 13 Comuni della

Lunigiana si è aggiunto quello di Carrara. Anche il sindaco Francesco De Pasquale ha deciso infatti di chiudere le

scuole di ogni ordine e grado presenti sul territorio comunale. Preso atto dell'allerta meteo colore arancione diramato

dal Centro funzionale della regione Toscana, per la giornata di domani giovedì 16 settembre, il sindaco Francesco De

Pasquale ha disposto la sospensione dell'attività didattica in tutte le scuole di ogni ordine e grado del territorio del

comune di Carrara, si legge nell'ordinanza. ATTENZIONE! Allerta Gialla dalle 00 alle 06 poi Allerta Arancione dalle 06

alle 15 e poi Gialla sino alle 18 per Meteo e Temporali. LE SCUOLE RESTERANNO CHIUSE Comune di Mezzanego

(@CMezzanego) September 15, 2021 L'elenco aggiornato Liguria La Spezia Sarzana (La Spezia) Lavagna (Genova)

Rapallo (Genova) Santa Margherita Ligure (Genova) Sestri Levante (Genova) Toscana Aulla (Massa Carrara)

Bagnone (Massa Carrara) Carrara Casola in Lunigiana (Massa Carrara) Comano (Massa Carrara) [15/9-13.10]

#AllertaMeteoLIG Allerta meteo per temporali Per i bacini grandi died E (Magra, Vara, Entella, Scrivia, Trebbia, Aveto)

GIALLA dalle 6.00 alle 1

5.00 di domani (3 di 3) pic.twitter.com/G4fFJIWd37 Regione Liguria (@RegLiguria) September 15, 2021
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Cis Sisma, arrivano 3.5 milioni per l`ex ospedale: Premiato un lungo lavoro del Comune di

Rieti
 
[Redazione]

 

RIETI - Ringraziando per la sensibilità il Ministro per il Sud e la Coesione Territoriale, Mara Carfagna, e il Presidente

della Commissione Bilancio della Camera dei Deputati, Fabio Melilli, annunciamo con particolare soddisfazione che,

nell ambito dei primi interventi finanziati dal Contratto Istituzionale di Sviluppo riservato ai territori colpiti dal sisma

2016-2017, è stato finanziato, per 3.5 milioni di euro, il recupero e la riqualificazione dell edificio Ex Ospedale Civile di

Rieti, dichiarano il Sindaco di Rieti, Antonio Cicchetti, il Vicesindaco di Rieti, Daniele Sinibaldi,assessore ai lavori

pubblici Antonio Emili e il consigliere delegato alla scuola Letizia Rosati. Un risultato che premia la proposta

progettuale del nostro settore dei Lavori Pubblici e che giunge a valle di un intenso lavoro del Comune di Rieti,

finalizzato dapprima a riaccendere i riflettori sull importanza del complesso sito nel Centro storico della Città,

successivamente a coinvolgere Regione Lazio e Soprintendenza, ottenendo da quest ultima un primo finanziamento

di 750.000 per lavori iniziati proprio nelle ultime settimane. Ora arrivaufficialità dell ulteriore consistente finanziamento

ministeriale che ci permetterà di proseguire nel percorso di recupero dell ex Ospedale il quale, una volta riqualificato,

insieme anche al trasferimento dell Università a Palazzo Aluffi, risulterà funzionale all offerta di nuovi spazi dedicati

alla didattica, alla convegnistica, ad eventi aggregativi-culturali e all insediamento di nuovi uffici. Con il recupero dell

ex Ospedale Civile onoriamo un altro impegno assunto in campagna elettorale, dando prova ulteriore della volontà di

perseguire una nuova visione della Città di Rieti capace di coniugare la riqualificazione del tessuto urbano, e in

particolare del centro cittadino, conofferta di nuovi e più adeguati servizi. In tal senso il Comune ha già ottenuto i fondi

utili al recupero dell ex mercato coperto e a breve avvierà i tanto attesi lavori di allestimento del cortile esterno al

Teatro Flavio Vespasiano. Ringraziamo, infine, quanti negli anni hanno speso tempo e passione per

riportareattenzione sull ex Ospedale Civile e sulla Chiesa di Sant Antonio Abate, a partire dal Fai di Rieti che ha

promosso una pregevole campagna di sensibilizzazione e informazione.
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Meteo, si avvicina l`Autunno: piogge nel weekend e temperature in picchiata: allerta gialla

per temporali a Milano e in Veneto
 
[Redazione]

 

Maltempo già in azione oggi al Nordest, domani nel resto del settentrione e venerdì anche al centro. Poi un weekend

instabile tranne al Sud e in Sardegna dove ci sarà una fiammata africana. Ma dalla prossima settimana irromperà in

tutta Italia l'autunno con pioggia e un calo delle temperature di almeno 10 gradi. APPROFONDIMENTI

PARIGIFrancia, il maltempo colpisce il sud del Paese: le autrostrade... GRAN BRETAGNAClima, raddoppiati i giorni a

50 gradi dagli anni... CRONACAMaltempo sulla costa Jonica della Calabria, le immagini degli... SICILIATromba d'aria

a Pantelleria, due morti e almeno 9 feriti Meteo in peggioramento, a Milano sono previsti temporali a partire da domani

mattina e per questo la Regione Lombardia ha diramato un'allerta meteo per rischio ordinario sulla città. Sorvegliati

speciali sono i fiumi Seveso e Lambro: il Comune meneghino ha attivato le squadre di Protezione civile, Polizia locale

e MM per i monitoraggi e per pianificare gli eventuali interventi. Un peggioramento delle condizioni del tempo si

verificherà anche sul Veneto tra le ore centrali di domani, 16 settembre e le prime ore di venerdì 17. Alla luce delle

previsioni meteo, il Centro Funzionale Decentrato della Protezione Civile della Regione Veneto, ha dichiarato lo Stato

di Attenzione ( allerta gialla) per criticità idrogeologica, valevole dalle ore 10 di domani alle ore 8 di venerdì 17. In

quell'arco di tempo, le previsioni indicano tempo a tratti instabile/perturbato con precipitazioni da sparse a diffuse,

specie sulle zone centro-settentrionali, anche a carattere di rovescio o temporale. Possibili anche locali fenomeni

intensi, in particolare forti rovesci. Prevista pioggia Da oggi e almeno fino al weekend gli esperti prevedono una serie

di perturbazioni atlantiche impatteranno con forza sulle regioni settentrionali e su alcune del Centro tirrenico dell'Italia.

Dapprima, rilevano i meteorologi, sarà il Nordovest a essere interessato da piogge e temporali (oggi), poi toccherà

anche al resto del Nord e alla Toscana (domani), quindi nuovamente il Nord e ancora la Toscana e poi Lazio, Umbria

e Marche (venerdì). Nel weekend, poi, un nuovo fronte temporalesco scaricherà la sua quantità di piogge e temporali

ancora una volta al Nord. La situazione al Sud e nelle isole Isole felici, sottolineano gli esperti, saranno le Isole

Maggiori e tutto il Sud dove il tempo sarà asciutto anche se spesso molto nuvoloso e addirittura caldo dato che queste

regioni saranno interessate da una fiammata africana che farà schizzare le temperature massime. La prossima

settimana infine, poi in concomitanza con l'equinozio, che sarà mercoledì 22 settembre, irromperà l' autunno, non solo

con piogge e possibili nubifragi, ma pure con un generale calo termico su tutta l'Italia, anche di 10 gradi. Le

temperature nel dettaglio Nel dettaglio: per oggi al Nord: peggiora al Nordovest con temporali su Alpi e medio/alte

pianure piemontesi; al centro: nubi via via più diffuse; mentre al Sud: soleggiato e caldo. Domani invece: al Nord:

perturbazione temporalesca, più asciutto in Emilia Romagna; al centro: peggiora fortemente in Toscana, poi su

Umbria e Lazio; al Sud: nubi irregolari, più sereno in Sicilia. Mentre venerdì: al Nord: instabile in Liguria, Friuli-Venezia

Giulia, Alpi occidentali, poi in Emilia Romagna e Veneto; al centro: rovesci sparsi o temporali su Toscana, Umbria e

Lazio; al Sud: peggiora sulla Campania con temporali. Per il fine settimana sono previsti numerosi temporali al Nord e

su parte del centro. Francia, il maltempo colpisce il sud del Paese: le autrostrade diventano fiumi
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Vaccino anti-Covid ai bimbi dai 6 mesi ai 5 anni: il piano di Pfizer (negli Usa) entro due mesi
Il vaccino contro il Covid di Pfizer potrebbe essere distribuito ai bambini di appena sei mesiquesto inverno, secondo i

piani elaborati dal gigante farmaceutico. Con una mossa che potrebbe...

 
[Redazione]

 

Il vaccino contro il Covid di Pfizer potrebbe essere distribuito ai bambini di appena sei mesi questo inverno, secondo i

piani elaborati dal gigante farmaceutico. Con una mossa che potrebbe causare polemiche internazionali, l'azienda

intende richiedere l'autorizzazione per immunizzare i bambini - per ora solo americani - entro i prossimi due mesi. La

tempistica dipenderà dai risultati degli studi interni che esaminano se i vaccini siano sicuri ed efficaci nei giovani di età

compresa tra 6 mesi e 5 anni. Frank D'Amelio, direttore finanziario di Pfizer, ha dichiarato a una conferenza del

settore che l'azienda prevede di partire entro novembre: lo riporta il Financial Times. Vaccino ai bimbi, la strategia di

Pfizer Pfizer stava già pianificando di chiedere l'approvazione della Food and Drug Administration (FDA) per i vaccini

da somministrare ai bambini di età compresa tra i 5 e gli 11 anni entro ottobre. Ma le ultime strategie confermano

l'intenzione dell'azienda di scendere a fasce di età molto più giovani. Verrà somministrata loro una dose inferiore

rispetto agli adulti. Il vaccino Pfizer somministrato ai bambini infatti, è più debole della versione somministrata agli

adulti: nell'età compresa tra sei mesi e cinque anni si parla di 3 microgrammi. Ai bambini di età compresa tra i 6 e gli

11 anni vengono somministrati 10 microgrammi, mentre i bambini sopra i 12 anni e gli adulti ricevono tutti i 30

microgrammi. BABIES could be given Pfizer vaccine this winter https://t.co/JWSuUUUVwy Daily Mail Online

(@MailOnline) September 15, 2021 Le prove preliminari del vaccino Pfizer nei bambini piccoli suggeriscono che è

sicuro, ma ci sono preoccupazioni etiche e timori per il piccolo rischio di effetti collaterali fa sapere il Financial Times.

Per i bambini adolescenti e i giovani adulti, c'è circa un rischio su 10.000 di infiammazione cardiaca nota come

miocardite. Mentre la stragrande maggioranza delle persone che ha la miocardite viene curata in pochi giorni. Gli Stati

Uniti hanno vaccinato i bambini di età pari o superiore a 12 anni dall'inizio dell'estate e si prevede che gli alunni delle

scuole elementari riceveranno le vaccinazioni in autunno. Covid, in Israele il 40% dei nuovi casi ha meno di 11 anni.

Lo studio: con terza dose anticorpi 10 volte maggiori Ci sono anche questioni etiche sulla vaccinazione dei giovani

principalmente per proteggere gli anziani. Gli ultimi dati ufficiali statunitensi mostrano che nella settimana terminata il

14 agosto, il tasso di ospedalizzazione per Covid tra i bambini di età pari o inferiore a quattro anni è stato di appena

2,2 per 100.000. Era più di sei volte inferiore al tasso di 15,8 per 100.000 tra la fascia di età superiore ai 65 anni

altamente vaccinata. Negli stati che riportano casi pediatrici, i bambini hanno rappresentato meno dello 0,25% di tutti i

decessi per Covid. Sette stati non hanno segnalato la morte di bambini, mentre altri stati hanno riferito che i bambini

rappresentavano fino allo 0,03% di tutti i decessi, secondo l'analisi della National Public Radio. Vaccini anti-Covid e

influenza, insieme si può. Gli esperti: La sovrapposizione è sicura I bambini americani di età compresa tra i 5 e gli 11

anni potrebbero essere idonei per il vaccino contro il Covid entro la fine di ottobre, secondo l'ex capo della FDA Scott

Gottlieb, che ha guidato la stessa FDA sotto l'ex presidente Donald Trump e ora siede nel consiglio di

amministrazione di Pfizer. Il processo di approvazione dell'uso di emergenza per la vaccinazione dei bambini

potrebbe essere completato nel giro di poche settimane - ha detto Gottlieb - il gigante farmaceutico dovrebbe

presentare i documenti al governo federale per richiedere l'autorizzazione a vaccinare i bambini entro questo mese di

settembre. RIPRODUZIONE RISERVATA
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In prima linea contro il Covid, medaglia d`argento al merito per il medico Riccardo

Graziosetto
 
[Redazione]

 

Medaglia d'argento al merito di Marina per Riccardo Graziosetto, medico di Minturno, in prima linea contro il Covid 19.

A darne notizia è stato l'Ordine dei medici di Latina, riportando il decreto ministeriale 299 del 15 luglio 2021 con il

quale è stata concessa l'onorificenza al capitano di corvetta.APPROFONDIMENTI LATINA PAYCovid, medici non

vaccinati, sospesi i primi sei professionisti... Questa la motivazione: Ufficiale medico impegnato nel corso

dell'emergenza pandemica Covid-19 dapprima quale componente del team sanitario di bio-contenimento costituito

presso l'ospedale Spallanzani di Roma, per l'evacuazione aereo-medica dei cittadini italiani ed europei rimasti a bordo

della nave da crociera Diamond Princess" nel porto di Yokohama e successivamente presso le strutture del servizio

sanitario della Regione Lombardia. Operando in un contesto caratterizzato da elevatissimo rischio biologico, il

capitano di corvetta Riccardo Graziosetto ha messo in luce assoluta dedizione e professionalità, svolgendo i compiti

assegnati con grande perizia ed acume, anteponendo gli interessi della collettività anche a scapito dell'incolumità

personale. Contraeva la malattia nell'esercizio delle sue funzioni, dalla quale successivamente guariva. Splendido

esempio di ufficiale medico, che con il suo operato ha dato lustro alla Difesa e alla Marina Militare.
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Covid, in Israele il 40% dei nuovi casi ha meno di 11 anni. Lo studio: con terza dose

anticorpi 10 volte maggiori
 
[Redazione]

 

Sono ancora troppo piccoli per ricevere il vaccino contro il Covid e per questo nelle ultime settimane è cresciuto il

numero dei contagi. È il caso dei bambini sotto gli 11 anni in Israele, dove il ministero della Sanità ha specificato che il

40% dei nuovi casi riguarda proprio i più piccoli. Il 14% dei 9.539 casi nelle ultime 24 ore invece riguarda i ragazzi di

età compresa tra i 12 e i 18 anni mentre solo il 4% gli over 60. Il tasso di positività è del 5,9% (165.584 tamponi

nell'ultimo giorno). In Israele sono già cominciate le somministrazioni della terza dose. APPROFONDIMENTI

SALUTETerza dose vaccino Covid, cosa sappiamo LA RICERCATerza dose di vaccino, in Israele la positività crolla...

LA MAPPAPandemia, la classifica dei Paesi dove viene gestita meglio IL FOCUSTerza dose, in Israele al via anche

per gli over 40 LO STUDIOVaccino, terza dose Pfizer efficace all'86% per over 60 COVIDVaccino, terza dose in

Israele e Usa Hai Shaulian, morto di Covid il leader dei No-vax in Israele. Diceva: Vogliono spazzarmi via Covid, la

situazione in Israele Attualmente sono 650 le persone ricoverate in gravi condizioni negli ospedali israeliani per

complicanze causate dal coronavirus. Tra i ricoverati ci sono 424 pazienti che non erano stati vaccinati, 144 che

avevano ricevuto due dosi del vaccino Pfizer e 56 a cui erano state somministrate tre dosi, come spiega il sito di Ynet.

Il Jerusalem Post spiega inoltre che all'interno delle Forze della Difesa israeliane 2.570 soldati sono positivi al Covid-

19 e uno di loro è in gravi condizioni. Sono 2.371 i soldati attualmente in isolamento domiciliare. Lo studio: dopo terza

dose anticorpi 10 volte maggiori La terza dose di vaccino offre livelli di anticorpi 10 volte maggiori rispetto a quelli

rilevati dopo la seconda. Lo rilevano studi preliminari di uno studio sierologico condotto dall'ospedale Sheba di Ramat

Gan vicino Tel Aviv sullo staff interno. Lo studio - ripreso dai media - ha messo in comparazione i livelli di anticorpi del

personale una settimana dopo il booster con quelli dello stesso personale una settimana dopo la seconda dose.
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Terremoto tra Marche e Umbria, scossa di 2.9 con epicentro ad Apecchio
 
[Redazione]

 

Terremoto tra Marche e Umbria in tarda serata, dove è stata registrata una scossa di 2.9 con epicentro ad Apecchio.

La scossa sismica di magnitudo 2.9 è stata registrata alle 23.03 in provincia di Pesaro Urbino nelle Marche, a 4

chilometri da Apecchio, vicino al confine con l'Umbria. La scossa si è verificata a 10 chilometri di profondità. Non

risultano, al momento, danni o persone ferite, né segnalazioni ai vigili del fuoco.APPROFONDIMENTI

CRONACATerremoto, cosa fare in caso di scossa: i 7 consigli della... RILANCIARE IL CENTRO ITALIASisma, ecco i

fondi per il Centro Italia. Carfagna: Ora... RIETICrollo del campanile di Accumoli, slittano le motivazioni della...

ITALIATerremoto sull'Etna di 3.0: avvertito dalla popolazione Sisma, ecco i fondi per il Centro Italia. Carfagna: Ora si

punta sulla crescita Crollo del campanile di Accumoli, slittano le motivazioni della sentenza di assoluzione Epicentro

ad Apecchio Il terremoto è avvenuto nella zona di Apecchio (PU) con coordinate geografiche (lat, lon) 43.587, 12.392.

La scossa è stata localizzata dalla Sala Sismica INGV-Roma.
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Vaccini Covid, la denuncia di Oxfam/Emergency: per Moderna e Pfizer profitti super e

imposte irrisorie
(Teleborsa) - Grazie ai monopoli sui vaccini anti-Covid19, Moderna, Pfizer e BioNTech stanno realizzando profitti

astronomici, con i due colossi americani che inoltre stanno pagando imposte...

 
[Redazione]

 

(Teleborsa) - Grazie ai monopoli sui vaccini anti-Covid19, Moderna, Pfizer e BioNTech stanno realizzando profitti

astronomici, con i due colossi americani che inoltre stanno pagando imposte irrisorie. A fronte di un investimento

pubblico complessivo nel 2020 di oltre 8,3 miliardi di dollari a carico dei contribuenti americani ed europei per lo

sviluppo dei vaccini, le 3 aziende hanno registrato nel primo semestre dell'anno ricavi per 26 miliardi di dollari, con un

margine di profitto superiore al 69% nel caso di Moderna e BioNTech, mentre resta non formalmente verificabile

quello di Pfizer. I ricavi sono da capogiro, grazie alla vendita di oltre il 90% delle dosi prodotte al miglior offerente tra i

paesi ricchi e rincari del prezzo per dose, fino a 24 volte il costo stimato di produzione.È la denuncia lanciata da

Oxfam e EMERGENCY, membri della People's Vaccine Alliance (PVA), in vista dell'Assemblea generale delle Nazioni

Unite e del summit virtuale sul COVID, che il presidente Biden intende convocare in concomitanza con l'assemblea

ONU."Il modello di business messo in pratica dai colossi farmaceutici è oltremodo redditizio e continua ad essere

perfetto per azionisti e top manager che vengono remunerati generosamente, mentre a farne le spese sono i paesi in

via di sviluppo che stanno affrontando un nuovo picco di contagi e decessi, senza vaccini, cure e trattamenti. hanno

dichiarato Sara Albiani, policy advisor per la salute globale di Oxfam Italia, e Rossella Miccio, presidente di

EMERGENCY Invece di collaborare con governi e altri produttori qualificati per assicurare una disponibilità di dosi

sufficiente a soddisfare la domanda mondiale, i giganti come Pfizer, Moderna e BioNTech appaiono più preoccupati a

massimizzare i propri utili. Esercitando un potere monopolistico, non condividendo tecnologie e know-how e

applicando cospicui sovrapprezzi, si stima che i tre colossi del farmaco si vedranno corrispondere nel 2021 41 miliardi

di dollari in più, rispetto al costo stimato di produzione dei propri vaccini. Senza un deciso e immediato intervento dei

governi a favore della sospensione dei brevetti, rischiamo perciò di assistere ad un ulteriore rialzo dei prezzi, applicato

anche per la vendita delle terze dosi ai paesi ricchi".
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Papa: "Negazionisti anche tra cardinali, uno è ricoverato con il Covid"
 
[Redazione]

 

Anche nel collegio cardinalizio ci sono negazionisti e uno di questi è ricoverato con il virus, ironia della vita. Non so

spiegarlo bene, alcuni hanno paura a vaccinarsi perché i vaccini non sono sperimentati, ma si deve chiarire e parlare

in sincerità. In Vaticano tutti vaccinati, tranne un piccolo gruppetto si deve capire come aiutarli. Lo ha detto Papa

Francesco durante la conferenza stampa del volo da Bratislava a Roma. Il Pontefice si riferisce al cardinale Raymond

Burke, noto per le sue posizioni negazioniste sul Covid, ricoverato negli Stati Uniti coninfezione.Bergoglio ha parlato

anche delle leggi civili per le coppie omosessuali. Ho parlato chiaro: il matrimonio è un sacramento e la chiesa non ha

il potere di cambiare i sacramenti come il Signore li ha istituiti. Esistono leggi civili che cercano di aiutare la situazione

di tanta gente di orientamento sessuale diverso. E importante che si aiutino, ma senza imporre cose che nella chiesa

per sua natura non vanno. Se due omosessuali vogliono passare la vita insieme, gli Stati hanno possibilità civilmente

di sostenerli, di dargli sicurezza di eredità e salute. Ma il matrimonio è matrimonio e non vuol dire condannarli, per

favore, sono fratelli e sorelle e dobbiamo accompagnarli ma è chiaro, il matrimonio è uomo e donna, dobbiamo

rispettare tutti, ma la chiesa non rinneghi la sua verità. Molti si accostano a chiedere consiglio ai sacerdoti che lo aiuta

ad andare avanti con la loro vita ha sottolineato Bergoglio. La comunione non è un premio per i perfetti, la comunione

è un dono, un regalo, la presenza di Gesù nella Chiesa e nella comunità. Poi coloro che non stanno nella comunità

non possono fare la comunione perché stanno fuori dalla comunità, non sono battezzati o si sono allontanati.aborto è

più di un problema, è un omicidio. Senza mezze parole: chi fa un aborto uccide. Prendete voi qualsiasi libro di

embriologia: alla terza settimana di concepimento tutti gli organi sono già lì, non è una persona, ma è una vita umana,

punto. E va rispettata. A chi non vuol capire faccio due domande: È giusto uccidere una vita per risolvere un

problema? È giusto affittare un sicario per risolvere un problema? Perché scientificamente quella è una vita umana.

Per questo la Chiesa è così dura in questo argomento, perché è come se accettasseomicidio quotidiano. Ora

torniamo alle persone che non possono fare la comunione perché sono fuori dalla comunità, non è una pena, ma stai

fuori. Il problema non è teologico, è pastorale: come noi vescovi gestiamo pastoralmente questo principio. Ogni volta

che i vescovi hanno gestito un problema non da pastori si sono schierati sul versante politico. Quando la chiesa

difende un principio non pastoralmente lo fa sul piano politico, è sempre stato così. Il pastore deve essere pastore

anche degli ex comunicati, deve essere pastore con lo stile di Dio: vicinanza, compassione, tenerezza. Un pastore

che non sa gestire con lo stile di Dio scivola. Non conosco i dettagli degli Stati Uniti, do il principio: il pastore sa cosa

deve fare come pastore. Se mi dice si può dare o no è casistica. Basta con le condanne sulla comunione, sono figli di

Dio hanno bisogno di vicinanza pastoraleEuropa deve prendere i sogni dei padri fondatori, non è un Unione per fare

le cose,è uno spirito, bisogna tornare lì. O rischia di diventare solo un ufficio di gestione e questo non va. Deve

cercare le radici e andare avanti. Vedevo che alcuni che hanno interessi non europei usanoEuropa per colonizzazioni

ideologiche e questo non va.Europa deve essere indipendente, con tutti i Paesi allo stesso livello ha aggiunto il Papa

Orban è venuto da me, ha avuto questo garbo, questa gentilezza è la terza volta che lo incontro ha precisato il Papa

durante la conferenza stampa del volo da Bratislava a Roma. Nell incontro a Budapest con il premier ungherese, ha

raccontato, ha parlato il presidente. Il primo tema è statoecologia, chapeau per voi ungheresi, con davvero una

grande coscienza ecologica. Poi io ho domandato sulla media dell età, sono preoccupato dell inverno demografico. In

Italia la media è di 47 anni e credo che in Spagna sia ancora peggio, tanti villaggi sono vuoti è una preoccupazione

seria. Il presidente mi ha spiegato la legge per aiutare le coppie giovani con i figli. Sull immigrazione niente, non si è

parlato. Abbiamo parlato di famiglia, nel senso che si vede cheè tanta gente giovane, tanti bambini, anche in

Slovacchia. Ora la sfida è cercare posti di lavoro perché non vadano fuori a cercare lavoro. E stato un bel clima, è

durato abbastanza 50 minuti. Copyright LaPresse - Riproduzione RiservataSedi in Italia:Milano, Roma, Torino,
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Firenze, Napoli, Verona, Treviso, Oristano, Messina, Lamezia TermeSedi nel mondo:New York, Washington, Miami,

Bruxelles, Londra, Parigi, Berlino, Madrid, Varsavia, Praga, Ginevra, Vienna, Casablanca, Tokyo, Hong Kong

16-09-2021lapresse.it

Estratto da pag. 1

Pag. 2 di 2

71



 

L`antitetanica per evitare la vaccinazione anti-covid: allerta in Regione
 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneI sanitari e l'escamotage della incompatibilità. L'Unità di crisi alle Asl: Denunciateli in procura

Mentre la Regione cerca di accelerare sulla campagna vaccinale, prorogata in Piemonte la possibilità di accesso

diretto per tutte le fasce d'età fino al 30 settembre, continua il gioco a rimpiattino con gli operatori sanitari No Vax. I

quali, a quanto pare, una ne fanno e cento ne pensano pur di dribblare come che sia il detestato (da una minoranza)

obbligo di legge della vaccinazione anti-Covid.Questo contenuto è riservato agli abbonati1 /mese per i primi 3 mesipoi

4,99 /mese per 3 mesiTutti i contenuti del sito3,50 /settimanaprezzo bloccatoTutti i contenuti del sito, il quotidiano e gli

allegati in digitaleSei già abbonato? AccediCodice Fiscale 06598550587P.iva 01578251009
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L`allarme degli psichiatri: col Covid un suicidio ogni 12 ore. "La salute mentale non va

dimenticata"
 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneSolo all'ospedale pediatrico Bambino Gesù di Roma i ricoveri passati dal 17 al 45% nell ultimo

anno. Effetti devastanti per la chiusura delle scuole, l'isolamento, la paura e l'ansia Isolati, sorpresi e impauriti.

Immersi in una lezione a distanza, in una videochiamata con gli amici e nella bacheca o il feed dei propri social

network: è questa la vita degli adolescenti al tempo della pandemia. Per troppo tempo, una realtà virtuale si è

sostituita a quella reale e gli effetti sono stati disatrosi. Un suicidio ogni 12 ore circa: dall inizio del 2021 al 31 agosto

di quest'anno si sono contati solo in Italia 413 suicidi e 348 tentativi.Questo contenuto è riservato agli abbonati1 /mese

per i primi 3 mesipoi 4,99 /mese per 3 mesiTutti i contenuti del sito3,50 /settimanaprezzo bloccatoTutti i contenuti del

sito, il quotidiano e gli allegati in digitaleSei già abbonato? AccediCodice Fiscale 06598550587P.iva 01578251009
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Parlamento Ue, Von der Leyen: "Evitare che il Covid diventi la pandemia dei non vaccinati".

Standing ovation per Bebe Vio
 
[Redazione]

 

el discorso sullo stato dell Unione gli obiettivi della Commissione Ue: politica estera comune, clima, lotta all elusione

fiscale Il presidente del Parlamento europeo David Sassoli indisposto non presiede la seduta. Al suo posto la

vicepresidente Roberta Metsola.Parlamento Ue, Von der Leyen: Evitare che il Covid diventi la pandemia dei non

vaccinati. Standing ovation per Bebe VioSILVIO PUCCIOPubblicato il15 Settembre 2021Ultima modifica15 Settembre

2021 11:09BRUXELLES.Europa è unita per garantire i vaccini a tutti gli europei. Nonostante le critiche,Unione è stata

leader nella campagna di somministrazione, fornendo oltre 700 milioni di dosi ad altri paesi. Lo ha detto la presidente

della Commissione Ue Ursula von der Leyen aprendo il suo discorso sullo stato dell Unione. Poi aggiunge:Unione

donerà altri 200 milioni di dosi agli Stati che ne hanno bisogno. Siamo gli unici a farlo. ll prossimo anno sarà Una

prova di carattere per il continente, che non ha ancora del tutto scongiurato la minaccia del Covid.La pandemiaUe ha

a disposizione oltre 1,8 miliardi di vaccini, abbastanza per garantire la terza dose a tutti e spronare le somministrazioni

nei Paesi comunitari che sono rimasti indietro. Il riferimento è ai Paesi dell Europa est, come Romania, Bulgaria e

Ungheria, dove la campagna vaccinale procede con lentezza. Dobbiamo fare in modo che questa non diventi la

pandemia dei non vaccinati. La presidente ha poi annunciato un piano di investimenti da 50 miliardi per migliorare la

sanità dell Unione. Le aziende paghino il giusto Dopo un analisi dello sforzo europeo sulla campagna vaccinale, il

discorso di von der Leyen si sposta sul tema dell approvigionamento dei semiconduttori. Forniture imprescindibili per il

tessuto industriale comunitario e per lo sviluppo delle energie rinnovabili: Siamo ancora troppo dipendenti dall Asia

per questo tipo di prodotti, ha detto.Il punto successivo riguarda la lotta all elusione fiscale delle grandi multinazionali:

E giusto che le imprese facciano utili, ma il minimo è che paghino il giusto. Continueremo a lottare contro evasioni e

frodi. E in cantiere un progetto di legge contro i profitti dissimulati da aziende di comodo. Faremo di tutto per siglare

l'accordo storico Ocse (Organizzazione per la cooperazione e lo sviluppo economico) sulle multinazionali. E una

questione di equità.Il 2022anno dei giovaniIl prossimo saràanno europeo dedicato ai giovani: Dobbiamo

modellareEuropa a immagine del loro futuro. Von del Leyen ha annunciatoistituzione di Alma, un programma di

formazione all estero per i non ancora occupati paragonabile all Erasmus universitario: Dobbiamo permettere ai

giovani che non lavorano e non fanno formazione di poter accrescere la loro esperienza lavorativa in un altro Stato

membro.Sul clima: Il momento di agire è adesso Inquinare avrà un prezzo, ha detto la presidente parlando della

transizione energetica. La Cop 26 di Glasgow sarà il momento della verità per la comunità globale. La volontà delle

superpotenze Dovrà essere supportata da piani concreti perchè gli attuali impegni presi non manterranno il

riscaldamento globale entro gli 1,5 gradi. Il riferimento è agli impegni sul clima presi dalla Cina: Riteniamo ambiziosi i

piani del presidente Xi Jinping sulla decarbonizzazione ha aggiunto ma vorremmo capire come il Paese si allontanerà

dai combustibili fossili.Afghanistan: Siamo a fianco delle donne Assicureremo un ulteriore pacchetto di aiuti

perAfghanistan da 100 miliardi di euro. Siamo a fianco delle donne, dei giornalisti e del popolo afghano che sta

vivendo un grande disastro umanitario, ha detto von der Leyen.Poi il discorso si sposta sul tema della politica

estera:Europa deve essere in grado di fare di più da sola, dobbiamo offrire stabilità al nostro vicinato. Se le crisi all

estero non verrano gestite per tempo, le crisi arriveranno da noi, ha detto la presidente di Commissione parlando dell

approccio europeo alla politica estera.Unione è un fornitore di sicurezza unico. Ci saranno mis

sioni dove la Nato eOnu non sarà presente, maEuropa dovrà esserlo.Sul ritardo nel programmare una politica estera

comune, von der Leyen ha affermato che è Mancata una volontà politica. E un problema se gli Stati membri che

operano in una stessa regione non condividono informazioni a livello europeo. Dobbiamo cooperare di più sul fronte

dell intelligence.Unione deve considerare un centro unico di conoscenza situazionale per essere informati e in grado
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di decidere.Esenzione Iva per la difesa Dobbiamo essere preparati al meglio, aggiunge. Dobbiamo trovare modi per

incrementare tutte le sinergie possibili. Possiamo pensare a una esenzione dell Iva peracquisto di attrezzature militari

prodotte in Europa. Questo ridurrebbe la nostra dipenenza. Il passaggio successivo è sulla sicurezza informatica:

Abbiamo bisogno di una politica che includa standard comuni per giungere a una cyber-resilienza europea contro gli

attacchi ibridi. Entro fine anno ci sarà una nuova dichiarazione congiunta Nato-Ue.Europa deve passare al livello

successivo Sotto il semestre di presidenza francese organizzeremo un vertice comune sulla difesa, ha dichiarato la

presidente di Commissione, che ha ribaditointenzione di aumentare la cooperazione con i partner storici del

continente: Stringeremo le nostre relazioni con gli Stati Uniti e aumenteremo il nostro impegno di partnerariato

orientale. SeEuropa deve essere presente in maniera più attiva dobbiamo pensare alle cooperazioni di prossima

generazione. Determinati a difendere lo stato di diritto Siamo determinati a difendere i valori Ue, lo Stato di diritto,

l'indipendenza della magistratura: in alcuni Paesi gli sviluppi sono preoccupanti. Il messaggio indiretto della presidente

è rivolto ai Paesi del cosiddetto gruppo Visegrad, un alleanza culturale e politica di cui fanno parte Polonia e

Ungheria. Dev esserci un'azione concreta.Progressi lenti sulle migrazioniIl nuovo patto su migrazione e asilo mette a

disposizione tutti gli strumenti Per fronteggiare situazioni come quelle al confine Bielorusso. Ma I progressi sono lenti.

E' il momento di avere una politica migratoria a livello Ue. La migrazione non deve essere più usata come un

argomento per dividerci. Von der Leyen ha sottolineato il valore dei diritti umani come caposaldo dei valori europei.

Per qeusto proporremo il divieto vendita di prodotti realizzati con il lavoro forzati, i diritti umani non sono in vendita a

nessuno prezzo. Fare affari nel mondo è positivo. Però non può essere fatto a spese di dignità e libertà individui. Ci

sono 25 milioni di persone obbligate al lavoro forzato. Non possiamo accettare che vengano costretti a realizzare

prodotti che finisco in vendita in negozi in Europa.Una norma contro la violenza delle donne Entro la fine dell anno

vareremo una norma contro la violenza delle donne. La difesa delle donne fa parte dell anima europea è per questo

noi lotteremo. Dopo aver sottolineatoimpegno comunitario, il discorso della presidente si sposta sulla difesa dell

informazione. Von del Leyen cita i giornalisti europei che hanno perso la svolgendo solo il loro lavoro. Il primo nome

citato è quello di Daphne Caruana Galizia. Verrà proposta una legge sulla libertà dei media, perchè difendendo la

libertà di stampa difendiamo la democrazia.Il discorso di von der Leyen si chiude coninvito in aula della campionessa

paralimpica italiana Bebe Vio.Europarlamento le dedica una standing ovation. Incarna lo spirito degli europei di

prossima generazione. Facciamoci ispirare da lei, ha detto von Der Leyen, che ha chiuso il suo discorso esclamando

in italiano Si può fare!.SEGNALA UN ERRORE IN QUESTO ARTICOLO RIPRODUZIONE RISERVATA
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Maker Faire, in mostra a Roma la tecnologia per uscire dalla crisi Covid
Al Gazometro nasce il perimetro dell''innovazione. Per tre giorni startup e invezioni nella rassegna hi-tech della

capitale tra macchine intelligenti e robot

 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneAl Gazometro nasce il perimetro dell'innovazione. Per tre giorni startup e invezioni nella rassegna

hi-tech della capitale tra macchine intelligenti e robotROMA. Come sarà la società post-Covid? In che modo la

tecnologia einnovazione possono favorireuscita dalla crisi economica determinata dalla pandemia? Per rispondere a

questi interrogativi si daranno appuntamento a Roma, startup e inventori che in tre giornate esporrano nella capitale

alcune soluzioni per migliorareeconomia e la vita quotidiana alla luce dei nuovi paradigmi hi-tech. Scienza, arti e

tecnologie si incontrano per dar vita al più importante evento europeo sull'innovazione: torna anche quest'anno la

Maker Faire Roma.Si tratta del contest organizzato da Sanofi e finalizzato a far emergere e facilitare la realizzazione

di soluzioni innovative nate dal basso per rispondere alle esigenze reali delle persone che convivono con delle

disabilità. Tante le scuole che hanno risposto alla loro speciale call e che porteranno in presenza o collegati a

distanza i loro progetti in perfetto stile maker e, infine, MakeITCircular, il contest che premia le migliori idee in linea

con i principii dell'economia circolare. Mio padre e mia madre leggevano La Stampa, quando mi sono sposato io e mia

moglie abbiamo sempre letto La Stampa, da quando son rimasto solo sono passato alla versione digitale. È un

quotidiano liberale e moderato come lo sono io. Perché mio papà la leggeva tutti i giorni. Perché a quattro anni mia

mamma mi ha scoperto mentre leggevo a voce alta le parole sulla Stampa. Perché è un giornale

internazionale.Perché ci trovo le notizie e i racconti della mia città. Leggo La Stampa da quasi 50 anni, e ne sono

abbonato da 20. Pago le notizie perché non siano pagate da altri per me che cerco di capire il mondo attraverso

opinioni autorevoli e informazioni complete e il più possibile obiettive. La carta stampata è un patrimonio democratico

che va difeso e preservato. Ho comprato per tutta la vita ogni giorno il giornale. Da due anni sono passato al digitale.

Abito in un paesino nell'entroterra ligure: cosa di meglio, al mattino presto, di.... un caffè e La Stampa? La Stampa

tutta, non solo i titoli....E, visto che qualcuno lavora per fornirmi questo servizio, trovo giusto pagare un

abbonamento.Codice Fiscale 06598550587P.iva 01578251009
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Chi gaurisce dal Covid può vaccinarsi entro un anno ma il Green Pass scade dopo 6 mesi:

perché? E come deve fare? Tutte le risposte
Chi ha sconfitto la malattia riceve la certificazione verde, ma scade dopo 180 giorni dallultimo tampone positivo e non

viene incluso nella proroga a 12 mesi. Come regolarsi? Lultima ciroclare del ministero della Salute crea ulteriore

confusione

 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneChi ha sconfitto la malattia riceve la certificazione verde, ma scade dopo 180 giorni dall ultimo

tampone positivo e non viene incluso nella proroga a 12 mesi. Come regolarsi?ultima ciroclare del ministero della

Salute crea ulteriore confusioneGiovanna C., 70 anni, di Torino si è ammalata di Covid lo scorso febbraio. Due

settimane di terapia sub intensiva, poi la guarigione e le sospirate dimissioni. A metà giugno arriva il messaggio del

ministero della Salute che permette alla signora di scaricare il Green Pass. E fin lì, tutto bene. Peccato che, a metà

settembre, presentandosi in un bar la signora venga respinta:ho scoperto con i controlli all ingresso, quando il titolare

del locale mi ha detto che la mia certificazione verde non valeva più.Questo contenuto è riservato agli abbonati1

/mese per i primi 3 mesipoi 4,99 /mese per 3 mesiTutti i contenuti del sito3,50 /settimanaprezzo bloccatoTutti i

contenuti del sito, il quotidiano e gli allegati in digitaleSei già abbonato? AccediCodice Fiscale 06598550587P.iva

01578251009
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Gli esperti britannici: il Covid tornerà in ottobre se smettiamo di proteggerci
Lo Scientific Advisory Group for Emergencies: in ottobre si potrebbero registrare nuovamente tra i 2mila e i 7mila

ricoveri al giorno solo in Inghilterra

 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneLo Scientific Advisory Group for Emergencies: in ottobre si potrebbero registrare nuovamente tra

i 2mila e i 7mila ricoveri al giorno solo in InghilterraIlludersi che la pandemia di Covid sia ormai passata potrebbe

essere un grave errore, dicono gli esperti del governo britannico che fanno parte dello Scientific Advisory Group for

Emergencies (SAGE). In ottobre, fra pochissimi giorni, si potrebbero registrare nuovamente tra i 2.000 e i 7.000

ricoveri al giorno solo in Inghilterra: bisogna agire subito, e non quando gli indici ricominceranno a risalire, perché

allora sarà troppo tardi.Questo contenuto è riservato agli abbonati1 /mese per i primi 3 mesipoi 4,99 /mese per 3

mesiTutti i contenuti del sito3,50 /settimanaprezzo bloccatoTutti i contenuti del sito, il quotidiano e gli allegati in

digitaleSei già abbonato? AccediCodice Fiscale 06598550587P.iva 01578251009
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Temporali in arrivo: Arpal lancia l`allarme meteo in tutta la Liguria
 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneNel Savonese sarà allerta gialla Dopo un lungo periodo decisamente secco (a Genova Centro

Funzionale, dal 1 giugno, sono caduti circa 20 millimetri di pioggia), lo scenario meteo sulla Liguria sta cambiando. Un

flusso umido meridionale ha, infatti, iniziato a interessare la regione e precede una perturbazione in arrivo da Ovest

che, dalla notte, provocherà rovesci e temporali un po su tutta la Liguria. E quello che si legge in una nota dell Arpal

che oggi ha emanatoallerta meteo per temporali in tutta la regione. In particolare sono previste nelle zoneed E

(levante ed entroterra di levante) allerta gialla dalla mezzanotte di oggi alle 6 di domani giovedì 16 settembre, quindi

arancione fino alle 15 e infine GIALLA fino alle 18 di domani giovedì 16 settembre. La giornata odierna spiegano all

Arpal è caratterizzata da nuvolosità diffusa, con qualche modesta precipitazione nel genovese.instabilità si accentuerà

da metà giornata con i primi rovesci o locali temporali più probabili sul settore centrale della regione mentre

assisteremo a un rinforzo dei venti meridionali. Nella prossima notte, conintensificazione del flusso meridionale, il

tempo diverrà perturbato con precipitazioni via via più diffuse e rovesci anche a carattere temporalesco, in particolare

sul Centro Levante. I fenomeni potranno essere localmente organizzati e persistenti soprattutto nelle zone orientali

della regione; i venti saranno in rinforzo dai quadranti meridionali su tutta la Liguria con raffiche di burrasca sui crinali.

Anche nei giorni successivi permarranno condizioniinstabilità che potranno favorire rovesci o temporali a carattere

sparso.LE PREVISIONIOGGI MERCOLEDI 15 SETTEMBRE dalle ore centrali precipitazioni sparse a carattere di

rovescio o temporale, più probabili su BD dove non si escludono fenomeni forti con possibili allagamenti localizzati ad

opera dei sistemi di smaltimento delle acque meteoriche o di piccoli canali/rii. Possibili danni puntuali per isolate

raffiche di vento o trombe d'aria, grandine e fulmini, piccoli smottamenti. La protezione civile ricorda di osservare le

opportune norme di autoprotezione. Venti da Sud localmente forti con raffiche 60- 70 km/h sui crinali di BDE.DOMANI

GIOVEDI 16 SETTEMBRE l'arrivo di una perturbazione dalla Francia porta dalle prime ore della notte piogge a

carattere diffuso su BCE, accompagnate da rovesci o temporali su tutte le zone con possibili fenomeni forti,

localmente organizzati e persistenti su CE fino alle ore centrali. I quantitativi di pioggia raggiungeranno valori elevati

su C, significativi sulle restanti zone. Segnaliamo venti 50-60 km/h tra Sud-Est e Sud-Ovest su tutte le zone con

raffiche di burrasca sui crinali.VENERDI 17 SETTEMBRE Precipitazioni residue sul centro-Levante (zone BCDE)

anche a carattere di rovescio o temporale di intensità debole o al più moderata.Questa la suddivisione in zone del

territorio regionale:A: Lungo la costa da Ventimiglia fino a Noli,intera provincia di Imperia, la valle del CentaB: Lungo

la costa da Spotorno a Camogli comprese, Val Polcevera e Alta Val BisagnoC: Lungo la costa da Portofino fino al

confine con la Toscana, tutta la provincia della Spezia, Val Fontanabuona e Valle SturlaD: Valle Stura ed entroterra

savonese fino alla Val BormidaE: Valle Scrivia, Val d'Aveto e Val Trebbia Mio padre e mia madre leggevano La

Stampa, quando mi sono sposato io e mia moglie abbiamo sempre letto La Stampa, da quando son rimasto solo sono

passato alla versione digitale. È un quotidiano liberale e moderato come lo sono io. Perché mio papà la leggeva tutti i

giorni. Perché a quattro anni mia mamma mi ha scoperto mentre leggevo a voce alta le parole sulla Stampa. Perché è

un giornale internazionale.Perché ci trovo le notizie e i racconti della mia città. Leggo La Stampa da quasi 50 anni, e

ne sono abbonato da 20. Pago le notizie perché non siano pagate da altri per me che cerco di capire il mondo

attraverso opinioni autorevoli e informazioni complete e il più possibile obiettive. La carta stampata è un patrimonio

democratico che va difeso e preservato. Ho comprato per tutta la vita ogni giorno il giornale. Da due anni sono

passato al digitale. Abito in un paesino nell'entroterra ligure: cosa di meglio, al mattino presto, di.... un caffè e La

Stampa? La Stampa tutta, non solo i titoli....E, visto che qualcuno lavora per fornirmi questo servizio, trovo giusto

pagare un abbonamento.Codice Fiscale 06598550587P.iva 01578251009
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I primi cani anti-Covid prendono servizio all`aeroporto di Miami, tra i più trafficati scali degli

Usa
 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneI primi due cani addestrati a riconoscere il Covid sono entrati in servizio all'aeroporto di Miami.

Come spiegano i media Usa, si tratta di un programma pilota presso uno degli scali più trafficati degli Usa, e il primo

ad impiegare i cani nella battaglia contro il virus. Secondo uno studio della Florida International University, i cani

possono individuare la presenza del Covid con un tasso di accuratezza che va dal 96% al 99%.Il tasso di precisione

di Cobra, una femmina di Malinois belga, è stato del 99,4%, e quello di One Betta, un pastore olandese, del 98,1%.

Cobra e One Betta annuseranno le mascherine dei dipendenti che passano attraverso un checkpoint per rilevare la

presenza del virus nel sudore, nel respiro e negli odori dovuti ai cambiamenti metabolici che il Covid provoca nel

corpo umano: se i cani segnalano l'odore del virus, a quell'individuo verrà chiesto di fare immediatamente un test

rapido.Segui LaZampa.it su Facebook (clicca qui), Twitter (clicca qui) e Instagram (clicca qui) Mio padre e mia madre

leggevano La Stampa, quando mi sono sposato io e mia moglie abbiamo sempre letto La Stampa, da quando son

rimasto solo sono passato alla versione digitale. È un quotidiano liberale e moderato come lo sono io. Perché mio

papà la leggeva tutti i giorni. Perché a quattro anni mia mamma mi ha scoperto mentre leggevo a voce alta le parole

sulla Stampa. Perché è un giornale internazionale.Perché ci trovo le notizie e i racconti della mia città. Leggo La

Stampa da quasi 50 anni, e ne sono abbonato da 20. Pago le notizie perché non siano pagate da altri per me che

cerco di capire il mondo attraverso opinioni autorevoli e informazioni complete e il più possibile obiettive. La carta

stampata è un patrimonio democratico che va difeso e preservato. Ho comprato per tutta la vita ogni giorno il giornale.

Da due anni sono passato al digitale. Abito in un paesino nell'entroterra ligure: cosa di meglio, al mattino presto, di....

un caffè e La Stampa? La Stampa tutta, non solo i titoli....E, visto che qualcuno lavora per fornirmi questo servizio,

trovo giusto pagare un abbonamento.Codice Fiscale 06598550587P.iva 01578251009
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Una particella del vaccino anti Covid si crea dal mais utilizzato alla Roquette
 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneÈ solo uno degli esempi di attenzione all aspetto ambientale dell azienda di Cassano, premiata

come Fabbrica Sostenibile. Adesso il testimone è stato raccolto dall Euromac di Villanova, leader nelle macchine da

taglio del packaging alimentareCASSANO SPINOLA. Essere sostenibili vuol dire prendere a cuoreaspetto ambientale,

economico e sociale. In provincia qualcuno lo sta già facendo, basando la propria attività su un chicco di mais e

arrivando addirittura a fornire eccipienti farmaceutici tra cui una delle componenti del vaccino anti Covid.Roquette

Italia, che ha sede a Cassano Spinola, è la costola dello stabilimento nato in Francia, azienda leader mondiale negli

ingredienti di origine vegetale. Nata nel 1960 come prima filiale della casa madre francese, ieri ha ospitato La

Fabbrica Sostenibile,evento avviato da Confindustria Alessandria e Amapola, agenzia di comunicazione specializzata

in sostenibilità, con la collaborazione dell Università del Piemonte Orientale.Da tre anni viene premiataazienda della

provincia che si distingue per attività a sostegno dell ambiente e della comunità. Il bonsai, simbolo del riconoscimento,

era andato nel 2019 a Michelin Italia, nel 2020 a Gualapack e nel 2021 proprio a Roquette, che ieri ha di fatto ceduto

il testimone all Euromac Costruzioni Meccaniche (dal 1968 a Villanova Monferrato produce macchine per il taglio di

plastici, carta, alluminio e altri materiali per il packaging alimentare), che è stata scelta per il 2022 e il cui presidente e

amministratore delegato Maurizio Miglietta ha commentato: Siamo molto contenti di ricevere questo premio,

soprattutto perché può essere uno stimolo per tante altre piccole aziende. Il contributo di tutte le realtà territoriali serve

per fare squadra.Le testimonianze virtuose non mancano: alle aziende premiate si sono aggiunte anche le storie degli

imprenditori Alessandro Rollè di Eltek Group di Casale, Silvia Ceratto e Paolo Quaglia di Ppg di Quattordio e Claudio

Giolito di Smurfit Kappa Italia di Novi, che ieri hanno presentato le Buone praticheimpresa. Mio padre e mia madre

leggevano La Stampa, quando mi sono sposato io e mia moglie abbiamo sempre letto La Stampa, da quando son

rimasto solo sono passato alla versione digitale. È un quotidiano liberale e moderato come lo sono io. Perché mio

papà la leggeva tutti i giorni. Perché a quattro anni mia mamma mi ha scoperto mentre leggevo a voce alta le parole

sulla Stampa. Perché è un giornale internazionale.Perché ci trovo le notizie e i racconti della mia città. Leggo La

Stampa da quasi 50 anni, e ne sono abbonato da 20. Pago le notizie perché non siano pagate da altri per me che

cerco di capire il mondo attraverso opinioni autorevoli e informazioni complete e il più possibile obiettive. La carta

stampata è un patrimonio democratico che va difeso e preservato. Ho comprato per tutta la vita ogni giorno il giornale.

Da due anni sono passato al digitale. Abito in un paesino nell'entroterra ligure: cosa di meglio, al mattino presto, di....

un caffè e La Stampa? La Stampa tutta, non solo i titoli....E, visto che qualcuno lavora per fornirmi questo servizio,

trovo giusto pagare un abbonamento.Codice Fiscale 06598550587P.iva 01578251009
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L`Inghilterra costruisce bacini artificiali per affrontare le siccità del futuro
 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneÈ partita la ricerca dei luoghi nei quali realizzare serbatoi destinati a diventare una riserva per gli

abitanti dell area e perirrigazione dei campiNel luglio scorso, Al Jazeera ha diffuso un preoccupante elenco dei paesi

nei quali sono state recentemente raggiunte temperature superiori ai 50. Il loro numero non fa che crescere e,

nonostante le conferenze internazionali e i buoni propositi che ne conseguono, la situazione non cambierà. Bisogna

attrezzarsi per sopravvivere eInghilterra si muove in anticipo sull inevitabile arrivo dei problemi: vuole costruire grandi

bacini con riserveacqua, e impianti di riciclaggio e di desalinizzazione per affrontare le siccità del futuro.Questo

contenuto è riservato agli abbonati1 /mese per i primi 3 mesipoi 7 /meseTutti i contenuti del sito3,50 /settimanaprezzo

bloccatoTutti i contenuti del sito, il quotidiano e gli allegati in digitaleSei già abbonato? AccediCodice Fiscale

06598550587P.iva 01578251009
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Covid, la variante Mu e la resistenza agli anticorpi naturali o da vaccino? Pregliasco: "Oggi

siamo in grado di monitorare"
 
[Redazione]

 

Altamente resistenti sia agli anticorpi generati dallâ??infezione naturale con il virus originario, quello di Wuhan, sia a

quella indotti dai vaccini secondo uno studio giapponese pubblicato da una rivista pre-print lo scorso 7 settembre. Ma

sulla variante Mu (B.1.621) e la sua versione avanzata (B.1.621.1), come comunicato dall Agenzia europea del

farmaco (Ema) non esistono ancora dati che possano far pensare che si stia diffondendo in vasta scala o che ci sia la

possibilitÃ che superi la contagiosissima variante Delta come ceppo dominante. La mutazione in questione Ã stata

identificata per la prima volta in Colombia dove ha provocato un enorme aumento di contagi11 gennaio 2021 ed Ã

potenzialmente preoccupante perchÃ potrebbe mostrare un potenziale rischio di fuga immunitaria. La mutazione Ã

presente in 39 Paesi tra cuiItalia ed Ã stata classificata fra le Varianti di interesse (Voi) dallâ??Organizzazione

Mondiale della SanitÃ (Oms) il 30 agosto scorso. Abbiamo chiesto al virologo, Fabrizio Pregliasco, quanto puÃ essere

considerata pericolosa la mutazione. Leggi Anche Covid, lo studio sulla terza dose: Anticorpi 10 volte superiori

rispetto a quelli rilevati dopo la seconda La variante Mu cosiddetta di interesse Ã nel secondo livello di classificazione

delle varianti rispetto alla pericolositÃ. Le quattro principali sono dalla Alfa alla Delta e sono le piÃ preoccupanti. Ã?

sicuramente da tenere sotto osservazione, Ã nata in Colombia ma rilevata giÃ in giro per il mondo, anche in Italia in

un focolaio di persone che arrivavano da lÃ spiega lo scienziato -. Ha una molteplicitÃ di cambiamenti nella sequenza

genomica nei punti importanti che ci fanno dire, ma dobbiamo averne conferma, che possa sfuggire alla risposta

anticorpale dei vaccini attualmente disponibili. Ma come abbiamo imparato in questi mesi di pandemia il vaccino puÃ

essere aggiornato e calibrato da chi lo ha sviluppato la prima volta.Ma nonÃ solo questo aspetto confortante. Diciamo

che bisogna vedere la parte positiva: oggi siamo in grado rispetto al passato di fare monitoraggio che ci permette di

valutare nel tempoandamento di queste varianti che sono un fatto assolutamente normale e lo sono in particolare per

virus come il coronavirus o il virus dell influenza perchÃ hanno meno meccanismi di controllo nella replicazione

aggiunge Pregliasco -. Quindi commettono molti errori e grazie alla loro diffusivitÃ e alla gran quota di infezioni

possono permettersi di provare variazioni sul tema e quindi attuare quel principio darwiniano dell evoluzione che Ã

quello del caso e della necessitÃ. Bisogna ricordarsi che il virus ha bisogno di ospiti, senza sparirebbe. Questi errori

replicativi mettono nell ambiente variazioni che, se sono vantaggiose e con la variante Delta lo abbiamo visto,

procedono. Chiaro che le variazioni del virus sono piuttosto casuali verso un peggioramento e la Delta Ã piÃ

contagiosa ma per questo piÃ vantaggiosa per il virus. La tendenza dei virus Ã di essere parassiti che sfruttano al

meglioospite, di gestirlo nel modo piÃ benevolo. Leggi Anche Covid, lo studio Usa: I non vaccinati rischiano 11 volte di

piÃ di morire a causa della variante Delta La resistenza agli anticorpi naturali e quelli da vaccino in attesa di ulteriori

dati e ricerche Ã stata ipotizzata in una analisi coordinata dagli scienziati giapponesi e pubblicata sul sito bioRxiv.

Dimostriamo che la variante Mu Ã altamente resistente sia ai sieri dei convalescenti, sia a quelli degli individui

vaccinati con BNT162b2, ossia il vaccino Cominarty della Pfizer, scrivono i ricercatori giapponesi, coordinati da Keiya

Uriu e Izumi Kimura, entrambi dellâ??UniversitÃ di Tokyo. In particolare si Ã osservato che la variante Mu Ã 12,4 volte

piÃ resistente rispetto ai sieri dei convalescenti e 7,5 volte rispetto a quelli degli indiv

idui vaccinati. I nostri risultati aiuteranno a valutare meglio il rischio posto dalla variante Mu sia per i vaccinati sia per

coloro che hanno avuto lâ??infezione, come per la popolazione mai esposta al virus SarsCoV2. Le altre varianti a

confronto sono naturalmente Delta, Gamma e Lamba. Leggi Anche Nuova variante di interesse designata dall Oms: si

chiama Mu, in Colombia Ã responsabile del 39% dei contagiI test he hanno permesso di giungere a queste

conclusioni sono stati condotti utilizzando la tecnica degli pseudovirus, spiega il virologo Francesco Broccolo,

dellâ??UniversitÃ di Milano Bicocca. Ã? stata cioÃ utilizzata solo la proteina Spike della variante Mu e delle altre
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varianti con le quali Ã stata confrontata. In questo modo si evita di utilizzare il virus intero, che sarebbe pericoloso, ha

osservato lâ??esperto. Questo ha permesso di calcolare la resistenza della variante verso gli anticorpi naturali e quelli

indotti dai vaccini e di capire, ha detto ancora Broccolo, che le mutazioni che rendono particolarmente aggressiva la

variante Mu sono otto. Fra queste si notano la E484K, la stessa presenti nelle varianti Beta e Gamma, la N501Y

presente anche nellâ??Alfa e la D950N, presente nella Delta. Di queste mutazioni, prosegue, la piÃ importante, che

sembra ridurre la sensibilitÃ a vaccini e anticorpi, Ã E484K, individuate nelle due varianti piÃ temute per la capacitÃ di

eludere i vaccini.Lo studio su BioRxiv Sostieni ilfattoquotidiano.it: mai come in questo momento abbiamo bisogno di te

In questi tempi difficili e straordinari, Ã fondamentale garantire un'informazione di qualitÃ. Per noi de ilfattoquotidiano.it

gli unici padroni sono i lettori. A differenza di altri, vogliamo offrire un giornalismo aperto a tutti, senza paywall. Il tuo

contributo Ã fondamentale per permetterci di farlo. Diventa anche tu Sostenitore Grazie, Peter Gomez Sostieni

adesso.article-ifq-bottom-pro-sostenitore.hidden { display: none;} CoronavirusVaccino Covid Articolo Precedente

Covid, lo studio sulla terza dose: Anticorpi 10 volte superiori rispetto a quelli rilevati dopo la seconda

16-09-2021

Estratto da pag. 1

Pag. 2 di 2

84



 

Covid, sì definitivo al green pass
Def, Pil al 6%. Roma, Calenda: se vinco, Bertolaso vice

 
[Redazione]

 

Il governo ci ha informati che approverà un decreto per rendere il green pass obbligatorio sui posti di lavoro pubblici e

privati. L'ha affermato il segretario della Uil, Pierpaolo Bombardieri, dopo l'incontro a palazzo Chigi. È il provvedimento

che potrebbe arrivare oggi sul tavolo del Consiglio dei ministri. Proprie nelle stesse ore in cui il Senato approvava la

fiducia al decreto di luglio che ha introdotto il green pass per alcune categorie, il presidente del consiglio, Mario

Draghi, ha convocato i sindacati. Abbiamo chiesto la gratuità dei tamponi fino a fine anno, ha spiegato il segretario

della Cgil, Maurizio Landini. Ma per il minisitro del Lavoro, Andrea Orlando, è necessario calmierare i prezzi dei

tamponi, ma non è giusto che la fiscalità generale intervenga a cancellare un costo che deriva da una scelta. Il leader

dell Lega, Matteo Salvini, frena: Non si può stabilire l'obbligo del green pass per tutti. La leader di FdI, Giorgia Meloni,

insiste nel chiedere tamponi rapidi e gratis per non scaricare i costi sui lavoratori o sulle imprese.Un punto e mezzo in

più. Il governo rivedrà al rialzo le stime di crescita per il 2021 nella Nota di aggiornamento al Def: +6% rispetto al 4,5%

di aprile. Nella Nadef sarà però indicata anche la crescita programmatica per il prossimo anno che potrebbe essere

superiore. Vorrei subito Guido Bertolaso commissario straordinario e vicesindaco. Carlo Calenda, candidato sindaco

di Roma ha annunciato che se vincerà le elezioni Bertolaso avrà anche la delega di commissario per le opere del

prossimo Giubileo. L'Italia conta sulla collaborazione di Israele per una soluzione concordata della vicenda,

nell'interesse superiore del minore. Lo scrive la Farnesina in una nota verbale inviata nei giorni scorsi all'ambasciata

israeliana a Roma sul caso di Eitan Biran, il bimbo di 6 anni, unico sopravvissuto alla tragedia della funivia del

Mottarone, sottratto dal nonno materno alla tutela della famiglia del padre a Pavia e portato in Israele. Gli zii paterni

hanno detto di aver avuto un breve colloquio con il bambino e di essere pronti ad andare in Israele, dove il 29

settembre chiederanno al Tribunale di Tel Aviv la restituzione del piccolo in base alla Convenzione dell'Aja. I servizi di

controllo disposti delle forze dell'ordine hanno impedito che si radunassero nell'area del rave fino a 30mila persone.

L'ha rivelato il ministro dell'Interno Luciana Lamorgese, in Aula alla Camera rispondendo sulla vicenda del rave party

del lago di Mezzano, nel Viterbese. C'era un monitoraggio della polizia sui camper sull'Aurelia dal 13 agosto, non

certo una scorta. Quanto alle richieste di sgombero, visto l'alto numero di persone e la presenza di bambini lo

sgombero con l'uso di idranti e lacrimogeni avrebbe creato rischi per ordine pubblico e salute.I lavoratori della

Pubblica amministrazione interessati al lavoro agile dovranno fare un accordo scritto con l'indicazione delle giornate di

lavoro da svolgere in sede e di quelle da svolgere a distanza e gli orari di reperibilità. L'ha chiesto l'Aran ai sindacati.

Nell'accordo anche le modalità di esercizio del potere di controllo del datore di lavoro.Papa Francesco di ritorno dal

viaggio in Ungheria e Slovacchia ha affrontato alcuni temi di attualità. Sul vaccino contro il Covid ha ammesso che ci

sono negazionisti anche tra i cardinali: Uno di questi è ricoverato con il virus, ironia della vita, ha detto con riferimento

a Raymond Burke, ricoverato negli Stati Uniti. Sulle unioni gay ha sottolineato: Ho parlato chiaro: il matrimonio è un

sacramento e la Chiesa non ha il potere di cambiare i sacramenti come il Signore li ha istituiti. Gli Stati, ha aggiunto,

hanno la possibilità civilmente di sostenere, dare sicurezza di eredità e salute. Ma il matrimonio è matrimonio e non

vuol dire condannarli, per favore, sono fratelli e sorelle e dobbiamo accompagnarli, ma è chiaro, il matrimonio è uomo

e donna, dobbiamo rispettare tutti, ma la Chiesa non rinneghi la sua verità. Così sull'aborto: È omicidio. Ma i vescovi

devono esser

e pastori e non politici, ha aggiunto con riferimento ai vescovi che vogliono negare la comunione ai cattolici pro choice

(fra questi il presidente Usa, Joe Biden). Sull'incontro a Budapest con il premier ungherese, Viktor Orban, papa

Francesco ha evidenziato che c'è stato un buon clima. Con lui ha parlato di famiglia e di inverno demografico:

Sull'immigrazione niente, non si è parlato, ha concluso.
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Texas, l`uragano Nicholas raggiunge le città | Video
 
[Redazione]

 

Una pompa di benzina Ã stata letteralmente travolta dalla potenza del ventoL'uragano Nicholas Ã arrivato sulla costa

del Texas con venti fino a 120 km orari, nel video si nota come l'uragano abbia impattato sulla cittÃ con una forza

devastante, che ha divelto in pochissimi secondi il tetto di una stazione di servizio di carburante.Secondo il Centro

Uragani americano si prevede l'indebolimento di Nicholas nei prossimi giorni.
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VF ISERNIA: Cambio al vertice del Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco di Isernia.
 
[Redazione]

 

(AGENPARL) mer 15 settembre 2021 L?ing. Raffaella Pezzimenti, dopo quattro anni dal suo insediamento è

statatrasferita a dirigere il Comando di Benevento, contestualmente si èinsediato il nuovo Comandante l?ing.

Giangiobbe Antonio proveniente dalComando di Macerata.L?ing. Pezzimenti in una sobria e sentita celebrazione ha

salutato unarappresentanza del personale operativo, amministrativo, volontario e inquiescenza, nel rispetto delle

norme Covid19 vigenti. Come ultimo atto primadi lasciare il Comando ha collocato alla bandiera la medaglia

d?argentoconseguita in virtù dell?attestato di benemerenza concesso al Comando dalDipartimento della Protezione

Civile per l?emergenza neve di gennaio 2017.L?ing. Giangiobbe Antonio, il nuovo Comandante, dopo due anni di

Comando aMacerata torna nel Molise, infatti è originario di Campobasso; dopo lalaurea conseguita in ingegneria edile

a Napoli, nel 1994 entra nel CorpoNazionale dei Vigili del Fuoco come funzionario Direttivo, prima sede

diassegnazione Varese e successivamente Campobasso ove resta fino allapromozione. Ha partecipato a molte

calamità nazionali solo per citarnequalcuna: sisma Umbria-Marche 1997, sisma San Giuliano di Puglia 2002,

sismaL?Aquila nel 2009, sisma Italia Centrale 2016-2017. L?ing. Giangiobbe èanche specializzato per le attività a

rischio di incidenti rilevanti e hacollaborato con varie Procure della Repubblica come Consulente per incidenticausati

da incendi e/o esplosione.Ai Neo Comandanti di Benevento e di Isernia i migliori Auguri. Listen to thisSave my name,

email, and website in this browser for the next time I comment.L Agenzia di Stampa Parlamentare Agenparl è una

delle voci storiche ed autorevoli dell informazione italiana parlamentare ed è una delle principali news company

italiane. 2021 Agenparl.eu | Gianluca Milozzi | Tutti i diritti riservati
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Domenica ecologica del 19 settembre dedicata a "I parchi della città"
 
[Redazione]

 

(AGENPARL) mer 15 settembre 2021 Domenica ecologica del 19 settembre dedicata a I parchi della città Blocco del

traffico in centro storico alle 9 alle 18 e iniziative di sensibilizzazione tra cuiopen day al Parco della Pace. In caso di

pioggia rinvio al 26 settembreDomenica 19 settembre si svolgerà la seconda giornata ecologica prevista nel 2021 dal

Comune di Vicenza e promossa dall assessorato all ambiente.Come di consueto, è previsto il blocco del traffico nell

area all interno delle mura storiche della città dalle 9 alle 18, mentre la città si animerà di iniziative di sensibilizzazione

dedicate in particolare ai parchi.Dopo il successo della prima delle quattro giornate ecologiche a tema dedicata alla

bicicletta con il festival veloCittà. Una città in bicicletta, domenica 19 settembre il focus sarà infatti su I parchi della

città. Seguiranno il 24 ottobre la giornata dedicata a La lotta ai cambiamenti climatici in concomitanza con la Giornata

mondiale delle Nazioni Unite e il 21 novembre quella dedicata a I boschi urbani di Vicenza in occasione della Giornata

degli alberi.Le iniziativeOpen day al Parco della PacePer la prima volta apre al pubblico il Parco della Pace, ampio

630 mila metri quadrati, in cui è in corso la completa riqualificazione.open day di domenica 19 settembre accoglierà i

cittadini dalle 9 alle 17.Le attività (per le quali sarà richiesta una pre-registrazione come da normativa anti Covid)

inizieranno alle 10 con la visita guidata del parco, limitatamente alle aree accessibili, a bordo di un trenino.Dalle 10

alle 16 si potrà salire sulla mongolfiera che si alzerà fino a 40 metri da terra per poter ammirarearea del parco dall

alto.Dalle 12 alle 13 saranno a disposizione tra le 100 e le 200 piante che potranno essere collocate direttamente dai

cittadini in un area dedicata del parco. Verrà consegnata una pianta per nucleo familiare che sarà classificata con il

nome di chiha piantata.Il programma di iniziative proseguirà alle 14.30 conintervento del sindaco Francesco Rucco.

Seguirà quindi uno spettacolo di cabaret con Gianni Bedin.Per tutta la giornata sarà possibile vedere dall esterno la

nuova sede della protezione civile del Comune di Vicenza e gli spazi di pertinenza, oltre che un esposizione di aerei a

cura delle Associazioni aviatorie vicentine e un esposizione di autoepoca allestita dall Historic club di Schio.Inoltre per

tutta la giornata saranno in vendita prodotti dop forniti dalle Pro loco di Vicenza e sarà possibile degustare piatti tipici

del territorio.L open day è organizzato da Euroambiente, capogruppo dell ati (associazione temporanea di imprese)

che sta curando la riqualificazione del grande parco, con Comune di Vicenza e Pro Loco Postumia ed è possibile

grazie agli sponsor Aim Ambiente, Amcps, Ana sezione di Vicenza, Cisom Gruppo Vicenza, Eurogroup,aprire, MA

impianti, Svt, Protezione civile, Sartorello, Unpli Veneto, Viacqua, WSS.Per raggiungere il parco, dal parcheggio

Cricoli (sosta a pagamento al costo fisso di euro 2,40 perintera giornata) saranno a disposizione gratuitamente

autobus di Svt dalle 9 alle 18 (corse ogni 20-30 muniti). E a disposizione alle stesse condizioni anche il servizio di

centro bus dal parcheggio Stadio con orario festivo. Vicenza Green: I Parchi storici della citta Il Comune di Vicenza e il

Consorzio Vicenzaè propongono il tour Vicenza Green: I Parchi storici della citta che accompagnerà a Parco Querini,

alla scoperta del segreto delle serre e delle voliere rinate, al Giardino Salvi dove verrà raccontata una storia che inizia

nel Cinquecento e nel Cortile della Loggia Zeno del 1494, aperto eccezionalmente. Appuntamento alle 9.30 e 10.30

a l l o  i a t  d i  p i a z z a  M a t t e o t t i  ( b i g l i e t t o :  3  e u r o ) . I n f o r m a z i o n i :

https://www.comune.vicenza.it/vicenza/eventi/evento.php/277812Parco Astichello: raccolta e puliziaA Parco Astichello

ve

rrà proposta un attività di raccolta e pulizia organizzata dai negozi Decathlon e Leroy Merlin di Torri di Quartesolo. Il

ritrovo sarà alle 9 nel parcheggio dell ex motorizzazione in via Fratelli Bandiera e il termine delle operazioni di raccolta

è fissato alle 12 circa. Al termine dell attività verrà organizzata una breve sessione di yoga.iscrizione può avvenire nei

punti vendita Decathlon e Leroy Merlin di Torri di Quartesolo, oppure attraverso i canali social Istagram

(decathlon_torri_di_quartesolo leroymerlinvicenza_official)e Facebook (@decathlon.torridiquartesolo,

@LeroyMerlinVicenza) dei punti vendita. Verranno forniti guanti e sacchetti.Polenta e baccalàSabato 18 e domenica
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19 settembre, dalle 10 alle 14 e dalle 16 alle 19 in piazza Biade la proloco Postumia in collaborazione conassessorato

alle politiche sociali del Comune di Vicenza organizzaevento Polenta e baccalà. Saranno vendute da asporto porzioni

di polenta e baccalà confezionate. Il ricavato delle vendite verrà devoluto all Associazione Genitori La Nostra

Famiglia.Gazebo Fiab vicenza Tuttinbici in piazza CastelloIn piazza Castello sarà allestito un gazebo informativo di

FIAB Vicenza Tuttinbici nell ambito del progetto S.E.M. Settimana Europea della Mobilità sostenibile previsto in tutta

Europa dal 16 al 22 settembre. Al gazebo verrà fatta opera di sensibilizzazione sul tema dell utilizzo della bicicletta

come mezzo sostenibile e salutare e procederà la campagna di tesseramento dell associazione. Mediterraneo Mare di

Pace: gazebo in piazza Castello e performance; canoe a San BiagioIn piazza Castello ci sarà un punto informativo del

Coordinamento Mediterraneo Mare di Pace coniniziativa Nella Pancia della Balena per sensibilizzare sulla tutela e la

valorizzazione del mare e dei corsiacqua. Partecipano al progetto WWF e Legambiente di Vicenza. Alle 11 a San

Biagio, in prossimità di Una Spiaggia per Vicenza, è prevista una dimostrazione con le canoe e la presentazione del

progetto Canoa Revelation a cura di Livio Dori.Alle 12.30 in piazza Castello, accanto al gazebo sarà allestita un area

con le canoe. Alle 16 verrà presentata Remiamare, una performance dello scultore Alberto Salvetti sui fiumi ingabbiati

dall inquinamento. Proseguirà Andrea Moroni con canzoni tratte dallo spettacolo Sulle Ali delle Onde.Tour Capitan

AcciaioIl 18, 19 e 20 settembre per tutta la giornata arriverà in piazza Biade il Tour Capitan Acciaio di Ricrea, il

Consorzio nazionale senza scopo di lucro per il riciclo e il recupero degli imballaggi in acciaio che fa parte del sistema

CONAI. Ricrea promuove e agevola la raccolta e il riciclo degli imballaggi usati di acciaio, provenienti tanto dalla

raccolta differenziata fatta nelle case (superficie pubblica) quanto dalla raccolta ad hoc fatta per aziende, negozi e

attività produttive (superficie privata). Il tour è realizzato per informare, sensibilizzare ed educare i cittadini sull

importanza di una corretta raccolta differenziata, sulle modalità di raccolta presenti nel Comune di Vicenza, sulle

diverse tipologie di imballaggi in acciaio e sulle loro caratteristiche di sostenibilità, sul fatto cheacciaio è una materia

prima permanente che si ricicla al 100% all infinito.attività è realizzata in collaborazione con il gestore della raccolta

AIM Ambiente e la piattaforma di selezione Ecoglass. In piazza Biadeinstallazione della statua Capitan Acciaio e tre

postazioni con laboratori didattici sul riciclo rivolti alla cittadinanza.Ricrea premierà nella giornata di sabato 18

settembre alle 11.30 in piazza Biade il Comune di Vicenza, AIM Ambiente e Ecoglass perimpegno profuso per la

raccolta differenziata degli imballaggiacciaio.Silent playNel giardino del Teatro Olimpico i più piccoli potranno

partecipare a Silent play Il gatto con gli stivali. Si tratta di un itinerario radioguidato in cui Valentina Dal Mas e Matteo

Balbo di Piccionaia accompagneranno i piccoli spettatori a sperimentare con gesti, pensieri e parole il viaggio

iniziatico del gatto alla scoperta delle proprie abilità. Lo spettacolo, per bambini dai 6 anni e per le loro famiglie, è

previsto alle 16.30.Per gli adulti Piccionaia proponeitinerario di Silent play Pietre che parlano, con Carlo Presotto,

Paola Rossi e Matteo Balbo per percorrere la città del Palladio con uno sguardo inedito. Il ritrovo è fissato in piazza

Matteotti per due rappresentazioni, la prima alle 11 e la seconda alle 18.Prenotazione obbligatoria (partecipazione

gratuita) e informazioni sul sito del Teatro Astra www.teatroastra.it.Blocco del trafficoIl blocco del traffico, che prevede

il divieto di circolazione di tutti i veicoli a motore con qualsiasi tipo di alimentazione, esclusi quelli elettrici, si svolgerà

dalle 9 alle 18 nell area all interno delle mura storiche.AutobusPerintera giornata, per raggiungere il centro storico o il

Parco della Pace saranno a disposizione i parcheggi di interscambio Stadio e Cricoli. Per la sosta di un auto si

pagheranno 2,40 euro: con il biglietto di ingresso al parcheggio tutti i passeggeri potranno usufruire del centro bus che

sarà gratuito.Da entrambi i parcheggi, per raggiungere il centro storico saranno in vigore gli orari festivi, con frequenza

ogni 20 minuti circa, dalle 9 alle 20.30.Dal parcheggio Cricoli verso il Parco della Pace partiranno corse ogni 20-30

minuti dalle 9 alle 18.Elenco delle strade percorribili che circondanoarea vietata alla circolazioneViale Mazzini;

vialeAlviano; viale F.lli Bandiera (dalla rotatoria di porta San Bortolo a viale Rodolfi); via Rodolfi; via Ceccarini; via

Legione Gallieno; viale Margherita; viale del Risorgimento Nazionale; vialeGiugno (da viale Risorgimento Nazionale a

viale Venezia); viale Venezia; piazzale della stazione; viale Milano; viale dell Ippodromo; piazzale

Bologna.ParcheggiSono aperti i parcheggi in vialeAlviano Porta San Bortolo, viale Rodolfi (in prossimità dell ingresso
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dell ospedale), piazzale Bologna e parcheggio Verdi.ingresso e uscita di quest ultimo avverranno esclusivamente da

viale Ippodromo.Chi può circolareSono previste eccezioni al divieto di circolazione. Possono circolare, tra gli altri, i

veicoli al servizio delle persone con disabilità (muniti di contrassegno), di persone affette da gravi patologie

documentate (con certificazione rilasciata dagli enti competenti o autocertificazione), di persone che hanno subito un

trapianto di organi o che sono immunodepresse, di chi deve essere sottoposto a terapie, cure indispensabili ed

indifferibili, analisi e visite mediche, di persone impegnate nell assistenza a ricoverati in luoghi di cura, nel proprio

domicilio o nei servizi residenziali per autosufficienti e non (con autocertificazione o dichiarazione ditta se privi di

distintivi o particolari segni di riconoscimento applicati alle fiancate della carrozzeria); i veicoli utilizzati per recarsi alla

farmacia di turno nel caso questa si trovasse all interno dell area vietata alla circolazione (con autocertificazione o

copia della ricetta medica); i residenti dell area interessata al blocco che si devono recare all obitorio dell ospedale di

Vicenza (con autocertificazione), alla stazione ferroviaria, alla stazione Svt, per accompagnare o prelevare passeggeri

di treni e autobus (i conducenti e gli eventuali accompagnatori dovranno essere provvisti di autocertificazione o di

biglietto e/o abbonamento treni/autobus); i veicoli di ospiti o dei loro accompagnatori di alberghi, strutture ricettive

simili o case di accoglienza ubicati nella zona interdetta, per il solo percorso di andata e ritorno (con obbligo di

esposizione di copia della prenotazione o provvisti di autocertificazione); veicoli di lavoratori turnisti, residenti o con

sede di lavoro all interno dell area vietata alla circolazione, con turnoinizio o fine orario e/o zone non sufficientemente

coperte dal servizio pubblico di linea (con dichiarazione della ditta o provvisti di autocertificazione),eccezione in

questione non riguarda i lavoratori con orario giornaliero spezzato (mattina e pomeriggio); i veicoli a trazione

esclusivamente elettrica (no ibridi).Per altre particolari casistiche il direttore del servizio Ambiente, energia, territorio

potrà rilasciare specifiche autorizzazioni attraverso la consegna di copia dell ordinanza appositamente vidimata con

eventuali prescrizioni (ad es. tragitto obbligatorio, orari, ecc.) da esporre sul cruscotto del veicolo.L autocertificazione

deve essere esposta sul cruscotto in modo ben visibile e deve contenere: gli estremi del veicolo, le indicazioni dell

orario, del luogo di partenza e di destinazione e la motivazione del transito.L elenco completo delle deroghe e il fac-

simile del modello di autocertificazione sono disponibili nel sito del Comune di Vicenza.Controlli e sanzioniDurante la

fascia oraria in cui è in vigore il blocco, i varchi saranno presidiati da volontari della protezione civile, da alcuni alpini e

nonni vigile.Gli agenti della polizia locale pattuglieranno la città per garantire il rispetto dell ordinanza.Chi ignora il

divieto è soggetto a una sanzione amministrativa di 87 euro.Gli obblighi si riferiscono esclusivamente ai veicoli in

movimento.In caso di pioggiaIn caso di previsioni meteorologiche avverse, nella mattinata di venerdì 17 settembre si

valuterà se rinviare la giornata ecologica,open day al Parco della pace e il blocco della circolazione a domenica 26

settembre.Per maggiori informazioniPer maggiori informazioni è possibile consultare la scheda informativa Domenica

e c o l o g i c a  d o m e n i c a  1 9  s e t t e m b r e  2 0 2 1  a l  l i n k

https://www.comune.vicenza.it/uffici/cms/domenicaecologica19settembre2021.php Listen to thisSave my name, email,

and website in this browser for the next time I comment.L Agenzia di Stampa Parlamentare Agenparl è una delle voci

storiche ed autorevoli dell informazione italiana parlamentare ed è una delle principali news company italiane. 2021

Agenparl.eu | Gianluca Milozzi | Tutti i diritti riservati
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COMUNICATO STAMPA - PASSIANO IN FESTA PER LA RIAPERTURA DELLA SCUOLA
 
[Redazione]

 

(AGENPARL) mer 15 settembre 2021 PASSIANO IN FESTA PER LA RIAPERTURA DELLA SCUOLAPrimo giorno di

scuola al plesso G. Pisapia, dell Istituto Comprensivo Don Bosco, alla frazione Passiano, completamente ristrutturato

e messo in sicurezza.A salutare i piccoli alunni e le loro famiglie, il Sindaco Vincenzo Servalli, la dirigente scolastica

Ester Senatore, il vicesindaco, con delega ai lavori pubblici, Nunzio Senatore, gli Assessori Lorena Iuliano

(Istruzione), Annetta Altobello (Servizi Sociali), Armando Lamberti (Cultura), Germano Baldi (Protezione Civile), i

Consiglieri comunali, Luca Narbone, riferimento della frazione che ha seguito le fasi della ricollocazione degli alunni e

dei lavori, e Mena Avagliano. Ad impartire la Santa Benedizione, il parroco don Vincenzo Di Marino. È un giorno

particolarmente felice afferma il Sindaco Servalli poter riaprire finalmente una scuola che abbiamo dovuto chiudere

per gravi carenze strutturali, così come successe per la scuola di Santa Lucia. Oggi questa struttura è sicura,

moderna, attrezzata anche per la gestione covid. Continueremo il programma di riqualificazione di tutte le scuole

secondo le priorità e le risorse disponibili che siamo impegnati a reperire in ogni modo.L edificio scolastico fu chiuso

nel gennaio 2018 a seguito di una verifica che evidenziò importanti carenze strutturali che determinarono anche la

chiusura dei locali sottostanti che ospitavanoufficio postale, il circolo anziani e il teatro.Con un investimento

complessivo di 1,4 milioni di euro è stata realizzata la completa riqualificazione della scuola, con lavori di

adeguamento strutturale e antisismico, nuova impiantistica, efficientamento energetico,eliminazione delle barriere

architettoniche eistallazione di un ascensore.Nell ambito del programma Scuola Sicura, avviato dall Amministrazione

Servalli, iniziato con la completa ristrutturazione ed ammodernamento dell Istituto Comprensivo Santa Lucia per un

importo di 1.1 milione di euro, sono stati realizzati i progetti esecutivi di messa in sicurezza e riqualificazione, ed

avviate le procedure per il finanziamento, per tutti i restanti 28 istituti scolastici comunali.Comune di Cava de Tirreni

Listen to thisSave my name, email, and website in this browser for the next time I comment.L Agenzia di Stampa
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Difesa, Haiti: velivolo dell`Aeronautica Militare trasporta aiuti umanitari alla popolazione

colpita da terremoto
 
[Redazione]

 

(AGENPARL) mer 15 settembre 2021 MINISTERO DELLA DIFESAAeronautica MilitareUfficio Generale del Capo di

Stato MaggioreUfficio Pubblica InformazioneRoma, 15/09/2021Difesa, Haiti: velivolo dell Aeronautica Militare

trasporta aiuti umanitari alla popolazione colpita da terremotoUn velivolo da trasporto KC-767A del 14 Stormo dell

Aeronautica Militare è decollato nella mattina di domenica 12 settembre dall aeroporto militare di Pratica di Mare (RM)

alla volta di Port-au-Prince (Haiti), per prestare supporto alla popolazione colpita dal terremoto e dalla tempesta

tropicale che hanno interessatoisola alcune settimane fa.L aereo, un velivolo da trasporto strategico dell Aeronautica

Militare, ha caricato oltre 10 tonnellate di materiale reso disponibile dal Dipartimento della Protezione Civile. Si tratta,

in particolare, di medicinali, materiale sanitario, dispositivi di protezione individuale (tra cui mascherine chirurgiche),

tende e coperte.Il velivolo è arrivato a destinazione nel tardo pomeriggio di lunedì 13 settembre, procedendo poi

immediatamente allo scarico del materiale. Al termine delle operazioni, il KC-767 è ripartito per fare rientro alla base di

Pratica di Mare.Questa operazione testimonia, ancora una volta, un duplice uso sistemico delle capacità e delle

componenti della Difesa che consentono al Paese di disporre di uno strumento militare in grado di garantire, oltre allo

svolgimento dei compiti istituzionali di difesa e sicurezza, un efficace integrazione con le componenti civili dello Stato

per attività non militari a supporto della collettività, in Italia e all estero.Le Forze Armate sono da sempre in prima linea

nel supporto alla Protezione Civile peraiuto ed il soccorso alle popolazioni colpite da eventi catastrofici o calamità

naturali. La Difesa ha più volte impiegato i velivoli AM per prestare aiuto non solo nelle regioni italiane colpite da

terremoti o altre calamità naturali, ma anche al di fuori dei confini nazionali: Iran, Iraq, Nepal, Pakistan, USA, Filippine,

Mozambico e, più di recente, nel nord Europa.Il KC-767A, in dotazione al 14 Stormo di Pratica di Mare (Roma), è un

velivolo che garantisce elevata autonomia di volo e di carico. Oltre ad essere impiegato per il rifornimento in volo di

altri aerei militari, può garantire il trasporto di materiali e personale, soprattutto sulle tratte a lungo raggio. Tra i suoi

utilizzi a beneficio della collettività, per esempio, si ricorda il suo impiego per rimpatriare i connazionali bloccati a

Wuhan nel febbraio 2020, all insorgere dell emergenza mondiale Covid-19. Il KC-767A, inoltre, è dotato della capacità

di trasportare in biocontenimento pazienti altamente infettivi, potendo imbarcare fino a 10 barelle speciali isolate di

t i p o  A T I  ( A i r c r a f t  T r a n s i t  I s o l a t o r ) . I m m a g i n i  d i s p o n i b i l i  a l  s e g u e n t e

link:https://drive.google.com/drive/folders/1PZzZFMnd4OL68CVuIDy0Lvpb4eLSncok?usp=sharingRoma,

1 5 / 0 9 / 2 0 2 1 [ D e s c r i z i o n e :  D e s c r i z i o n e :

C:Userspaolo.araminiAppDataLocalMicrosoftWindowsINetCacheContent.Wordaeronautica.png](ìhttp:/www.aeronautic

a . d i f e s a . i t / P a g i n e / d e f a u l t . a s p x ) [ D e s c r i z i o n e :  D e s c r i z i o n e :

C:Userspaolo.araminiAppDataLocalMicrosoftWindowsINetCacheContent.Wordlogostampa.png](http://www.aeronautic

a.difesa.it/comunicazione/pubinfo/Pagine/default.aspx)Aeronautica Militare Listen to thisSave my name, email, and
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Aiuti Covid. Scilla: " In arrivo 15 milioni di euro per armatori e marittimi e per le imprese

dell`acquacoltura"
 
[Redazione]

 

(AGENPARL) gio 16 settembre 2021 Aiuti Covid. Scilla: In arrivo 15 milioni di euro per armatori e marittimi e per le

imprese dell acquacoltura Buone nuove per le circa duemila imprese siciliane della pesca e i quasi cinquemila

componenti dei loro equipaggi che attendono i 15 milioni di euro di aiuti dalla Regione per far fronte alla crisi

economica dovuta all emergenza sanitaria da Covid-19. Cosìassessore dell agricoltura, dello sviluppo rurale e della

pesca mediterranea Toni Scilla ufficializza la pubblicazione di domani della graduatoria provvisoria dell avviso dello

scorso mese di novembre a valere sul Fondo di solidarietà della pesca e dell acquacoltura, istituito dall attuale

governo regionale conart. 39 della Legge 20 giugno 2019, n. 9 e rifinanziato attraverso la riprogrammazione del

Fondo per lo sviluppo e la coesione (FSC) 2014-2020, il cui iter amministrativo nazionale si è completato solo da

qualche giorno. Si avvia dunque a conclusione sottolinea Scilla la fase di acquisizione delle domande di sostegno

economico e presto provvederemo all erogazione degli aiuti a quanti ne hanno fatto richiesta. Il Governo Musumeci

porta così a compimento un altra azione volta al sostegno di un settore ritenuto centrale perintera economia

regionale.L aiuto economico è concesso alle imprese di pesca e ai componenti dei relativi equipaggi delle

imbarcazioni le cui imprese armatrici abbiano sede nella Regione Siciliana o che risultino iscritte in uno dei

compartimenti marittimi siciliani. Tutti gli aventi diritto non presenti negli elenchi consultabili nel sito web del

Dipartimento regionale della pesca e dell acquacoltura potranno presentare istanza entro il 27 settembre 2021. Ufficio

Stampa e DocumentazioneRegione Siciliana Listen to thisSave my name, email, and website in this browser for the
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16-09-2021

Estratto da pag. 1

Pag. 1 di 1

93



 

CIS Sisma, dichiarazione Amministrazione comunale
 
[Redazione]

 

(AGENPARL) mer 15 settembre 2021 CIS Sisma, arrivano 3.5 milioni perex ospedale civile di Rieti: premiato un lungo

lavoro del Comune di Rieti. Ringraziando per la sensibilità il Ministro per il Sud e la Coesione Territoriale, Mara

Carfagna, e il Presidente della Commissione Bilancio della Camera dei Deputati, Fabio Melilli, annunciamo con

particolare soddisfazione che, nell ambito dei primi interventi finanziati dal Contratto Istituzionale di Sviluppo riservato

ai territori colpiti dal sisma 2016-2017, è stato finanziato, per 3.5 milioni di euro, il recupero e la riqualificazione dell

edificio Ex Ospedale Civile di Rieti. Un risultato che premia la proposta progettuale del nostro settore dei Lavori

Pubblici e che giunge a valle di un intenso lavoro del Comune di Rieti, finalizzato dapprima a riaccendere i riflettori sull

importanza del complesso sito nel Centro storico della Città, successivamente a coinvolgere Regione Lazio e

Soprintendenza, ottenendo da quest ultima un primo finanziamento di 750.000 per lavori iniziati proprio nelle ultime

settimane. Ora arrivaufficialità dell ulteriore consistente finanziamento ministeriale che ci permetterà di proseguire nel

percorso di recupero dell ex Ospedale il quale, una volta riqualificato, insieme anche al trasferimento dell Università a

Palazzo Aluffi, risulterà funzionale all offerta di nuovi spazi dedicati alla didattica, alla convegnistica, ad eventi

aggregativi-culturali e all insediamento di nuovi uffici. Con il recupero dell ex Ospedale Civile onoriamo un altro

impegno assunto in campagna elettorale, dando prova ulteriore della volontà di perseguire una nuova visione della

Città di Rieti capace di coniugare la riqualificazione del tessuto urbano, e in particolare del centro cittadino, conofferta

di nuovi e più adeguati servizi. In tal senso il Comune ha già ottenuto i fondi utili al recupero dell ex mercato coperto e

a breve avvierà i tanto attesi lavori di allestimento del cortile esterno al Teatro Flavio Vespasiano. Ringraziamo, infine,

quanti negli anni hanno speso tempo e passione per riportareattenzione sull ex Ospedale Civile e sulla Chiesa di Sant

Antonio Abate, a partire dal Fai di Rieti che ha promosso una pregevole campagna di sensibilizzazione e

informazione.E quanto dichiarano il Sindaco di Rieti, Antonio Cicchetti, il Vicesindaco di Rieti, Daniele

Sinibaldi,assessore ai lavori pubblici Antonio Emili e il consigliere delegato alla scuola Letizia Rosati.15_09_2021
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Stato dell`UE: lotta a COVID-19, ripresa, clima e politica estera
 
[Redazione]

 

(AGENPARL) mer 15 settembre 2021 [Accedi alla pagina](https://www.europarl.europa.eu/news/it/press-

room)Servizio stampaParlamento europeoDisponibile inComunicato stampa15-09-2021TornataAFCONel dibattito

annuale sullo Stato dell Unione europea, i deputati hanno discusso con la Presidente della Commissione von der

Leyen le prossime sfide dell UE.Per rivedere gli interventi in Plenaria, cliccare sul nome dell oratore.Guardando al

futuro, ha notato che il digitale è la questione che fa la differenza e ha annunciato una nuova legge europea sui

microchip per mettere insieme le capacità di ricerca, progettazione e di test dell Europa e coordinare gli investimenti

europei e nazionali. Per quanto riguarda il cambiamento climatico, von der Leyen ha chiarito che poiché è causato

dall uomo, noi possiamo fare qualcosa. Ha poi sottolineato che, con il Green Deal,UE è stata la prima grande

economia mondiale a presentare una legislazione completa in questo settore e ha promesso di raddoppiare i

finanziamenti esterni per la biodiversità ai paesi in via di sviluppo, impegnandosi a stanziare altri 4 miliardi di euro per

la finanza sostenibile fino al 2027.Parlando di politica estera e di sicurezza, la Presidente ha chiesto una politica

europea di difesa informatica e un nuovo atto europeo di resilienza informatica, e ha infine annunciato un Vertice sulla

difesa europea da tenersi sotto la Presidenza francese del Consiglio UE.Interventi dei capigruppo (cliccare sul nome

per accedere al video dell intervento)Per ulteriori informazioni[Punti salienti delle dichiarazioni dei leader dei

gruppi](https://multimedia.europarl.europa.eu/en/state-of-the-european-union-2021-debate-highlights-of-the-group-

leaders-statements_I210638-V_v)[Pagina web della commissione europea sullo stato dell Unione

2021](https://ec.europa.eu/info/strategy/strategic-planning/state-union-addresses/state-union-2021_en#about-the-

s t a t e - o f - t h e - u n i o n - a d d r e s s ) [ S t u d i o  d e l  s e r v i z i o  d i  r i c e r c a  d e l

PE](https://www.europarl.europa.eu/RegData/etudes/IDAN/2021/696205/EPRS_IDA(2021)696205_EN.pdf)[Centro

multimediale del PE](https://multimedia.europarl.europa.eu/en/state-of-european-union-2021_20101_pk)Federico DE

GIROLAMOAddetto stampa PE Listen to thisSave my name, email, and website in this browser for the next time I
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Terremoto Haiti: Unicef, "650.000 persone hanno ancora bisogno di aiuti umanitari. Tra loro

260.000 bambini"
Ad un mese dal terremoto di magnitudo 7,2 che ha colpito Haiti sudoccidentale almeno 650.000 persone, di cui

260.000 bambini hanno ancora bisogno di assistenza umanitaria. Sono i dati forniti oggi dall''Unicef. "I servizi sanitari

rimangono in larga parte interrotti ad Haiti sudoccidentale - raccontaJean Gough,

 
[Redazione]

 

"Ofatma Hospital in Les Cayes, Haiti -Foto: Unicef) Ad un mese dal terremoto di magnitudo 7,2 che ha colpito Haiti

sudoccidentale almeno 650.000 persone, di cui 260.000 bambini hanno ancora bisogno di assistenza umanitaria.

Sono i dati forniti oggi dall Unicef. I servizi sanitari rimangono in larga parte interrotti ad Haiti sudoccidentale racconta

Jean Gough, direttore regionale dell Unicef perAmerica Latina e i Caraibi -. Molti edifici ospedalieri sono danneggiati o

distrutti. Molte famiglie con bambini hanno paura di rivolgersi alle poche strutture sanitarie rimaste in piedi.accesso

limitato ad acqua potabile e servizi sanitari di base stanno esponendo giovani vite a rischio. I sistemi sanitari stanno

lottando per stare al passo con i bisogni, con 12.000 persone ferite e un numero stimato di 82 strutture sanitarie

danneggiate o distrutte nei dipartimenti maggiormente colpiti. Anche dopo un mese, alcune comunità rurali rimangono

impossibilitate ad accedere a strutture sanitarie funzionanti a causa di infrastrutture danneggiate. La limitata capacità

sanitaria comporta elevati livelli di rischio come di infezioni da ferite e rischio di tetano. La mancanza di servizi sanitari

di routine ha aumentato il rischio di morti materne e di neonati, visto che molti reparti per la maternità e chirurgici non

raggiungono i criteri per parti sicuri. Anche la capacità delle autorità sanitarie di prevenire, identificare e curare la

malnutrizione è stata indebolita dal terremoto. Unicef sta perciò lavorando con i partner per fornire medicine

essenziali, forniture e attrezzature mediche e aiuti nutrizionali, sostenere la ripresa dei servizi di assistenza sanitaria

per i centri sanitari danneggiati o distrutti e rafforzare la gestione della catena di approvvigionamento sanitario.Unicef

supporterà anche la ricostruzione e la riparazione di 30 ospedali e centri perassistenza primaria danneggiati, così

come la formazione di 3.000 unità di personale per le strutture sanitarie e operatori sanitari delle comunità nel

controllo e prevenzione dei contagi Covid-19.agenzia Onu ha lanciato un appello di 73,3 milioni di dollari per

rispondere ai bisogni umanitari causati dal terremoto ma ad oggi è stato ricevuto meno dell 11% di questi fondi.
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Coronavirus Covid-19: in Italia somministrate oltre 81,5 milioni di dosi, vaccinate quasi 40,4

milioni di persone
Stando al report sui vaccini anti Covid-19, in Italia sono 81.511.367 le somministrazioni eseguite. Dai dati, aggiornati a

questa sera, emerge che sono 40.372.824 le persone che hanno completato il ciclo vaccinale necessario per la

immunizzazione, pari al 74,75% della popolazione italiana over 12. In totale sono 42.227

 
[Redazione]

 

Stando al report sui vaccini anti Covid-19, in Italia sono 81.511.367 le somministrazioni eseguite. Dai dati, aggiornati a

questa sera, emerge che sono 40.372.824 le persone che hanno completato il ciclo vaccinale necessario per la

immunizzazione, pari al 74,75% della popolazione italiana over 12.In totale sono 42.227.939 le somministrazioni a

donne e 39.283.428 quelle a uomini. Se si considerano le fasceetà, sono 5.071.094 le somministrazioni tra i 12-

19enni (2.160.413 immunizzati), 8.682.519 tra i 20-29enni (4.152.568), 9.201.419 tra i 30-39enni (4.442.004),

12.490.369 tra i 40-49enni (6.173.183), 14.774.060 tra i 50-59enni (7.501.120), 12.337.258 tra i 60-69enni

(6.380.939), 10.545.637 tra i 70-79enni (5.355.598), 6.842.597 tra gli 80-89enni (3.427.242) e 1.566.414 tra gli over

90 (779.757).Rispetto alle 92.430.602 dosi finora disponibili in tutta Italia (64.706.729 di Pfizer/BioNTech, 13.731.132

di Moderna, 12.033.953 di AstraZeneca e 1.958.789 di Janssen), ne sono state inoculate88,2%.Per quanto riguarda

le somministrazioni effettuate, in tutto il mese di gennaio sono state in totale 1.997.040 a fronte di 2.385.468 effettuate

a febbraio, di 6.070.757 a marzo, di 9.777.928 ad aprile, di 15.099.872 a maggio, di 16.704.089 a giugno, di

16.704.089 a luglio e di 9.169.882 ad agosto. Nel mese di settembre secondo i dati disponibili al momento sono state

3.573.377 le somministrazioni totali che hanno riguardato 1.172.102 prime dosi (comprese 17.261 di vaccino

monodose Janssen) e 2.287.127 seconde dosi. Da inizio campagna, sono state raggiunte oltre 1.356.000

somministrazioni a persone contagiate che sono guarite dal Covid-19.
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Terremoto Haiti: l`Aeronautica militare trasporta aiuti umanitari per la popolazione colpita
 
[Redazione]

 

(foto Aeronautica Militare Italiana) Trasportate lunedì scorso ad Haiti da un velivolo da trasporto dell Aeronautica

militare, oltre 10 tonnellate di materiale composto da medicinali, materiale sanitario, dispositivi di protezione

individuale tra cui mascherine chirurgiche, oltre che tende e coperte, che serviranno ad aiutare la popolazione colpita

dal terremoto e dalla tempesta tropicale del mese di agosto.aereo KC-767A del 14 Stormo dell Aeronautica militare, è

decollato nella mattina di domenica 12 settembre dall aeroporto militare di Pratica di Mare ed è atterrato lunedì a Port-

au-Prince, dove ha consegnato tutto il materiale reso disponibile dal dipartimento della Protezione

civile.https://www.agensir.it/wp-content/uploads/2021/09/VID-20210914-WA0091.mp4
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Coronavirus Covid-19: Istituto Spallanzani, 65 pazienti positivi ricoverati, 15 in terapia

intensiva
All''Istituto Spallanzani di Roma sono ricoverati in regime ordinario "65 pazienti positivi al tampone per la ricerca di

Sars-CoV-2, di cui 5 in via di dimissione. 15 pazienti sono ricoverati in terapia intensiva". Lo comunica, nel bollettino

medico diffuso poco fa, l''Istituto nazionale per le malattie infettive

 
[Redazione]

 

All Istituto Spallanzani di Roma sono ricoverati in regime ordinario 65 pazienti positivi al tampone per la ricerca di

Sars-CoV-2, di cui 5 in via di dimissione. 15 pazienti sono ricoverati in terapia intensiva. Lo comunica, nel bollettino

medico diffuso poco fa,Istituto nazionale per le malattie infettive Lazzaro Spallanzani aggiungendo che i pazienti

dimessi e trasferiti a domicilio o presso altre strutture territoriali sono a questa mattina 3.141.
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Maltempo: Protezione civile, in arrivo temporali al Centro-Nord. Allerta arancione in Liguria,

Emilia Romagna e Toscana
 
[Redazione]

 

Un flusso in quota sud-occidentale umido e instabile determinerà, nelle prossime ore, un graduale peggioramento

sulle regioni centro-settentrionali, con precipitazioni più intense anche a carattere temporalesco su Liguria di Levante,

alta Toscana e zone appenniniche dell Emilia Romagna. Lo segnala, sulla base delle previsioni disponibili, il

Dipartimento della Protezione civile, che,intesa con le regioni coinvolte, ha emesso un avviso di condizioni

meteorologiche avverse.avviso prevede delle prime ore di domani, giovedì 16 settembre, precipitazioni diffuse e

persistenti, anche a carattere di rovescio o temporale, su Liguria, Emilia Romagna, in particolare sui settori

appenninici, e alta Toscana, in estensione dalla mattinata al resto della Toscana e all Umbria, specie sui settori

occidentali e meridionali. Precipitazioni sparse si estenderanno nel corso della mattinata, a Lombardia e Veneto, si

legge in una nota del Dipartimento. I fenomeni saranno accompagnati da rovesci di forte intensità, locali grandinate,

frequente attività elettrica e forti raffiche di vento.Sulla base dei fenomeni previsti è stata valutata per la giornata di

domani, giovedì 16 settembre, allerta arancione su settori di Emilia Romagna, Liguria e Toscana. Valutata, inoltre,

allerta gialla sui restanti settori dell Emilia Romagna, della Liguria e della Toscana, sull Umbria e sul Veneto, su gran

parte della Lombardia e alcuni settori del Piemonte.
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Coronavirus Covid-19: Farnesina, arrivate in Iraq 100.800 dosi di vaccino donate dall`Italia
 
[Redazione]

 

Sono arrivate il 12 settembre in Iraq 100.800 dosi del vaccino AstraZeneca donate dall Italia. Si tratta di una parte

delle 15 milioni di dosi vaccinali che il nostro Paese si è impegnato a donare nell ambito di Covax. Ne dà notizia oggi

la Farnesina, ricordando che nel maggio scorso, in qualità di presidente del G20,Italia ha ospitato a Roma il Global

Health Summit insieme alla Commissione europea, che ha visto sette Paesi europei impegnarsi a condividere oltre

100 milioni di dosi di vaccino con alcuni partner prioritari tra cuiIraq, aumentando le forniture a breve termine. Come

spiega una nota, la donazione da parte dell Italia, tra i principali contributori di Gavi, consente a Covax di fornire più

vaccini nel terzo trimestre di quest anno, consentendoimmunizzazione di un maggiore numero di persone in una fase

in cui le varianti del coronavirus rappresentano una grave minaccia per la salute e la stabilità globali.Italia è al fianco

dell Iraq e sostiene i suoi sforzi nell affrontare la pandemia di Covid-19, ha dichiaratoambasciatoreItalia in Iraq, Bruno

Pasquino, presente alla consegna dei vaccini all aeroporto internazionale di Baghdad insieme al direttore generale

per la salute pubblica del ministero della Salute iracheno, Riyadh Al-Hilfi, e ai rappresentanti di Oms e Unicef in Iraq,

Sheema SenGupta e Ahmed Zouiten. Questa donazione ha aggiunto testimonia i legami di solidarietà e amicizia

esistenti tra i nostri Paesi, conobiettivo di contribuire alla ripresa economica, sociale e sanitaria.
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Covid: Israele, anticorpi 10 volte maggiori dopo terza dose - Cronaca
Covid: Israele, anticorpi 10 volte maggiori dopo terza dose, Studio, rispetto a quelli dopo la seconda dose, , Cronaca,

Ansa

 
[Redazione]

 

(ANSAmed) - TEL AVIV, 15 SET - La terza dose di vaccino offrelivelli di anticorpi 10 volte maggiori rispetto a

quellirilevati dopo la seconda. Lo rilevano studi preliminari di unostudio sierologico condotto dall'ospedale Sheba di

Ramat Ganvicino Tel Aviv sullo staff interno. Lo studio - ripreso daimedia - ha messo in comparazione i livelli di

anticorpi delpersonale una settimana dopo il booster con quelli dello stessopersonale una settimana dopo la seconda

dose. (ANSAmed).
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Regione Fvg su anniversario 60esimo aerei "Frecce"
 
[Redazione]

 

Home? Aeroporti? Mostre e manifestazioni? Aviazione militare? Sicurezza  Airshow in programma sabato e domenica

prossimi a Rivolto Tutto il sistema Regione è a disposizione di un particolare evento, il 60mo anniversario degli aerei

"Frecce Tricolori", una manifestazione che chiede alle istituzioni un ulteriore impegno per rendere l'organizzazione in

tempo di pandemia rispettosa delle regole e quindi da potersi svolgere in piena sicurezza.È quanto ha sottolineato il

vicegovernatore con delega alla Protezione civile alla presentazione ieri che la Prefettura di Udine ha svolto assieme

ai vertici del 2 Stormo di Rivolto per illustrare le misure logistiche ed organizzative adottate per l'airshow

internazionale in programma sabato 18 e domenica 19 settembre a Rivolto (Udine), a cui è stata confermata la

presenza del capo dello Stato e del presidente del Senato e l'affluenza di oltre ottomila persone accreditate a

giornata.Il comandante del 2 Stormo, Marco Bertoli, ha reputato l'evento un grosso sforzo organizzativo aggiunto alla

routine operativa del reparto che già prevede la gestione di tre linee volo e due sistemi di difesa aerea missilistici, ma

che è stato assunto con slancio per celebrare il sessantesimo delle "Frecce" e dare anche un segnale di ripresa alla

comunità locale.L'apparato di sicurezza interno all'aeroporto è stato quest'anno rafforzato per garantire che l'accesso

alla base sia possibile solo a chi è in possesso di qr code ottenuto nel click-day dei giorni scorsi e Green pass:

parteciperanno molte meno persone, ma in massima sicurezza, è stato spiegato, invitando chi non ha avuto il pass

on-line ad approfittare della diretta Rai il sabato pomeriggio e dei canali social dell'Aeronautica che copriranno la

manifestazione nei punti salienti durante tutto il week-end. Per il comandante delle "Frecce", Gaetano Farina, saranno

due giorni di festa del volo, in cui interverranno quasi tutti gli assetti dell'Aeronautica militare -in volo ed a terra, in

mostra statica- e numerose pattuglie acrobatiche da tutta Europa.Il programma prevede venerdì prove in volo non

aperte al pubblico e poi sabato i cancelli della base aperti dalle 10 fino alle 15, con due parcheggi gratuiti a

disposizione dei visitatori che poi a piedi raggiungeranno due gate allestititi per i controlli di sicurezza ed anti-Covid.

L'area all'interno della base interessata dalla manifestazione è di circa 300 mila metri quadri, suddivisi in sette settori;

all'interno di ciascun settore di circa 30 mila metri quadrati saranno collocate al massimo millecinquecento sedie

distanziate a due metri l'una dall'altra.Lo show in volo inizierà verso le 12:30 e la chiusura del programma è prevista

alle 18 a cura delle "Frecce".Il vicequestore aggiunto Alessandro De Ruosi, ringraziando la Regione per l'apporto del

volontariato della Protezione civile, ha illustrato il piano della viabilità studiato per evitare il più possibile

assembramenti di pubblico e curiosi nelle immediate vicinanze della base. red - 1238961 Udine, Italia, 09/15/2021

11:09 AVIONEWS - World Aeronautical Press Agency Similar Civil aviationGreen the Challenger 3500 jet airplane

flight Thanks to technology by Sita SITA today announced that the newly launched Bombardier Challenger 3500

business jet will offer its eWAS Pilot with OptiFlight, together dubbed the eco app by the Canadian aerospace group. It

is the... more IndustryGreece buys six more Rafale fighter airplanes from Paris The Hellenic Air Force increases jets

from 18 to 24 France's Interior Minister, Florence Parly, announced in a tweet Greece's intention to purchase six more

Rafale jet aircraft built in the shadow of the Eiffel Tower. "Excellent news", she wrote... more AirportsMiami Airport.

Ralph Cutié named new Director and CEO He had been serving in the role as Interim Director Miami-Dade Mayor

Daniella Levine Cava announced the appointment of Rafael (Ralph) Cutié who had been serving in the role as Interim

Director as the new Director and CEO of the Miami-Dade Aviation Depa... more
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Il vaccino e il Covid che affronto... Lettera dalla malattia con cuore e cervello
Il vaccino e il Covid che affronto... Lettera dalla malattia con cuore e cervello

 
[Redazione]

 

Gentile direttore, avevo scritto questa lettera giorni fa, ma poi nonavevo inviata. La lettura di Avvenire di domenica 12

settembre mi ha spinto però a ripensarci, ed eccola qua. È inutile negarlo: la malattia, anche un banale Covid 19 di

una persona vaccinata, ti cambia la vita. Anche perché non sono banali le conseguenze che esso comporta: la mia

positività ha fatto scattare la macchina organizzativa che ha coinvolto mio marito, i nostri tre figli, la scuola superiore in

cui insegno. Eppure mi sento una privilegiata: in primo luogo per aver avuto, a suo tempo, la possibilità di ricevere il

vaccino (che, se non mi ha impedito di contrarre il virus, mi consente di affrontarlo come una sorta di influenza). In

secondo luogo, per avere la possibilità di fermarmi a riflettere, cosa che a volte non è scontata. La prima evidenza che

mi pare chiara è che nessuna legge, nessun protocollo, per quanto perfettamente approntato ed applicato, può

tutelarci davvero, se non impariamoarte del discernimento. Quello, innanzi tutto, che deve guidarci a preferire il

minimo rischio, il vaccino, per il massimo bene: la vita. La nostra e quella degli altri. E che, parimenti, deve spingerci a

non cercareuntore, semmai il fratello da aiutare, non solo a combattere la malattia, ma anche i retropensieri che

portano molti, sulla base del sentito dire, ad astenersi dal vaccino, rallentando la famosa immunità di gregge che

tutelerebbe anche i fragili. Ringraziando Dio, nel corso della mia vita, gli unici periodi finora trascorsi a letto sono stati i

lunghi mesi delle gravidanze, complicati ma fecondi e ricchi di attesa. Perciò, anche se ora mi trovo chiusa in una

stanza in una splendida mattinata di settembre, cercherò di pazientare. Anche allora, in gravidanza, ho assunto

farmaci che successivamente sono stati ritirati dal mercato per presunti, minimi effetti collaterali, ma in me non è mai

venuta meno la certezza che chi me li aveva prescritti agisse per il mio bene. Anzi: ho volentieri tollerato gli effetti

collaterali che mi hanno permesso di portare a termine la gravidanza. Quante donne,altronde, accettano gli effetti

collaterali della pillola per evitarne una? La vita è fatta di scelte. Se viene meno la fiducia nulla potrà funzionare: la

sanità, la scuola, la famiglia. La fiducia è una relazione radicalmente vulnerabile, ma è la base delle relazioni e, non

ultima, della Relazione, che è Dio. Ora (4 settembre) i miei tre figli, negativi al test rapido e in attesa del moleco-lare,

sono confinati in soggiorno e scalpitano, come è normale che sia, per riconquistare la libertà che il buon senso oggi ci

chiede di sacrificare. Gli altri due, attesi ma non nati, mi hanno insegnato molto su me stessa e sulla Vita: se ci

rifiutiamo di abbracciare la realtà, tutta intera, anche quando è scomoda e complessa, perdiamo di vista la meta, la

costruzione del Bene comune. Cecilia Tacchi Grazie, gentile e cara professoressa. Sono davvero felice che il mio

dialogo con due interlocutori duramente contrari al vaccino anti-Covidabbia spinta a ripensarci e a inviarmi questa sua

splendida lettera. Consiglio semplicemente ai no-vax più aggressivi e/o sentenziosi di leggere, rileggere e meditare.

Abbiamo intelligenza, coscienza e cuore per usarli, soprattutto nelle prove della vita. Un caldo augurio: si ristabilisca

presto completamente.
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La proposta, doppio vaccino contro influenza e Covid
Un doppio vaccino antinfluenzale e contro Covid-19, da somministrare nella stessa seduta. La proposta dei medici

Simg.

 
[Redazione]

 

Un doppio vaccino antinfluenzale e contro Covid-19, da somministrare nei prossimi mesi. Con i due vaccini che

potrebbero essere effettuati nella stessa seduta. E la proposta dei medici di medicina generale della Simg.Come

annunciato dal commissario straordinario Francesco Figliuolo, dal 20 settembre prenderà il via la somministrazione

della terza dose di vaccino anti-Covid per i soggetti fragili. Seguirà, nei mesi successivi, il coinvolgimento di tutta la

popolazione, a partire dagli operatori sanitari e dai soggetti più anziani, ossia coloro che lo hanno fatto per primi a

inizio 2021. Alla luce dei recenti dati epidemiologici e degli studi di immunologia sulla risposta alla vaccinazione anti-

Covid, valutato che alcune classi di soggetti potrebbero essere non più coperte a sufficienza dal precedente ciclo

primario completo, è in corso di rapida organizzazione in Italia la somministrazione di una terza dose di vaccino anti-

Covid sottolinea Claudio Cricelli, presidente Simg Sarà necessaria una dose aggiuntiva per soggetti con

immunodepressione moderata-severa: coloro che hanno un trattamento attivo per tumori solidi e neoplasie

ematologiche; per chi ha ricevuto una ricezione di trapianto di organo solido e assunzione di terapia

immunosoppressiva, una ricezione di trapianto di cellule Car-T o di cellule staminali ematopoietiche, una

immunodeficienza primaria moderata o grave; chi ha un infezione da HIV avanzata o non trattata; i pazienti soggetti a

un trattamento attivo con corticosteroidi ad alte dosi, agenti alchilanti, antimetaboliti, farmaci immunosoppressori

correlati al trapianto, agenti chemioterapici classificati come gravemente immunosoppressivi, bloccanti del TNF e altri

agenti biologici immunosoppressivi o immunomodulatori; coloro che sono emodializzati o hanno insufficienza renale

grave. Una dose di richiamo sarà invece indirizzata a scopo precauzionale alla popolazione generale, a partire dai

grandi anziani (>80 anni), istituzionalizzati e ricoverati nelle Rsa, operatori sanitari a seconda del livello di esposizione

all infezione e del rischio individuale di sviluppare forme gravi di Covid-19.Le chiusure avvenute nel corso del 2020 in

quasi ogni angolo del pianeta hanno impedito al virus dell influenza di circolare e di giungere nel nostro Paese,

limitando così al massimo le difficoltà di diagnosi in soggetti che presentassero quei sintomi analoghi tra la classica

influenza e Covid-19 (febbre, tosse, difficoltà respiratorie, ecc.).Per quest anno, nonostanteargine costituito dalla

campagna vaccinale realizzata nel corso di questi mesi, il problema rischia di porsi in modo più concreto. Si pongono

pertanto diversi quesiti, a partire dall interrogativo se il virus dell influenza arriverà e quale sarà la sua virulenza spiega

Cricelli Bisognerà poi capire se e in che misurauso delle mascherine continuerà a essere presente nella nostra

società, proteggendo comunque dalla circolazione di ogni virus. Una risposta certa la abbiamo: sicuramente sarà

importante fare il vaccino anti-influenzale, nonostante si sia già ottenutaimmunizzazione per Covid-19, in quanto è

necessario proteggersi contro il virus specifico dell influenza, il quale è causa di per sé di ricovero e mortalità,

soprattutto nella popolazione anziana. Tuttavia, per prevenireinfluenza e per rafforzareimmunizzazione da Covid-19

mediante la terza dose, la Simg ha rilevatoopportunità di procedere contemporaneamente a una doppia vaccinazione,

utile a ottimizzareimpiego di risorse e a fronteggiare entrambi i virus. Secondo le decisioni dell American Academy of

Pediatrics e le linee guida dei Centers for Disease Control and Prevention, i vaccini anti Covid-19 possono essere

somministrati contemporaneamente ad altri vaccini, anche nello stesso giorno. Una tesi su cui si è espressa

favorevolmente anche il Centro europeo per la prevenzione e il controllo delle malattie evidenzia Ignazio Grattagliano,

coordinatore Simg Puglia Nuovi dati mostrano cheimmunogenicità e i profili degli eventi avversi sono generalmente

simili quando i vaccini vengono somministrati contemporaneamente rispetto a quando vengono somministrati da soli.

La somministrazione di più vaccini avviene già in età pediatrica, quando si effettuano vaccini polivalenti che arrivano

fino anche a 6 o 7 ceppi diversi. In età adulta negli ultimi anni abbiamo fatto contemporaneamente, nello stesso
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giorno, la somministrazione di antiinfluenzale, antipneumococcico o più recentemente dell antizoster, uno sul deltoide

destro,altro sul sinistro. Finora il vaccino anti-Covid è stato consigliato a distanza di circa un mese dalle altre

vaccinazioni. Tuttavia, nelle ultime settimane, i Cdc hanno pubblicato dei documenti che attestano che nel caso di

vaccini a Rna messaggero nonché con vaccini a vettore virale, non essendo questi vaccini con virus vivo attenuato

ma con frazioni di virus o addirittura soltanto conRna messaggero, non ci sono problemi ad effettuare una

somministrazione contemporanea ad altri vaccini non vivi, quale è quello dell influenza. I requisiti di massima

sicurezza e totale efficacia non verrebbero dunque a mancare. Manca ancora il pronunciamento di Ema ed Aifa,

mentre negli Usala comunità scientifica si è schierata apertamente conipotesi della doppia vaccinazione simultanea

basata sulla co-somministrazione. Ulteriore punto a favore di questa opzione è il fatto che Moderna e Novavax stanno

lavorando a un vaccino unico che contenga al suo interno siaRna messaggero per il Covid che quello perinfluenza.

Naturalmente, se dovesse essere confermata questa strada, il medico vaccinatore valuterà il profilo di rischio del

singolo paziente individualmente per ciascun vaccino e la somministrazione avverrà in sedi diverse e con siringhe

differenti.La Simg propone dunque questo spunto di riflessione scaturito dal suo lavoro scientifico. Solo Aifa potrà

comunque autorizzare una eventuale doppia vaccinazione contro Covid e influenza.3 ore fa4 ore faFORTUNE

ITALIANumero del 02/09/2021FORTUNE è un marchio di FORTUNE MEDIA IP LIMITED utilizzato sotto licenza
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Vitamina D e gravità di Covid-19 - Fortune Italia
 
[@fortuneitalia]

 

Dal punto di vista epidemiologico, considerando i dati Istat, nel periodo tra febbraio e novembre 2020, si registrano

57.647 decessi avvenuti in persone positive a Covid-19. Analizzando il dato si può notare come la percentuale di

soggetti in età
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Cuore e Covid, dopo la paura priorità alla prevenzione
 
[Redazione]

 

Dopo la grande paura del virus, è il momento di tornare a parlare di prevenzione cardiovascolare, mettendo in campo

azioni per contrastare, intercettare e trattare precocemente le malattie del cuore.Dopo aver istituito la Giornata Italiana

per la Prevenzione Cardiovascolare, celebrata per la prima volta il 13 maggio scorso, e all indomani della

pubblicazione del suo documento di consenso sulla prevenzione cardiovascolare ( Prevenzione Italia 2021 ), la

Società Italiana per la Prevenzione Cardiovascolare (Siprec), presieduta da Massimo Volpe, torna a parlare di

prevenzione cardiovascolare in occasione del suo congresso annuale che si terrà in formato virtuale il 16 e il 17

settembre. Quest ultimo anno, dominato dalla triste cronaca della pandemia di Covid-19 afferma il professor Massimo

Volpe è stato la Caporetto della prevenzione a tutti i livelli. I pazienti, anche quando non relegati in casa dai lockdown,

hanno avuto paura di andare dal medico, tanto più se in ospedale.Dal canto loro, molti medici sono stati dirottati sulla

gestione dei pazienti con Covid-19 e hanno avuto meno tempo e spazi ambulatoriali a disposizione per le visite di

prevenzione. Durante il primo lockdown del 2020 i ricoveri per infarto si sono ridotti del 50% rispetto all anno prima,

perché i pazienti hanno avuto paura di recarsi in pronto soccorso. E nei mesi a seguire, dopo la breve tregua estiva, il

lavoro a distanza, la Dad, la chiusura delle palestre, il maggior ricorso al comfort food e il maggior tempo passato in

casa hanno fatto lievitare le ore di sedentarietà e peggiorare il controllo di una serie di fattori di rischio, dall eccesso di

peso, all ipertensione, allo scarso controllo del diabete, all aumento del colesterolo. Per non parlare del maggior

consumo di alcol o della ripresa del fumo. È oggi insomma più che mai necessario ripartire dalla prevenzione e la

Siprec è pronta a fare la sua parte, con tante idee e strategie innovative.La prevenzione è infatti ancora in molti casi

un occasione persa, un appuntamento mancato con la possibilità di vivere a lungo e in buona salute. Per questo è

necessario cambiare registro, trovare nuovi strumenti, parole e occasioni per convincere gli esitanti della

prevenzione.E il congresso della Siprec, strutturato in tanti momenti di confronto tra gli esperti delle varie discipline

che ruotano intorno alla prevenzione cardiovascolare, affronterà i temi classici della prevenzione con una nuova

vision, proponendo nuove strategie, come la semplificazione degli schemi terapeutici garantita dalla polipillola, vero

strumento multitasking per favorireaderenza al trattamento.Ma anche rivisitando in chiave moderna vecchi cavalli di

battaglia, comeaspirina, da affiancare ai nuovi strumenti di prevenzione farmacologica, mutuati dal mondo del diabete,

come i GLP-1 analoghi e gli inibitori di SGLT-2, nati per le persone con diabete ed estesi poi a platee molto più

vaste.Grande spazio sarà dedicato anche all alimentazione con un focus sui cibi Robin Hood della salute e sui cibi

nemici, in particolare su quelli nascosti nelle pieghe delle etichette alimentari. E infine dei suggerimenti molto concreti

su come scardinarealibi numero uno della prevenzione, la mancanza di tempo, andando ad intercettare il popolo degli

indaffarati direttamente sul posto di lavoro.Un benefit a tutto vantaggio della salute presente e futura, che alcune

aziende illuminate, prima tra tutte la Ferrari, offrono ormai da tanti anni ai propri dipendenti, attraverso un vero pit stop

della prevenzione, super-organizzato nei tempi di visite ed esami che, come in uno di quegli incredibili cambi di

gomme al box, coniuga tempi strettissimi e massima efficienza. Un sistema vincente per convincere anche i più

scettici, i più busy, quelli che io non ho tempo e tanto non mi ammalo.Le malattie cardiovascolari (infarto, ictus,

vasculopatie) rappresentano la principale causa di morte nei Paesi occidentali, compresaItalia, dove o

gni anno provocano 240 mila decessi. Sono almeno 7,5 milioni gli italiani interessati da queste malattie; ogni anno nel

nostro Paese si registrano 150 mila infarti e 600 mila nuove diagnosi di scompenso cardiaco, che genera 1,5 milioni di

ricoveri, numero che lo pone al primo posto tra tutte le cause di ospedalizzazione.Gli esperti stimano che gli italiani dal

cuore affaticato siano molti di più (fino a 3 milioni) di quanto indicato dalle cifre ufficiali, perché la maggior parte dei

casi non viene diagnosticata. E lo scompenso cardiaco è una patologia molto impegnativa dal punto di vista sia della

qualità che della quantità di vita; a 4-5 anni dalla diagnosi la mortalità arriva infatti al 50%. Lo scompenso cardiaco
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sottolinea Volpe è il triste epilogo di una vita da ipertesi o con il diabete non sotto controllo. Senza dimenticare una

patologica cronica comeobesità sulla quale abbiamo gli strumenti per intervenire in modo efficace e tempestivo.

Bisogna agire prima che sia troppo tardi e far capire ai 20 milioni di italiani affetti da diabete, ipertensione e spesso da

entrambi queste condizioni che fare prevenzione vale davvero la pena.58 minuti fa17 ore fa19 ore fa21 ore

faFORTUNE ITALIANumero del 02/09/2021FORTUNE è un marchio di FORTUNE MEDIA IP LIMITED utilizzato sotto

licenza
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Covid, Lopalco "Puglia pronta ad avviare lo screening nelle scuole"
 
[Redazione]

 

BARI (ITALPRESS) "La Puglia è pronta ad avviare gli screening sulla circolazione del Covid nella popolazione

studentesca, in attuazione di quanto previsto dall'Istituto superiore di sanità e dal Commissario straordinario per

l'emergenza. Questa attività si aggiunge alla campagna vaccinale dedicata agli studenti con chiamata 'scuola per

scuola' che in Puglia ha dato risultati ottimi. A oggi infatti abbiamo superato il 70% di vaccinazioni con almeno una

dose della fascia di età compresa tra i 12 e i 19 anni: in Puglia nel dettaglio siamo al 70,25%, contro una media

nazionale del 62,83%. Anche sulle seconde dosi nella fascia 12-19 anni siamo avanti, con la Puglia al 50,71% e l'Italia

al 46,34%". Lo comunica l'assessore regionale alla Sanità, Pier Luigi Lopalco. "La nostra regione aggiunge ha un

primato nazionale anche per quanto riguarda la vaccinazione del personale scolastico, docente e non, come ha

sottolineato il ministro Bianchi pochi giorni fa, la cui copertura ha superato il 95%. Dal mondo della scuola arriva quindi

un messaggio di fiducia nella vaccinazione che rappresenta la nostra principale arma di contrasto alla diffusione del

virus". Il Dipartimento Promozione della Salute ha pubblicato una circolare sul piano di monitoraggio della circolazione

di SARS-Cov 2 nelle scuole primarie e secondarie, con le prime indicazioni operative. I Dg delle Asl devono

provvedere, mediante i direttori dei Dipartimenti di Prevenzione e dei Servizi Igiene e Sanità Pubblica e con il

coinvolgimento degli Uffici Scolastici Provinciali e dei Dirigenti Scolastici, alla individuazione delle "scuole sentinella".

Le scuole, secondo le indicazioni nazionali, dovranno essere individuate tenendo conto della rappresentatività

geografica, del potenziale di adesione e della fattibilità logistica, ad esempio, nelle operazioni di trasporto dei

campioni verso i laboratori di analisi pubblici individuati a livello provinciale. Tutti i 13 laboratori della rete pubblica

Covid sono attrezzati per processare i campioni salivari. In base alla numerosità campionaria da raggiungere per

provincia, dovranno essere individuati uno o più plessi scolastici per ogni provincia, selezionando gli studenti,

possibilmente, da differenti classi. A Bari i test minimi da effettuare quindicinalmente saranno 716 nelle scuole

primarie e 474 nelle scuole secondarie di primo grado. Nella Bat 238 e 163, a Brindisi 217 e 143, a Foggia 353 e 251,

a Lecce 423 e 280, a Taranto 334 e 220. Complessivamente in Puglia si dovranno effettuare ogni 15 giorni almeno

2.282 test nelle primarie e 1.531 nelle secondarie. Tenuto conto della facilità della raccolta del campione e dell'elevata

sensibilità e specificità della metodica, sarà utilizzato il test molecolare per la rilevazione di SARS-CoV-2 su campione

salivare. La metodica, inoltre, garantisce la possibilità di processare il campione per l'eventuale sequenziamento

genomico virale. La fornitura dei test è a carico della Struttura Commissariale nazionale che, attraverso il Servizio

Protezione Civile della Puglia, provvederà alla consegna presso la sede regionale e da essa presso le sedi delle

Direzioni dei Dipartimenti di Prevenzione delle Aziende Sanitarie Locali. Le Asl faranno riferimento al Team di

Operatori Sanitari Scolastici COVID-19 (TOSS COVID-19) che devono garantire operativamente l'effettuazione delle

attività di supporto, sorveglianza e screening negli istituti scolastici. L'attuazione e il monitoraggio delle attività di

screening da parte dei TOSS ASL è un'occasione per condurre specifiche attività di formazione che riguardano la

malattia da Covid-19, le norme sanitarie anti-contagio, l'importanza della vaccinazione, il significato dei test di

screening, le modalità con cui lo screening è organizzato e condotto, la modalità di auto-somministrazione del test e

conferimento al punto di raccolta. (ITALPRESS). fsc/com 15-Set-21 14:58 Sponsor

16-09-2021ladiscussione.com

Estratto da pag. 1

Pag. 1 di 1

110



 

Vaccino, Bardi "Terza dose dal 20 settembre in Basilicata"
 
[Redazione]

 

POTENZA (ITALPRESS) "Dal 20 settembre in Basilicata potremo somministrare le terze dosi di vaccino mRNA come

previsto dal commissario straordinario per l'emergenza covid Francesco Figliuolo, dopo il via libera dell'Aifa. Come

detto nei giorni scorsi, la nostra Regione è già pronta e inizieremo ovviamente dalle categorie più fragili, come ad

esempio i trapiantati. Ringrazio le aziende sanitarie per aver già organizzato le prime somministrazioni, che saranno

effettuate in applicazione della circolare ministeriale". Lo afferma in una nota il presidente della Regione Basilicata,

Vito Bardi. "La Basilicata prosegue continua l'impegno nella campagna vaccinale e non smetterò mai di ringraziare

tutto il personale medico, sanitario, i volontari e la protezione civile. Il nostro sforzo per la tutela della salute è

confermata anche dai concorsi unici regionali, con centinaia di posizioni aperte: ci rende felici aver ricevuto già oltre

5000 domande solo per le professioni infiermeristiche. La nuova Sanità passa attraverso il reclutamento trasparente

delle migliori risorse umane. Infine, ricordo che la vaccinazione in Basilicata è 'libera': basta recarsi presso i punti

vaccinali e tutti dai 12 anni in su potranno ricevere la propria dose di vaccino". (ITALPRESS). fsc/com 15-Set-21

10:34 Sponsor
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Covid a scuola: dad mirate e più screening la svolta che salva le lezioni in presenza Dal

caso Bolzano la dimostrazione del cambio di prospettiva da parte del governo sulla

gestione dei contagi
 
[Luca La Mantia]

 

LA NUOVA LINEA DEL GOVERNO PER SALVARE L'ISTRUZIONE E LA SALUTE Covid a scuola: dad mirate e più

screening la svolta che salva le lezioni in presenza Dal caso Bolzano lei dimostrazione del cambio à ðþôåØóà dopane

delgoveino sulki gestione dei contagi diLUCALAMANTIA Solo otto classi isolate, senza estendere oltre le chiusure e

limitando la dad solo alle micro-comunità coinvolte. Dal caso Bolzano arriva la dimostrazione del cambio di prospettiva

operato da governo e ministero dell'Istruzione sulla gestione dei casi di Covid a scuola. Ma è anche la prova del ruolo

fondamentale che può essere giocato dalle attività di screening, confermate nei protocolli di sicurezza per la

ripartenza degli istituti varate dal ministro Patrizio Bianchi in agosto. IL NUOVO INDIRIZZO A Bolzano abbiamo fatto

la prova del rischio. Sono stati individuati tré casi ed è scattato il sistema di isolamento, in modo che la situazione non

possa sfuggire di mano - ha spiegato il titolare dell'Istruzione a "L'Aria che tira" (La7) - Ad agosto abbiamo deciso che

le situazioni di rischio vanno isolate, ma non deve esserci un'estensione della misura a tutti come avveniva lo scorso

anno". Perché per il governo Draghi la scuola in presenza resta un asset centrale del sistema Paese, come conferma

la doppia estensione del Green pass, agli operatori scolastici e a chiunque acceda agli istituti. E infatti Bianchi ha

ricordato che, proprio nella Provincia autonoma di Bolzano, si registra "il tasso più basso di vaccinazione degli

operatori scolastici (docenti e non). Diverso il caso della Campania, che ieri ha visto tornare fra i banchi 830mila

studenti, quasi tutti in presenza, salvo pochi istituti che non hanno aule a sufficienza o stanno effettuando lavori di

manutenzione e hanno optato per un giorno alla settimana di dad o seguono un criterio di rotazione, spalmando le ore

settimanali su sei giorni invece che su cinque. COSÌ NELLE REGIONI Nella regione amministrata da De Luca la

percentuale di personale scolastico munito di Green pass è del 97%, Tanto basta per rasserenare il governatore. Èun

primo giorno di scuola particolare, dopo oltre un anno e mezzo di pandemia che ha messo a dura prova le nostre vite,

in particolare quelle dei ragazzi - ha scritto su Facebook - ma è anche un primo giorno di scuola carico di speranza.

Grazie all'alto numero di vaccinazioni possiamo ripartire in sicurezza e tranquillità. Buon lavoro ai dirigenti, ai docenti,

agli operatori e soprattutto un ringraziamento a tutti loro per aver aderito in massa alla campagna vaccinazioni,

facendo registrare in Campania la percentuale più alta tra tutte le regioni italiane. È stato un atto di grande

responsabilità e un esempio per gli studenti. Prima completiamo la campagna di immunizzazione, prima potremo

riappropriarci completamente della nostra vita. Ieri il rientro ha coinvolto anche gli studenti di Liguria, Marche, Molise e

Toscana; domani toccherà a Friuli Venezia Giulia e Sicilia. Chiuderanno, il 30 settembre, Puglia e Calabria. Proprio in

un istituto di quest'ultima regione, l'omnicomprensivo di Pizzo Calabro, lunedì prossimo si svolgerà l'iniziativa "Tutti a

scuola" per celebrare il ritomo fra i banchi con il presidente della Repubblica, Mattarella, e il ministro Bianchi, La

cerimonia - ha comunicato la prefettura di Vibo Valentia - sarà animata da alcune delegazioni di studentesse e

studenti, in rap presentanza degli istituti di tutta Italia. Prenderanno parte all'iniziativa personalità del mondo della

cultura, dello spettacolo e dello sport. La cerimonia sarà trasmessa in diretta, dalle 16.30 alle 18.45, su Hai Uno". In

Puglia, invece, è tutto pronto - ha annunciato l'assessore regionale alla Sanità, Luigi Lopalco per l'awio delle

operazioni di screening- sulla circolazione del Covid nella popolazione studentesca, in attuazione di quanto previsto

dall'Istituto superiore di sanità e dal Commissario straordinario per l'emergenza. Questa attività si aggiunge alla

campagna vaccinale dedicata agli studenti chiamata "scuola per scuola" che in Puglia ha dato risultati ottimi.

TENSIONI CON LA LEGA A livello politico nazionale, intanto, ieri si sono registrate nuove fibrillazioni nella

maggioranza quando, in commissione Cultura alla Camera, la Lega ha nuovamente votato con Fdi, contro il parere

sul secondo decreto Green press varato dal governo, nel quale rientra l'ultima estensione a scuola del certificato. Il
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resto della maggioranza, comprese le altre forze di centrodestra, ha invece votato a favore. Decisione, quella del

Carroccio, in controtendenza rispetto a quella maturata martedì in commissione Politiche Uè, dove aveva dato il suo

ok al di insieme al resto dei partiti di governo. Clivili ' a ' ' d. ' pili bsvoiBdis salvate lezioni In DEL GOVERNO NELLA

LOTTA ALLA PANDEMIA decreto dovrebbe essere approvato oggi in Cam: l'obbligo dovrebbe partire da metà ottobre

per consentire a chi non è vaccinato di farlo entro breve Clivili ' a ' ' d. ' pili bsvoiBdis salvate lezioni In. -- à -tit_org-
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